

PERTANYAAN DAN JAWABAN



...banyak yang harus saya dapatkan, tetapi saya ada... Saya membawa konkordansi saya ke mana-mana. Saya mungkin menyerahkannya kepada Leo di sini, atau seseorang yang duduk di dekat sini yang bisa membantu saya jika Anda mau, jika kita bisa melakukannya.

² Nah, jika wanita ini yang ada di atas sana, jika ada... jika ia... Di mana... Siapa suaminya? Ya. Nah, jika Anda ingin istri Anda ikut duduk dengan Anda, mereka—mereka bisa, tidak ada yang dikatakan di antara saudara-saudara selain apa yang bisa dikatakan kepada seorang saudari, juga. Kami hanya... Anda tahu. Apakah itu—apakah itu baik-baik saja? Nah, Anda dipersilakan untuk membawanya. Apakah—apakah ia panas di luar sana, Doc? Yah, itu tidak apa-apa, tetapi ia sedikit kesepian.

³ Dan tidak ada—tidak ada di sini...terkadang alasan saya menyebut “pria,” karena adakalanya pria mengajukan pertanyaan di antara sesama pria dan yang tidak bisa dijawab di tempat wanita. Tetapi tidak ada apa-apa di sana kecuali apa yang dapat dijawab secara lokal di gereja pada umumnya, karena sebagian besar hal itu berkaitan dengan para pelayan, dan sebagainya, dan apa—tugas mereka dan apa yang harus mereka lakukan.

⁴ Nah, saya yakin ini sedang direkam. Jika... Saya tidak yakin. Saudara Goad, di mana itu, apakah itu sedang direkam sekarang? Baiklah. Alasan kami melakukan ini adalah untuk mengetahui, saudara-saudara, apa bagian utama, apa—bagian, yang... apa yang ada dalam pikiran orang, apa—apa yang menjadi milik kita.

⁵ Kita—kita semua harus mengucapkan hal yang sama. Nah, misalnya, seseorang datang dan, katakanlah, mungkin mereka pergi ke gereja saudara ini, (siapa nama depan Anda, saudara? Willard. Saudara... Nah, ada dua Willard di sini, saya harus memberi Anda sesuatu yang lain. Jika saya... Siapa nama belakang Anda, sekarang? Crase) Gereja Saudara Crase, dan Saudara Crase akan mengatakan hal tertentu. Kemudian mereka datang dari Sellersburg ke gereja Saudara Ruddell, gereja Saudara Ruddell akan berbeda dari itu. Mereka pergi ke gereja Saudara Junie, beda, semuanya. Datang ke tabernakel, dan beda juga. Paham? Itu membuat orang-orang bingung.

⁶ Nah, seperti seseorang berkata, “Oh, saya tidak percaya Anda akan... Anda benar-benar harus menerima Roh Kudus. Saya rasa itu tidak penting.” Katakanlah, misalnya, Saudara Crase berkata begitu. Dan kemudian Anda datang ke—ke gereja Saudara Ruddell, dan ia akan berkata, “Ya, itu penting.” Dan

kemudian pergi ke gereja Junie, dan berkata, “Yah, itu tidak ada bedanya.” Paham? Jika kita bisa berkumpul bersama. . . Saya harap kita bisa mengumpulkan semua hamba Tuhan di Jeffersonville (dalam komunitas ini) bisa berkumpul agar kita akan mengucapkan hal yang sama.

⁷ Dan karena itu, sering kali, diaken dan pengurus, mereka harus mencari tahu apa tugas mereka. Dan saya melihat kita memiliki bendahara gereja dan petugas kebersihan di sini malam ini, jadi kita akan mencari tahu apa tugas mereka. Tetapi semua ini kebanyakan (di sini) hanya merupakan pertanyaan yang akan ditanyakan di mana saja dan dapat dijawab di mana saja. Itu hanya pertanyaan-pertanyaan sederhana, dan seperti tugas-tugas para pengurus, tugas-tugas. . . Nah, jika itu hanya tugas-tugas yang sebenarnya, saya pikir itu sudah dilakukan di sini sekarang, tugas-tugas pengurus dan apa yang seharusnya mereka lakukan. Tetapi saya pikir mungkin. . .

⁸ Dan ada yang datang ke sana, dan saya pikir tidak apa-apa, saya akan menjawabnya setelah beberapa saat, Tuhan menghendaki kami akan menjawabnya, yaitu:

Dalam sebuah krisis tertentu, apa yang harus dilakukan seorang diaken? Apa yang ia. . . Apa tugasnya ketika sebuah krisis tertentu muncul? Bagaimana ia harus bertindak? Paham? Atau apa yang dilakukan seorang pengurus, apa yang dilakukan seorang gembala, sesuatu seperti itu, ketika ada krisis? Kami tahu tugas-tugas rutin biasa, tetapi bagaimana jika terjadi sesuatu di luar tugas rutin tersebut, lihat, lalu apa yang harus mereka lakukan?

⁹ Dan kita tahu di mana kita harus berada, itu seperti latihan satu pasukan, dan kita masing-masing tahu tempat kita. Nah, sebagai kelompok seperti ini, kita bisa tinggal di sini hingga tengah malam, kita tahu itu, tetapi itu. . . Saya rasa itu tidak perlu. Kami akan menjawabnya. Sekarang saya ingin masing-masing. . .

¹⁰ Nah, tidak ada nama, beberapa di antaranya ada namanya, tetapi saya—saya tidak akan menyebutkan nama orangnya. Karena hanya—apa pun pertanyaannya, saya akan membaca pertanyaannya saja. Hanya ada sekitar dua pertanyaan yang ada namanya. Dan, tunggu, saya mungkin menemukan satu lagi. Saya tahu, itu adalah Dokter Ingleman tua, saya harus menelepon dia di—south wing, di 4—426 south wing. Saat itulah dokter tua di sini, tempat kami berada hari ini, di Georgetown, sudah sembuh, atau sudah siuman setelah sekian lama tidak sadarkan diri, dan—dan seterusnya. Nah, saya rasa ini sudah cukup, sekarang kita akan masuk ke pertanyaan kita yang pertama yang saya pelajari terlebih dahulu.

Sekarang mari kita berdiri sebentar saja.

¹¹ Bapa Sorgawi kami, kami telah berkumpul di sini sebagai sekelompok orang, orang Kristen yang mengasihi Engkau, yang percaya kepada-Mu, dan yang telah mengabdikan hidup dan pelayanan kami untuk melayani-Mu. Ada para pendeta di sini, ada yang muda, ada yang paruh-baya, mereka memiliki gereja, mereka bertanggung jawab di hadapan Allah. Ada para diaken di sini yang bertanggung jawab sesuai jabatan mereka di gereja-gereja yang berbeda ini. Ada pengurus, tanggung jawab mereka. Para gembala, penginjil, apa pun itu, Tuhan, kami bertanggung jawab kepada-Mu. Dan itulah sebabnya kami berkumpul bersama, agar kami semua dapat mengatakan hal yang sama seperti yang dikatakan dalam Kitab Suci yang harus kami lakukan. Kami semua harus mengucapkan yang sama.

¹² Dan Bapa, kami pikir, dalam kelompok seperti ini, kami mungkin menemukan beberapa dari saudara-saudara kami atau beberapa dari kami akan memiliki sedikit perbedaan dalam berbagai hal, dan beberapa orang hanya ingin benar-benar mencari tahu apa Kebenaran tentang hal itu. Dan kami masing-masing, tahu bahwa kami tidak memenuhi syarat. Jika saya harus meminta salah seorang dari saudara-saudara ini untuk datang ke sini menjawab pertanyaan-pertanyaan ini, mungkin mereka akan sama atau lebih dari saya untuk menjawabnya. Tetapi bersama-sama kami bergantung pada wahyu-Mu, agar Engkau menyatakan kepada kami melalui Firman dan melalui...melalui Roh-Mu, agar...agar kami dapat memiliki jawaban untuk setiap pertanyaan. Agar hati kami...kami dapat dipenuhi dengan jawaban dan kami dapat pulang dengan perasaan bahwa kami lebih siap untuk melayani-Mu dan melayani jabatan kami daripada—daripada kami sekarang. Itulah tujuan kami berada di sini, Bapa. Kabulkanlah itu sekarang.

¹³ Dan jawablah pertanyaan-pertanyaan kami, Bapa, saat kami menantikan Engkau. Janganlah ada kebingungan dalam pikiran kami, tetapi semoga kami tetap dengan pertanyaan itu sampai pertanyaan itu dijawab sepenuhnya dan kami dipuaskan oleh Roh, dengan suara bulat setuju karena Hadirat-Nya. Kami memintanya dalam Nama Yesus. Amin.

¹⁴ Saya hanya ingin mengutip sebuah ayat dalam Kitab Suci, untuk memulai. Seperti yang dikatakan oleh Yesaya, nabi itu berkata:

Marilah...baiklah kita berperkara, firman TUHAN:...

¹⁵ Dan saya pikir itulah sebabnya kita berada di sini malam ini, adalah mencoba untuk bernalar, mendapatkan alasan yang masuk akal. Dan sekarang saya akan mulai...dan sudah menuliskan beberapa hal di sini secara berurutan dan sebagainya, saya memiliki ini, yang didapatkan Saudara Wood; saya mendapatkan amplop ini dengan jawaban-jawaban di

dalamnya. Dan sekarang saya ingin Anda masing-masing, saudara-saudara yang terkasih, untuk mengetahui bahwa—bahwa jawaban-jawaban ini—diberikan sejauh yang saya ketahui, yang terbaik yang saya tahu bagaimana memahaminya.

¹⁶ Dan jawaban-jawaban ini tidak sempurna, ya, karena Kitab Suci sempurna, dan sejauh yang saya tahu itu selaras dengan Kitab Suci. Saya harap itu membuatnya jelas. Dan kaset itu harus disimpan sekarang dan siapa pun yang menginginkannya, nah, mereka bisa mendapatkannya. Tetapi sekarang, saya tahu Kitab Suci itu sempurna tetapi jawaban saya tidak sempurna. Jadi saya yakin semua orang mengerti itu. Dan jika tidak—jika itu tidak sempurna, maka Anda mungkin berhak untuk bertanya kepada saya kapan saja.

¹⁷ Jika ada pertanyaan orang lain, itu tidak harus pertanyaan Anda, tetapi jika itu adalah pertanyaan orang lain, mungkin Anda belum pernah memikirkannya, tetapi itulah alasan kami di sini untuk membantu. Kita di sini untuk—untuk berkumpul bersama-sama karena kita berada di akhir zaman, dan hari-hari ini adalah jahat, dan—dan kita ingin dilatih, dididik.

¹⁸ Saudara Stricker, seorang prajurit; Saudara Goad di belakang sana, seorang prajurit; dan mungkin Saudara Ruddell di sini, ia adalah seorang prajurit; Saudara Beeler; dan saudara-saudara yang lain—yang pernah hidup dalam kemiliteran; Anda duduk bersama, Anda—Anda tukar pikiran, Anda—Anda mengenali pertempuran sebelum Anda pergi ke di sana, dan semua taktik yang dapat Anda gunakan untuk melawan musuh, sehingga Anda dapat menghadapinya di tempatnya.

¹⁹ Ketika saya bertinju, mereka akan mencari tahu lawan saya, seperti apa dia, pukulan macam apa yang ia gunakan, apakah itu upper cut atas atau jab kiri atau chop dengan tangan kanannya, dan apakah ia kidal atau tidak, dan seberapa kuat dia, dan apakah ia menggerakkan kakinya, dan bagaimana ia menggunakan matanya, dan dari sudut mana ia datang, dan semua taktik lain yang kami bisa. Dan mereka akan mengetahui apa... yang—para pelatih telah melihat orang itu bertarung sebelumnya. Maka mereka menempatkan seorang laki-laki di sana bersama saya untuk melatih saya persis seperti orang itu sedang berkelahi, untuk—untuk mengetahui apa yang akan ia lakukan.

²⁰ Dan untuk itulah kita berada di sini malam ini. Kita tahu serangan musuh. Kita tahu apa taktiknya. Dan kita berada di sini malam ini dengan Kitab Suci untuk menutupi dia sehingga ia tidak bisa bergerak, karena musuh ada di mana-mana.

²¹ Saudara Roberson, saya sedang berpikir di belakang sana, melihat dia, ia pasti tahu apa itu prajurit. Dia pasti punya waktu untuk itu! Berapa banyak tentara di sini, mari kita lihat, yang pernah menjadi prajurit di tentara? Lihat saja di sini, lihat,

sekelompok prajurit di antara Anda. Baiklah, sekarang, Anda tahu apa itu. Dan bukankah itu, yang Anda pelajari, Saudara Roy, Saudara Beeler, dan Anda para veteran dan sebagainya? Yaitu, pelajarilah musuh, “Apa yang akan ia lakukan? Apa gerakannya?” dan kemudian tahu bagaimana menghadapinya.

²² Dan untuk itulah kita berada di sini, mempelajari gerakan musuh dan—dan mengetahui bagaimana menghadapinya, hal yang akan mengalahkan dia.

²³ Dan ingat, biarlah saya katakan ini, saudara-saudara, gereja kecil ini telah mulai di sini dengan sederetan karunia, lihat, karunia-karunia sedang datang ke dalam gereja. Tetapi apakah ada karunia atau tidak, jika tidak pernah ada karunia, saya akan memberi tahu Anda, karunia tidak akan selalu mengalahkan musuh, tetapi Firman akan mengalahkannya. Firman akan menghadapinya di mana saja.

²⁴ Dan Yesus, ketika Ia berada di bumi, membuktikan itu. Ia...Ia adalah Allah yang dimanifestasikan dalam daging. Tetapi Ia tidak pernah memakai karunia-Nya yang baik untuk mengalahkan musuh. Kita menemukan dalam Matius... Saya percaya itu adalah pasal ke-2 atau ke-3 dari Matius, Ia berkata... Tidak, Matius pasal ke-2, ketika Ia bertemu musuh, Ia menghadapinya di atas dasar Firman, “Ada tertulis.”

Dan musuh itu menjawab, “Ada tertulis.”

²⁵ Dan Ia berkata, “Juga ada tertulis,” seperti itu, sampai Ia mengalahkan musuh. Dan untuk itulah kita ada di sini, adalah untuk menghadapi musuh dengan materi yang Allah berikan kepada kita—untuk menghadapinya.

²⁶ Sekarang saya memiliki sekitar empat pertanyaan di sini yang ada di...itu ada di satu—di selembar kertas, dan saya memorninya: satu, dua, tiga, empat, lima, enam...delapan, sepuluh, dan seterusnya seperti itu. Dan segera setelah saya menyelesaikan ini, kemudian saya akan masuk ke sana. Berkata:

107. Saudara Branham, jika pertanyaan-pertanyaan ini keluar jalur maka abaikan saja, dan saya tidak akan merasa sedih dengan itu karena saya akan tahu itu bukan tangan Tuhan. Pertanyaan nomor satu: Saudara Branham, saya telah mendengar Anda...bahwa seharusnya—harus kembali ke... Saya—saya—saya telah mendengar Anda berkata bahwa saya harus kembali dalam pelayanan, dan saya sendiri telah memikirkannya, tetapi menantikan suatu firman yang pasti dari-Nya mengenai hal itu. Itu belum datang sampai saat ini. Nah, karena saya tahu akhir sudah begitu dekat, apakah saya masih harus menunggu Tuhan Yesus—untuk berbicara kepada saya? Atau, apakah Ia akan berkenan memberi tahu Anda apa yang harus dikatakan kepada saya, karena saya tahu Anda adalah juru bicara-Nya untuk zaman ini?

²⁷ Nah, sekarang, Saudara, saya... Saya telah menuliskan jawaban saya untuk itu di sini. Allah memanggil saudara ini, sebuah panggilan dalam hidup, nah, ada satu hal besar yang bisa kita ambil sebagai sebuah teks dan berkhotbah sepanjang malam tentang itu, lihat, satu hal itu, "sebuah panggilan." "Teguhkanlah panggilan dan pilihanmu," lihat. Kita tidak ingin bertanya-tanya apakah kita dipanggil. Anda harus dipanggil atau Anda akan kalah, kita sedang berperang. Paham? Dan jika Anda yakin, Saudara, bahwa panggilan Anda berasal dari Allah, dan Anda telah dipanggil Allah untuk melakukan suatu pekerjaan. . .

²⁸ Nah, ada sebuah tipuan yang hebat di sana yang bisa dimainkan oleh musuh terhadap Anda. Ia bisa membuat Anda berpikir bahwa Anda tidak dipanggil ketika Anda dipanggil, lalu ia berbalik membuat Anda berpikir bahwa Anda tidak dipanggil; atau membuat Anda berpikir bahwa Anda—Anda dipanggil ketika Anda tidak dipanggil; sebaliknya, yang mana pun. Dan Anda harus berhat-hati.

²⁹ Nah, beginilah cara untuk mengetahuinya. Cari tahu dulu. . . Nah, sekarang, ini adalah nasihat, satu-satunya hal yang bisa saya berikan untuk ini adalah nasihat. Paham? Tetapi pastikan bahwa panggilan Anda berasal dari Allah, dan kemudian periksalah motif dan tujuan Anda. Paham? Nah, Anda tahu apa yang saya maksud dengan itu. Apa motif Anda untuk berkhotbah? Apakah itu hanya. . . Apakah menurut Anda itu pekerjaan yang lebih mudah daripada pekerjaan yang Anda miliki? Maka lebih baik Anda melupakannya, itu bukan panggilan.

³⁰ Panggilan dari Allah membara di dalam hati Anda sehingga Anda tidak bisa beristirahat siang dan malam karena hal itu. Anda tidak bisa lepas darinya, itu hanya terus-menerus menekan Anda.

³¹ Dan—dan jika Anda harus berkhotbah. . . Anda berkata, nah, nah, tujuan lain, "Saya percaya, pekerjaan yang saya miliki, jika saya bisa menjadi seorang penginjil atau gembala yang sukses, memiliki gaji yang bagus, memiliki rumah yang bisa saya masuki dan sebagainya, dan tinggal, maka saya—saya percaya itu akan menjadi hal yang baik, jauh lebih mudah daripada apa yang saya lakukan sekarang. Dan sungguh saya pikir itu akan. . ." Nah, lihatlah, sejak awal tujuan Anda salah. Lihat, itu tidak benar. Paham? Anda—Anda salah dalam hal itu.

³² Kemudian Anda akan berkata, "Yah, mungkin karena saya seorang. . . berpikir mungkin bahwa saya akan lebih populer di antara orang-orang." Lihat, Anda akan tahu bahwa Anda baru saja siap untuk sebuah kegagalan besar. Sungguh, lihat!

³³ Tetapi, sekarang, jika tujuan Anda adalah "Saya tidak peduli jika saya harus makan biskuit asin dan minum air

sungai, bagaimanapun saya akan memberitakan Injil.” Sesuatu mencabik-cabik Anda, “Saya akan memberitakan Injil atau mati!” Paham? Kemudian Anda akan—Anda akan pergi ke suatu tempat, karena Allah sedang berurusan dengan Anda. Allah membuat diri-Nya dikenal kepada Anda, karena Allah tidak akan membiarkan Anda beristirahat. Dan, biasanya, orang yang dipanggil Allah tidak pernah mau melakukannya. Pernahkah Anda memikirkan itu? Pria mana pun . . .

³⁴ Baru-baru ini beberapa saudara yang sangat berharga meminta hal itu kepada saya, yang berkata, “Sekarang kita telah masuk ke dalam Jalan itu, Saudara Branham, sekarang setelah kita menemukan Tuhan dan menerima Roh Kudus, haruskah kami mencari karunia-karunia untuk pelayanan kami.”

³⁵ Saya katakan, “Jangan pernah melakukannya.” Paham? Jangan pernah menasihati orang untuk melakukan sesuatu seperti itu, karena biasanya seseorang yang ingin melakukannya adalah seorang pria yang—yang tidak bisa melakukannya.

³⁶ Orang yang mencoba lari darinya adalah orang yang dipakai Allah. Paham? Jika ia sedang mencoba untuk menjauh darinya, “Oh, Saudara, saya beritahu Anda, saya . . . panggilan itu ada di dalam saya tetapi saya . . . Wah! Sobat, saya tidak ingin mencobanya.” Nah, begitulah, Anda lihat. Itu—itu mencoba lari.

³⁷ Jika ia—jika ia sangat ingin melakukannya, hal pertama yang Anda tahu ia mendapati dirinya “angkuh.” Misalnya Anda berkata, “Allah, Engkau berilah saya kuasa untuk memindahkan gunung, Aku berkata kepada-Mu, aku akan melakukan sesuatu bagi-Mu jika Engkau mengizinkan aku memindahkan gunung.” Tidak, ia tidak akan, ia bahkan tidak bisa menggerakkan dirinya memiliki sikap yang benar, ya, jadi ia tidak akan pernah memindahkan gunung bagi Allah.

³⁸ Mari ambil, misalnya, seperti Paulus. Anda pikir Paulus bisa menjauh dari panggilannya? Oh, saudara! Dia tidak bisa melakukannya. Hal itu terus mengganggunya siang dan malam hingga ia meninggalkan gerejanya, ia meninggalkan segalanya dan—dan pergi ke . . . Saya percaya itu adalah Asia, bukan? Dan tinggal tiga tahun di sana, mempelajari Kitab Suci, untuk mencari tahu apakah Itu benar atau tidak, lihat, untuk mengetahui apakah Allah benar-benar memanggil dia.

³⁹ Jadi jika Allah memanggil Anda, saudara, dan hal itu terus menggali hati Anda, maka saya akan berkata “Buanglah segala beban, dan dosa yang begitu mudah merintanginya.” Anda mengerti? Jika . . . Tetapi jika hal itu tidak mengganggu Anda, dan maka saya—saya—saya tidak akan terlalu memikirkannya. Biarkan saja ia datang ke tempatnya.

Nah, ia berkata, saudara ini berkata di sini:

Saudara Branham, haruskah...Apakah menurut Anda Allah akan berbicara... (kepada saya untuk memberi tahu dia.)

⁴⁰ Saya percaya Allah akan berbicara langsung kepadanya. Karena, Anda tahu, Allah... Kita tidak terlalu besar tetapi Ia dapat berbicara kepada kita. Dan Ia—Ia—Ia akan berbicara kepada kita, baiklah. Lihat, Ia hanya...Ia akan berbicara kepada kita.

⁴¹ Dan saya beritahu Anda, jika Ia memberi tahu saya, maka saudara itu mungkin berkata, "Nah, Ia berkata demikian kepada Saudara Branham, terpujilah Allah!"

⁴² Tetapi, Anda lihat, bukan Saudara Branham yang memberi Anda panggilan, Tuhan Yesus yang memberi Anda panggilan itu. Paham? Dan jika Tuhan Yesus yang memberi Anda panggilan, Ia akan berbicara. Paham? Saya dapat berbicara ke telinga Anda, tetapi ketika Kristus memanggil Anda ke dalam pelayanan, itu ada di dalam hati Anda. Paham? Di situlah hal itu harus berlabuh dan Anda tidak dapat melepaskan diri darinya.

Nah, saya yakin di pertanyaan kedua . . .

⁴³ Sekarang jika ada pertanyaan tentang hal itu, pertanyaan apa pun untuk itu, lihat, bahwa panggilan orang itu harus ada di dalam hatinya, datang dari Allah. Dan—dan saudara yang lain . . . Oh, saya tahu siapa yang menulis ini. Lihat, saya tahu siapa yang menulisnya, seorang saudara yang terkasih, yang berharga dan murah hati yang saya yakini memiliki panggilan Allah. Tetapi saya hanya... Saya tidak ingin ia melakukan hal itu berdasarkan perkataan saya (itulah alasan saya menjawabnya seperti yang saya lakukan), lihat, karena saya mengatakan; "Nah, ya, Saudara *Anu-Anu* harus masuk dalam pelayanan." Paham?

⁴⁴ Nah Anda berkata, "Saudara Branham mengatakan bahwa saya harus melakukan itu." Lihat, dan bagaimana jika sesuatu terjadi pada Saudara Branham, saya terbunuh, atau mati, atau—atau pergi? Kemudian, lihat, maka panggilan Anda berakhir saat itu. Tetapi jika Yesus memanggil Anda, saudara, selama ada Kekekalan itu akan tetap berdering. Paham? Dan kemudian Anda tahu di mana Anda berdiri.

Sekarang yang kedua . . .

⁴⁵ Atau sesuatu seperti ini, "Mengetahui bahwa ini adalah hari terakhir." Saya benar-benar menghargai itu untuk saudara itu. Saya tentu menghargai saudara itu yang menyadari bahwa kita berada di hari terakhir, dan ketulusan hatinya, ingin melakukan sesuatu bagi Kristus.

Yang berikutnya adalah:

108. Nah, jika Tuhan kita yang mulia membiarkan saya melakukan sesuatu yang kecil bagi-Nya, haruskah saya

kembali ke komunitas di mana saya telah melayani sebagian dalam...dalam kesalahan (yang mana saya menyesal)... ia menulisnya dalam tanda kurung... dan mencoba memberi tahu mereka Kebenaran? Mereka telah begitu—mereka telah begitu melekat di hati saya.

⁴⁶ Tidak, Saudara, saya pikir Anda tidak perlu kembali ke komunitas yang sama. Dan saya percaya, Saudara yang terkasih, ketika Tuhan memanggil Anda, Ia tidak akan pernah membiarkan Anda berjalan seperti dulu dalam sebuah komunitas, dan Anda mungkin mengajarkan berbagai hal atau melakukan hal-hal yang tidak... yang sebenarnya Anda lihat berbeda sekarang, lihat, agar Anda melihat dengan berbeda dari yang dulu Anda lihat. Nah, dan Tuhan, ketika Ia memanggil Anda, Ia mungkin... jika Ia menjadikannya nyata bagi Anda, Ia mungkin mengirim Anda ke suatu tempat. Paham? Anda tidak perlu pergi ke komunitas tertentu atau apa pun.

⁴⁷ Ketika Anda ada di sana Anda dengan tulus. Saya tahu saudara itu, seperti yang saya katakan, yang menulis pertanyaan-pertanyaan ini. Dengan ketulusan yang terdalam, dan seorang Kristen asli yang sejati, Anda melakukan yang terbaik yang bisa Anda lakukan dan dengan semua yang Anda tahu bagaimana melakukannya, dan hanya itu yang Allah tuntut. Paham? Nah, jika Allah memanggil Anda kembali ke komunitas itu, saya akan segera kembali lagi. Tetapi jika Ia tidak, saya—saya percaya saya akan pergi ke mana pun Ia mengutus saya. Apakah ada pertanyaan?

Nomor tiga:

109. Bagaimana seseorang mengetahui posisi mereka yang benar dalam Tubuh Kristus?

⁴⁸ Itu pertanyaan yang bagus, sangat bagus, “Bagaimana...” Itu akan menjadi pertanyaan di antara banyak dari kita di sini malam ini, “Bagaimana Anda tahu dengan benar?” Nah, saya menduga saudara ini ingin tahu “Posisi apa, apa di dalam Kristus, bagian apa di dalam Kristus yang saya perankan?”

⁴⁹ Nah, sebagai contoh, saya akan berkata seperti ini, saudara, untuk memberi Anda jawaban terbaik yang saya tahu. Posisi Anda adalah... di dalam Kristus dinyatakan kepada Anda oleh Roh Kudus. Dan kemudian jika Anda ingin tahu apakah itu Roh Kudus atau bukan, cari tahu apakah Ia memberkati apa yang Anda lakukan, atau tidak. Dan jika Ia memberkati itu, maka itu adalah Dia. Jika Ia tidak memberkati... .

⁵⁰ Seperti seseorang berkata kepada saya belum lama ini, dikatakan, “Tuhan memanggil saya untuk berkhotbah.”

Saya berkata, “Yah, maka berkhotbahlah.” Paham? Dan jadi ia—ia... .

51 Saya benar-benar berpikir itu sangat..Iblis, jika ia bisa membuat seseorang—bertindak seperti itu dan kemudian menipu mereka, itulah yang ingin ia lakukan. Kemudian seluruh dunia mengarahkan jari mereka ke sana. Seseorang berpikir bahwa mereka memiliki karunia berbahasa roh dan penafsiran; yang lain memiliki karunia kesembuhan Ilahi; beberapa orang memiliki hal-hal ini seperti. . . Kadang-kadang mereka salah dalam hal-hal itu, ya. Dan kadang-kadang mereka berpikir bahwa mereka belum memilikinya padahal mereka sudah mendapatkannya. Jadi itu sangat rumit.

52 Jadi selalu lakukan ini, saudara-saudara, setiap kali Anda merasa bahwa Anda harus melakukan sesuatu, pertamanya cari tahu apakah itu sesuai Kitab Suci bagi Anda untuk melakukannya (jika itu ada dalam Kitab Suci). Bukan hanya tertulis di satu tempat, tetapi maksud saya sepenuhnya sesuai Kitab Suci di sepanjang Alkitab bagi Anda untuk melakukannya, posisi Anda, katakanlah jika Anda ingin menjadi seorang penginjil, gembala, pengajar, nabi, menjadi apa pun Allah memanggil Anda. Anda paham? Atau jika Anda memiliki karunia berbahasa roh, karunia penafsiran, karunia apa saja—semua jenis dari sembilan karunia rohani di dalam gereja, dan keempat jabatan rohani di gereja, posisi apa pun, pertama-tama lihat apakah Allah memanggil.

53 Lalu, biasanya, cara saya memeriksanya bagi diri saya, hanya. . . ini saya, saya memperhatikan sifat orang itu dan melihat karunia macam apa yang mereka miliki. Lihat, Allah akan bekerja dengan ciptaan-Nya sebagaimana Ia menciptakan dia. Paham? Ia akan membuat ciptaan. . .

54 Jika Anda melihat dia benar-benar plin-plan dan anggap enteng, Anda. . . dan ia berkata, “Tuhan memanggil saya untuk *ini-dan-itu*, untuk menjadi seorang gembala.” Nah, seorang gembala tidak bisa orang yang plin-plan. Gembala itu kokoh, kuat. Paham?

55 “Allah memanggil saya untuk menjadi seorang pengajar.” Dan perhatikan bagaimana ia menafsirkan Firman. Paham? Ia membuat Itu campur-aduk dan sebagainya, maka Anda bisa tahu. Paham?

56 Tetapi, kemudian, hal yang harus dilakukan, posisi Anda biasanya diketahui apakah Anda dapat melakukannya atau tidak.

57 Nah, ketika Allah memanggil saya untuk menjadi seorang penginjil, saya ingin menjadi seorang gembala. Dan saya pikir tinggal di rumah di sini akan bagus. Dan Tuhan memanggil saya. Dan akhirnya semua orang berkumpul. . . Tidak ada seorang pun dari mereka yang tersisa malam ini di sini, bahwa mereka menangis dan pergi ke sana di 1717 Spring Street. Dan wanita itu, Ny. Hawkins di sini, menemui saya dan berkata (menangis,

selama masa depresi, ketika seseorang di lingkungan itu akan memasak kacang dan kami semua masuk dan makan dari itu), dan ia berkata, “Saya akan memberikan tunjangan anak-anak saya jika Anda mau membangun sebuah tabernakel.” Paham?

⁵⁸ Dan panggilan saya adalah seorang penginjil. Di pagi... Ada di sini di batu penjuru ini, jika kita bisa masuk ke sana malam ini, Anda akan melihat sebuah lembaran dari Alkitab saya di mana Ia mengatakan kepada saya untuk menjadi seorang penginjil. Paham? Dan saya bukan seorang gembala yang sukses, tidak akan pernah, karena saya tidak memiliki kesabaran dan apa yang diperlukan untuk menjadi seorang gembala. Paham? Oleh karena itu jika saya mencoba untuk menjadi gembala, saya hanya akan sama jauhnya seperti seorang gembala mencoba untuk menjadi seorang penginjil.

⁵⁹ Mengerti apa yang saya maksud? Anda dapat melihat cara Tuhan memanggil Anda, apa posisi Anda di dalam Tubuh. Apakah ada pertanyaan?

110. Apakah semua orang yang dipenuhi Roh Kudus cepat atau lambat akan berbahasa roh?

⁶⁰ Itu pertanyaan pertama, “Apakah semua Roh Kudus...” Maka, itu semua ada dalam satu pertanyaan, Saya mendapatkannya di sini untuk pertanyaan nomor empat. Tetapi saya akan—saya akan mengatakan ini terlebih dahulu, Anda lihat:

Apakah semua orang yang dipenuhi Roh Kudus cepat atau lambat akan berbahasa roh? Saya menemukan di mana Paulus berkata bahwa ia “berbahasa roh melebihi mereka semua.”

Baiklah, pertanyaan nomor empat: **Apakah semua orang berbahasa roh ketika menerima...** Atau, tidak, dikatakan: **Apakah semua orang berbahasa roh...** Bukan: **Apakah semua orang yang dipenuhi Roh Kudus cepat atau lambat berbahasa roh?**

⁶¹ Nah, Saudara, saya... Ini pertanyaan yang dalam. Nah, di sana, Anda mungkin... Saya mungkin akan memiliki beberapa jawaban tentang ini.

⁶² Roh Kudus, bagian dari Roh Kudus adalah membenaran. Itulah ketika Anda pertama kali... Allah harus memanggil Anda atau Anda tidak akan pernah dipanggil. Lihat, tidak ada yang dapat Anda lakukan dari diri Anda sendiri. “Tidak ada seorang pun yang dapat datang kepada-Ku kecuali Bapa-Ku yang menarik dia terlebih dahulu.” Apakah itu benar? Jadi bagian dari membenaran adalah Roh Kudus.

⁶³ Pernahkah Anda mendengar saya menjelaskan kepada dekan Lutheran tentang ladang jagung itu waktu itu? Lihat, “Jagung, seorang laki-laki pergi dan menanam dua... menanam

ladang jagungnya. Keesokan paginya ia pergi keluar dan ‘tidak ada apa-apa.’ Setelah beberapa saat ia menemukan dua helai kecil mencuat, ia berkata, ‘Terpujilah Allah untuk ladang jagung saya!’” Dan saya berkata, “Apakah ia memiliki ladang jagung?”

Dan dekan Lutheran itu berkata, “Berpotensi.”

⁶⁴ Saya katakan, “Itu benar, ia berpotensi memilikinya.” Tetapi saya berkata, “Dengan . . .” Saya berkata, “Itulah Anda orang-orang Lutheran.”

⁶⁵ “Lama kelamaan, tunas-tunas itu tumbuh dan menjadi rumbai. Itu adalah Methodist. Tahap kedua dari jagung, itu adalah rumbai.” (Saya pikir itu benar, Anda saudara-saudara dari pertanian.) “Dan kemudian rumbai itu melihat ke bawah ke daun dan berkata, ‘Hah! Aku rumbai, kamu hanyalah sehelai daun! Lihat, saya tidak lagi memerlukanmu.’ Dan kemudian rumbai . . . Serbuk sari jatuh dari rumbai, kembali ke daun lagi; harus ada daun.”

⁶⁶ “Dan kemudian dari itu keluarlah bulir. Itu adalah Pentakosta, pemulihan karunia-karunia seperti kembali ke yang awal, kembali ke asalnya. Kemudian ketika bulir itu keluar, berkata, ‘Aku tidak memerlukanmu, rumbai. Atau aku juga tidak memerlukanmu, daun.’”

⁶⁷ Namun, bagaimanapun juga, kehidupan yang sama yang ada di—daun jagung menjadikan rumbai. Dan apa yang ada di dalam helai dan rumbai membuat biji. Jadi apakah yang dimaksud dengan Roh Kudus berbicara dalam bahasa roh? Merupakan pembenaran tingkat lanjut. Paham? Apa itu gereja Pentakosta? Lutheran tingkat lanjut. Paham?

⁶⁸ Tetapi sekarang ketika kemajuan telah tiba, pertanyaannya adalah, “Kalau begitu, apakah saya harus tetap tinggal?” Tidak! Tidak, jagung sudah matang. Paham? Anda mulai dengan biji. Mulailah dengan—Firman, biji, Itu akan menghasilkan pembenaran. Dan tinggal dalam pembenaran sampai Ia menghasilkan pengudusan. Tinggallah dalam pengudusan sampai Anda menerima Roh Kudus.

⁶⁹ Nah ketika Anda menerima Roh Kudus, apa yang akan Ia lakukan? Apa itu . . . Masih ada pertanyaan, bukan? Baiklah:

111. Apa itu “berbahasa roh”?

⁷⁰ Berbicara dengan bahasa roh tidak lain adalah baptisan Roh Kudus yang membenarkan Anda dan menguduskan Anda. Itu penuh sekali! Nah, saya ingin . . . Saya menginginkan pertanyaan ini. Allah mengetahui bahwa saya tidak pernah tahu orang itu akan bertanya, menjawab . . . atau menanyakannya.

⁷¹ Nah, apakah itu juga . . . jika terlalu panas di sini, bukalah pintu itu jika Anda mengantuk atau semacamnya. Saya ingin Anda memahami ini dengan baik dan erat. Sebab—ini benar-benar sedikit hangat, mungkin membuat Anda mengantuk.

⁷² Nah perhatikan, perhatikan ini: membenaran, pengudusan, baptisan Roh Kudus.

⁷³ Sekarang lihatlah di sini, ini dia. Biar saya ilustrasikan. Sekarang, saya di sini, saya orang berdosa, saya berjalan dengan cara *ini*. Suatu ketika, setelah beberapa saat, Sesuatu berbicara kepada saya. Dan tidak ada yang bisa mengubah saya kecuali Allah. Apakah itu benar? Saya berbalik ke arah *ini*. Nah, ketika saya berbalik, itulah membenaran saya. Apakah itu benar? Nah, gambar yang menjadi tujuan saya, lihat, adalah gambar Kristus.

⁷⁴ Sekarang saya ingin ke tempat di mana saya bisa merasa nyaman di dekat-Nya. Lihat, saya dibenarkan. Sekarang saya sampai pada tahap ini *di sini* di mana saya dapat berbicara kepada-Nya, karena... Saya masih malu dengan diri saya sendiri. Saya masih merokok, saya masih berbohong, melakukan hal-hal kecil yang tidak seharusnya saya lakukan, dan sepanjang waktu saya *naik* dan *turun*, *naik* dan *turun*, tetapi saya ingin Ia menyucikan saya dari semua hal itu sehingga saya dapat benar-benar berjalan kepada-Nya dan berbicara kepada-Nya. Paham? Baiklah, ini dia, ini adalah pengudusan-... tahap pengudusan. Nah, apa yang dilakukannya? Meluruskan saya. Paham?

⁷⁵ Sekarang saya akan membahas tentang Roh Kudus. Paham? Dan ketika saya masuk *ke sini* saya berada dalam Roh Kudus melalui baptisan. Apakah itu benar? Apa yang dilakukan Roh Kudus? Itu memberi saya kuasa. Kuasa untuk menjadi pengkhotbah, kuasa untuk menjadi penyanyi, kuasa untuk berbicara dengan bahasa roh, kuasa untuk menafsirkan bahasa roh. Itu penuh dengan kuasa, karena Roh Kudus adalah kuasa Allah. Dan kuasa Allah itulah yang telah mengubah saya. Kuasa Allah itulah yang menguduskan saya. Sekarang kuasa Allah itulah yang memenuhi saya.

⁷⁶ Nah, pada kesempatan tertentu, saya berdiri di sini dan saya mencoba untuk mengatakan sesuatu dan Kuasa Allah datang kepada saya dengan cara yang luar biasa sampai saya tidak dapat berbicara lagi. Paham? Dan saya mulai terbata-bata. Seperti saya akan mengatakan, "Saudara-saudara," seperti berdiri seperti ini.

⁷⁷ Ini dia, saya akan mengilustrasikannya dengan cara ini. Saya akan berbicara kepada Anda saudara-saudara sehingga Anda pasti akan mengerti. "Bagaimana—bagaimana—bagaimana kabar Anda, Saudara?" Lihat, saya masih bersalah. "Eh, saya—saya sangat senang bahwa saya—bahwa saya masih salah satu dari Anda. Saya—saya—saya sangat senang, Anda tahu." Baiklah. Nah, setelah beberapa saat, apa? Saya tahu Anda sedang melihat saya dan tahu saya masih melakukan banyak hal, masih melakukan hal-hal yang ada kenajisan dunia di dalamnya.

⁷⁸ Setelah beberapa saat saya dibersihkan. Sekarang sesuatu telah terjadi, saya dikuduskan. Saya bisa melihat tepat di wajah Anda, saya salah seorang dari Anda. Paham? “Baiklah, saudara. Terpujilah Allah! Saya senang berada dalam kelompok Roh Kudus ini. Saya senang berada di antara Anda, saudara-saudara yang kudus.” Mengapa? Tidak bisa mengarahkan jari Anda pada saya, saya sudah dibersihkan. Tetapi sekarang Allah akan menempatkan saya dalam pelayanan. Nah, ya, Pak!

⁷⁹ “Saudara Branham, apakah Anda sudah dibenarkan?”

⁸⁰ “Ya! Saya ingat ketika saya hampir tidak bisa memandang Anda. Saudara, sekarang saya dapat menatap wajah Anda.”

⁸¹ Lihat, di sinilah kita. Nah, apa yang lain ini? Sekarang saya akan . . . *Ini* sudah dibersihkan dan disisihkan *untuk* pelayanan, dan *ini* akan masuk *dalam* pelayanan. Sekarang kita semua tahu bahwa kata *menguduskan* adalah kata Yunani, kata majemuk Yunani yang berarti “dibersihkan, dan disisihkan untuk pelayanan.” Bejana-bejana itu dibersihkan dan oleh mezbah, dan dikuduskan oleh mezbah dan disisihkan *untuk* pelayanan. Tetapi untuk ada *dalam* pelayanan berarti dipenuhi dan ditempatkan dalam pelayanan.

⁸² Nah, saya pergi ke sini dan sekarang saya masuk *dalam* pelayanan. Nah, Allahlah yang memalingkan saya, berkata, “Dengarkan Aku. Dengarkan Aku! Dengarkan Aku!” Dan Ia berkata . . .

⁸³ Anda mengerti maksud saya? Paham? Dan di sini, [Saudara Branham mengilustrasikan seseorang yang berbahasa roh—Ed.] . . .? . . . Lihat, di sini, Anda begitu penuh sehingga Anda . . . Itu dia. Begitulah, itulah berbahasa roh.

⁸⁴ Dan saya percaya ini sekarang: Saya tidak percaya bahwa berbahasa roh merupakan bukti Roh Kudus. Tidak! Karena saya telah melihat penyihir, ahli sihir, pawang ular, setan-setan, segala sesuatu yang lain berbahasa roh, dan itu bukanlah tindakan Allah yang sempurna (ketika Anda berbahasa roh) bahwa Anda memiliki Roh Kudus. Tetapi, ingatlah, Roh Kudus berbahasa roh dan iblis dapat menirunya.

⁸⁵ Itu—bukti bahwa Anda memiliki Roh Kudus adalah kehidupan yang Anda jalani, lihat, “Dari buahnya lah kamu akan mengenal mereka.” Dan buah Roh bukan (tidak ditemukan di mana pun dalam Kitab Suci) berbahasa roh. Buah Roh adalah kasih, sukacita, iman, panjang sabar, kebaikan, kelembutan, kelemahan-lembutan, kesabaran. Lihat, nah, itulah buahnya. Itulah yang Anda temukan pada pohon untuk mengetahui jenis pohon itu. Paham?

⁸⁶ Itulah yang dicari orang-orang pada Anda para pengkhotbah, dan pada Anda para diaken, dan Anda para pengurus, dan Anda para penginjil. Anda bisa berbahasa roh di jalan ini sepanjang hari, mereka tidak akan pernah memercayai

Anda. Tetapi jika Anda menghidupi apa yang Anda bicarakan, Anda menunjukkan rasa manis, dan semua akar kepahitan sudah keluar dari Anda, maka manusia akan menyadari ada sesuatu.

⁸⁷ “Berbahasa roh.” Nah, saya percaya hal ini, bahwa suatu saat nanti, bahwa seorang yang dipenuhi Roh yang berbaring di bawah mezbah Allah akan berbahasa roh. Tetapi saya telah melihat banyak orang berbahasa roh yang tidak pernah tahu apa-apa tentang Allah. Paham? Mereka sama sekali tidak tahu apa-apa tentang Dia, dan mereka masih berbahasa roh. Setiap karunia itu dapat ditiru. Paham?

⁸⁸ Tetapi buah Roh membuktikan Roh apa yang ada di dalam, Anda memberikan kesaksian tentang Kehidupan Yesus Kristus. Karena jika ada getah pohon persik di pohon apel, maka pohon apel itu pasti akan menghasilkan buah persik. Itu benar. Lihat, karena itu adalah kehidupan yang ada di dalamnya.

⁸⁹ Nah, hal yang sama di sini. Tetapi sekarang, agar saya dapat menyampaikan hal ini kepada Anda semua, sehingga kita semua dapat mengetahui hal yang sama. Saya percaya bahwa orang yang dipenuhi Roh. . . Sekarang ia masuk ke dalam Kristus melalui baptisan, dan hanya . . . itu bukan . . . berbahasa roh bukanlah bukti baptisan. Paham?

⁹⁰ Sebuah baptisan, Anda dapat dibaptis ke dalam kuasa iblis, dan berbahasa roh dengan baptisan roh iblis yang menyesatkan. Berapa kali kita melihat hal itu terjadi? Berapa kali saya telah melihat hal itu terjadi?

⁹¹ Saya bahkan tahu tentang mereka yang meminum darah dari tengkorak manusia dan berbicara dalam bahasa roh.

⁹² Saya melihat para penari ular di padang pasir ketika mereka melilitkan ular besar ini di badan mereka dan terus berbicara. Penyihir keluar seperti itu, dan mereka akan berbicara dalam bahasa roh dan menafsirkannya.

⁹³ Saya pernah ada di kamp-kamp penyihir itu di mana mereka meletakkan sebatang pensil seperti itu, dan meletakkan sebuah buku seperti ini, dan sebatang pensil berjalan naik turun di atas cerobong asap, dan memainkan, “*Shave and a haircut, two bits,*” dan menulis dalam bahasa yang tidak dikenal, dan penyihir itu menafsirkannya dan menceritakan dengan tepat apa yang terjadi. Saya—saya sendiri tahu hal itu. Paham? Jadi saya . . . Lihat, Anda tidak bisa . . .

⁹⁴ Paulus berkata, “Bahasa roh, akan berhenti. Nubuat, akan berakhir. Di mana semua karunia-karunia ini, itu akan segera lenyap.” (Kita mendapat pertanyaan itu sebentar lagi.) “Tetapi jika yang sempurna tiba, maka yang tidak sempurna itu akan lenyap.” Paham? Jadi kita menginginkan hal yang sempurna, saudara-saudara. Paham? Kita melihat terlalu banyak hal yang palsu dan memberikan penafsiran yang salah terhadap hal itu.

⁹⁵ Dan jangan pernah menghadapi seseorang dan—dan percaya bahwa mereka memiliki Roh Kudus karena mereka berbahasa roh. Paham? Tetapi Anda percaya bahwa mereka memiliki Roh Kudus karena buah-buah yang mereka hasilkan, sebab Yesus berkata, “Dari buahnyaalah kamu akan mengenal mereka.” Paham? Itu benar, “Dari buahnya.”

⁹⁶ Nah, tetapi sekarang, biarlah saya tidak menjauh dari hal itu sekarang, karena saya tidak ingin menghina karunia besar yang telah diberikan Allah. Paham? Dan saya percaya bahwa seorang pria atau wanita yang dipenuhi Roh, atau seorang anak, yang hidup di bawah mezbah Allah, tidak akan tinggal lama di sana sampai mereka berbahasa roh. Paham? Saya percaya bahwa pria itu akan melakukannya, atau wanita itu.

⁹⁷ Nah, Anda dapat menerima Roh Kudus dan mungkin Anda tidak berbahasa roh ketika Anda menerima-Nya. Paham? Tetapi jika Anda terus-menerus berbaring di sana di hadapan Allah sepanjang waktu, dengan baptisan demi baptisan menerpa Anda, sesuatu akan terjadi. Paham? Suatu hari Anda akan begitu penuh sampai Anda tidak bisa berbicara apa-apa lagi; lihat, Anda—Anda—Anda mencoba mengatakan sesuatu, Anda tidak bisa lagi mengatakannya, dan Anda tidak bisa mengatakannya. Dan sering kali jika orang menyadari bahwa itu adalah Roh Kudus mereka akan terus maju dan membuka hati mereka dan membiarkan Allah berbicara kepada mereka.

⁹⁸ Alkitab berkata, “Melalui bibir yang gagap dan lidah yang lain Aku akan berbicara kepada bangsa ini.” Yesaya 28, lihat, 28:18. Nah, “Melalui bibir yang gagap dan lidah yang lain Aku akan berbicara.”

⁹⁹ Apa itu “gagap”? Seseorang yang tidak bisa berbicara dengan jelas, berkata, “Hah, uh, eh, hah, uh, hah, uh, hah.” Anda hanya . . . Anda gagap, hanya mencoba, “Hah, eh, hah.” Lihat, begitu penuh dengan Roh! Ia mencoba mengatakan . . . Seperti saya hendak mengatakan, “Saudara Ja-Jack- . . . Ja- . . . Saud’ara Jack- . . . Saudara Ja-Ja-Jack-Jack-Jackson.” Lihat, itu begitu, Anda mencoba untuk mengatakan, Anda tidak bisa mengatakannya. Lihat, itu, begitu penuh dengan Roh! Itu . . .

¹⁰⁰ Saya ingin bertanya kepada Anda saudara-saudara, pernahkah Anda merasakan Roh Kudus mengguncang Anda begitu hebat sampai Anda hampir tidak bisa mengatakan apa-apa, duduk saja dengan tenang suatu waktu, hanya duduk di sana dan menangis? Pernahkah Anda begitu? Nah, itulah Roh Kudus. Jika Anda . . . Sering kali alasan orang tidak berbahasa roh, mereka tidak tahu bagaimana menyerahkan diri mereka kepada Roh dan mereka sedang mencari sesuatu yang jauh ketika Itu ada pada mereka. Paham? Itulah alasan mereka tidak . . .

¹⁰¹ Dan kemudian beberapa orang membuat diri mereka emosi dan mengucapkan kata-kata yang tidak ada artinya, dan masih belum memiliki Roh Kudus, dan mencoba untuk mengatakan bahwa mereka memilikinya karena mereka berbicara dalam bahasa roh. “Dari buahnya kamu akan mengenal mereka,” lihat.

¹⁰² Nah, apakah ada pertanyaan? [Saudara Junior Jackson berkata, “Saudara Branham?”—Ed.] Ya, saudara. [“Saya senang pertanyaan itu diajukan, karena tidak diragukan lagi beberapa orang mungkin bertanya-tanya apa yang saya percayai dan ajarkan untuk waktu yang lama. Tetapi saya percaya itu sama seperti yang Anda ajarkan.”] Terima kasih, Saudara Jackson. [“Terlepas dari berapa kali saya mungkin berbicara dalam bahasa roh, atau apa pun, jika hidup saya tidak memberi kesaksian apa yang Alkitab katakan maka saya tidak lebih baik dari seekor anjing pemarah yang berjalan di jalan.”] Itu benar. [“Dan saya tidak pernah berbicara dalam bahasa yang tidak dikenal sampai enam bulan setelah saya menerima baptisan saya.”] Begitulah yang saya alami, juga, Saudara Jackson.

¹⁰³ Saya menerima baptisan Roh Kudus di dalam gudang saya, ya. Dan kira-kira setahun kemudian, atau sesuatu seperti itu, saya—saya . . . berbahasa roh.

¹⁰⁴ Dan kira-kira satu atau dua tahun setelah itu, saya berkhotbah lagi di sebuah gereja, dan saya—saya sedang berdiri di atas mimbar seperti ini, dan saya . . . Ketika saya masih muda dan tidak kaku dan tua seperti saya sekarang, saya bisa berkeliling sedikit lebih baik dan saya sangat emosional dalam berkhotbah. Saya berdiri di sana berkhotbah dan saya melompat ke atas meja. Itu dulu di sebuah gereja Baptis, gereja Baptis Milltown, dan langsung turun ke lorong, berkhotbah sekeras yang saya bisa khotbah seperti itu. Dan tepat ketika saya berhenti berkhotbah, Sesuatu membuat saya begitu terbawa dan mengatakan beberapa kata, empat atau lima, atau enam kata, dalam bahasa yang tidak dikenal. Dan sebelum saya tahu apa yang saya lakukan, Saya mendengar diri saya berseru, “Batu Karang di tanah yang tandus, Tempat bernaung di saat badai.” Paham?

¹⁰⁵ Dan kemudian suatu hari menyusuri rel kereta api, saya sedang berjalan di rel kereta api, di sebelah Scottsburg ini, menyusuri rel kereta api, berpatroli. Angin bertiup kencang, oh, wah, dan es menutupi seluruh lintasan, dan saya menyeberang sehingga saya bisa berjalan menyusuri tiga puluh tiga ribu saya; enam puluh enam naik ke arah lain, agak sejajar dengan lintasan itu. Dan saya sedang menyusuri lintasan itu, dan tiba-tiba . . . Saya sedang berjalan di sana, saya bernyanyi. Saya selalu bernyanyi. Saya ada tempat-tempat yang berbeda di mana saya pergi untuk berdoa. Dan saya pergi ke sana, bernyanyi, dan

tiba-tiba saya mendapati bahwa saya berbahasa roh, ya, tanpa mengetahui apa yang saya lakukan.

¹⁰⁶ Berbicara dalam bahasa roh dengan begitu berapi-api sehingga orang itu hampir tidak tahu apa yang mereka lakukan, atau, mereka tidak tahu apa yang mereka katakan. Dan penfasirannya juga sama. Mereka tidak tahu apa yang akan mereka katakan. Mereka tidak tahu mereka akan mengatakannya, karena itu supernatural. Lihat, selama Anda ada yang lahiriah melekat di dalamnya maka Anda tidak... Anda—Anda—Anda akan lahiriah, Anda mengerti. Tetapi jika sesuatu menangkap Anda dan memegang Anda, dan Anda sedang melakukannya. Paham?

¹⁰⁷ [Saudara Neville berkata, “Saudara Branham, dapatkah saya mengatakan sesuatu di sini?”—Ed.] Tentu, Anda bisa, Saudara Neville. [“Nah, Anda mengatakannya seperti itu, Anda tidak bermaksud untuk mengatakan, meskipun, bahwa—bahwa bahasa roh itu harus teratur dalam ibadah jika seseorang tidak bisa mengendalikannya? Karena ia... Seorang pria yang memiliki karunia seharusnya dapat mengendalikannya.”] Ia dapat mengendalikan dirinya sendiri. Ya. Sama seperti... [“Anda seharusnya cukup sadar untuk mengetahui bahwa ia akan berbicara dalam bahasa roh”] ya, itu benar [“atau ia tidak teratur sejak awal.”] Itu benar, ia merasakannya. Paham? Nah, seperti yang Alkitab katakan, “Jika—jika ada seseorang yang berbahasa roh dan tidak ada penafsirnya, maka hendaklah ia berdiam diri.” Nah, tentu saja.

¹⁰⁸ Katakanlah, sebagai contoh, saya berdiri di sini, siapa saja, ketika Anda hendak berteriak, hal yang sama. Pernahkah Anda merasakan kuasa Allah datang ke atas Anda ketika Anda mulai berteriak? Berapa banyak yang pernah merasakannya? Yah, kita semua pernah. Paham? Anda hanya duduk di sana, Anda merasakan itu datang. Nah, ada saat-saat ketika Anda dapat memadamkan itu, lihat. Anda bisa menahannya, lihat, itu tidak benar.

¹⁰⁹ Bagaimana jika Anda sedang berdiri, berbicara dengan—Presiden Amerika Serikat, atau Anda sedang berdiri di sini berbicara dengan walikota, dan Anda sedang berbicara tentang sesuatu yang lain, tepat di jalan di sini, berbicara dengan sekelompok orang, dan tiba-tiba Anda merasa sepertinya Anda bisa melompat-lompat, dan berteriak dan berseru “Glori! Haleluya!” dan menendang ke segala arah dan berlari ke sana kemari di jalan seperti itu. Mereka akan mengatakan Anda gila. Paham? Mereka akan berkata, “Orang itu gila.” Paham?

¹¹⁰ Nah, lihat, Anda tahu yang lebih baik daripada melakukan hal itu. Anda menahan, meskipun itu benar-benar bergejolak di dalam diri Anda dan Anda hampir tidak bisa menahannya. Anda berkata, “Ya, Pak. Ya, Pak. Ah-hah. Ah-hah. Ya. Ya, Pak.

Ah-hah.” Wah, ia mencabik-cabik Anda tetapi Anda tahu untuk menahan diri saat itu. Paham?

¹¹¹ Seperti di gedung pengadilan di sini belum lama ini, mereka memiliki beberapa Pentakosta untuk—untuk melakukan sesuatu yang lain, berteriak terlalu keras atau sesuatu, yang mana itu—itu benar-benar sah, Anda tahu, itu benar. Tetapi setiap kali hakim akan berbicara atau akan mengatakan sesuatu kepada mereka, mereka akan berbahasa roh. Paham? Hakim berkata, “Bawa pergi orang-orang gila itu dari sini.” Paham?

¹¹² Nah, jika ada penafsiran terhadap bahasa roh itu dan mengatakan kepada hakim “DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN,” hal-hal *tertentu* yang pasti benar, “DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN! Hakim, untuk apa Anda berdiri di sini menghakimi saya ketika tadi malam Anda tinggal dengan seorang pelacur? Namanya Sally Jones, ia tinggal di tempat 44 *Sekian-sekian-sekian*, seperti itu. Mengapa Anda menghakimi saya? Itu adalah DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN! Sekarang sangkallah itu dan Anda akan mati.” Nah, oh, Saudara! Ada sesuatu yang berbeda di sana.

¹¹³ Tetapi ketika Anda hanya berdiri dan berbicara, dan ia berkata, “Kamu adalah orang barbar bagi mereka.” Anda mengerti? Nah, Anda tahu kapan harus berdiam diri dan kapan untuk tidak melakukannya. Paham? Nah, itu . . . Lihat. Saya . . . Anda meluruskan saya sekarang, Anda tahu apa yang saya maksud. Paham? Itu adalah. Tentu saja . . .

¹¹⁴ Kita mendapat pertanyaan itu tepat di bawah sini. Alasan saya menahannya seperti ini, kita memiliki hal yang sama, “Apakah mereka seharusnya berdiam diri?” Anda mengerti? Itulah alasannya saya tidak menjawabnya melebihi dari apa yang Anda katakan. Tetapi itulah waktunya, jawablah itu sekarang, lihat, sekarang juga. Dan kita akan membahasnya juga pada pertanyaan ini di sini, dan saya akan merujuk kembali ke sana. Apakah semua orang mengerti pertanyaan itu dengan baik?

[Saudara Fred bertanya, “**Saudara Branham?**”—Ed.] Ya, Saudara Fred. [**“Apakah—apakah seseorang berbicara di—dalam Roh, memberikan ucapan (katakanlah ia orang Inggris dan ia dapat berbicara bahasa Inggris) dan apakah Roh akan memberikan ucapan itu?”**]

¹¹⁵ Tentu saja. Ya, Pak. Lihat, karena Roh Kudus berbicara dalam setiap bahasa. Paham? Pada Hari Pentakosta setiap bahasa di bawah Langit dikumpulkan bersama, ya. Berbicara dalam bahasa Inggris . . . Nah, saya selalu tahu ini, Saudara Freddie, saya sendiri, bahwa saya . . . jika saya pernah mengkhotbahkan sebuah khotbah yang ada urapan di dalamnya, itu adalah Roh yang berkata-kata, Anda lihat. Itu adalah . . .

Paham? Jadi itu akan menjadi bahasa yang tidak dikenal bagi orang yang tidak mengerti bahasa Inggris. Namun . . .

¹¹⁶ Dan sama seperti bahasa yang tidak dikenal bukanlah bahasa yang “tidak dikenal”, itu . . . ada seseorang di sana . . . Seperti pada Hari Pentakosta, mereka berkata, semua orang berdosa ini, mereka berkata, “Bagaimana kita mendengar setiap orang berbicara dalam bahasa kita? Bagaimana kita *mendengar* orang-orang Galilea ini berbicara dalam bahasa kita?” Tidak ada yang “tidak dikenal” mengenai itu sama sekali. Tidak ada yang namanya bahasa yang “tidak dikenal” pada hari Pentakosta. Nah, lihat, itu sama sekali tidak sesuai Kitab Suci. Paham? Tidak ada yang tidak dikenal . . . itu bukan bahasa yang tidak dikenal, itu adalah sebuah bahasa. “Bagaimana kita mendengar setiap orang berbicara dalam bahasa kita sendiri di mana kita dilahirkan?” Tidak ada yang tidak dikenal tentang itu sama sekali. Paham? Itu . . . ada pertanyaan tentang itu sekarang, sekarang juga sebelum kita meninggalkannya? “Bagaimana kita mendengar setiap orang dalam berbicara dalam bahasa kita sendiri?” Paham?

¹¹⁷ [Seorang saudara berkata, “Itu—di situlah ada sedikit kesalahan karena kelemahan manusia, dan ketika orang akan—akan gagal menerima apa pun, hanya berkata, ‘Saya tidak akan percaya itu, hanya menurut Kisah Para Rasul 2:4.’”—Ed.] Nah, jika mereka menerimanya menurut Kisah Para Rasul 2:4 mereka pasti tidak akan berbicara dalam bahasa yang tidak dikenal. [“Tidak, dalam satu bahasa.”] Ah-hah. Mereka harus berbicara dalam—dalam bahasa sehingga orang-orang mendengar Anda, lihat, karena “setiap orang mendengar dalam bahasanya sendiri.”

¹¹⁸ Nah, jika saya menerima Roh Kudus saat ini, menurut . . . Saya katakan . . . Saya percaya ada seorang saudara di sini yang mencari Roh Kudus, yaitu—yaitu—yaitu Saudara Wood. Apakah itu benar, Saudara Wood? Saya tidak bermaksud untuk memanggil Anda, tetapi semua . . . kita hanya saudara di sini dan kami ingin mengatakan ini. Dan ia mencari baptisan Roh Kudus. Nah, jika Saudara Banks menerima Roh Kudus di sana, dengan cara yang benar, jika ia menerima-Nya menurut Alkitab, ia akan bangkit di sana, mengucapkannya, ia akan mengucapkannya dalam bahasa Inggris, dan berkata, “Yesus Kristus, Anak Allah telah bangkit,” ia mengucapkan itu dengan nubuat berapi-api yang mengatakannya. “Saya tahu bahwa Ia bangkit, karena Ia baru saja masuk ke dalam hati saya. Ia adalah Anak Allah! Dosa-dosa saya sudah hilang, ada sesuatu yang terjadi pada saya.” Paham? Begitulah. Itu berbicara di . . .

“Bagaimana kita mendengar setiap orang dalam bahasa kita sendiri?”

¹¹⁹ Katakanlah, bagaimana jika kita orang Indiana berbicara

dalam bahasa yang berbeda dari orang Kentucky, dan Saudara Banks adalah orang Kentucky? Dan mereka berbicara dalam bahasa yang berbeda saat itu, dan di sini kita tahu bahwa ia tidak bisa berbicara bahasa Indiana. Dan kemudian ia berdiri di sana berbicara dalam—dalam bahasa Indiana, dan tahu bahwa ia tidak tahu itu. Paham? Dan kita mendengar dia dalam bahasa Indiana, ia mengira ia berbicara dalam bahasa Kentucky. Ia hanya bersaksi, “Terpujilah Allah! Yesus telah bangkit dari antara orang mati. Haleluya!” tetapi kita mendengar dia dalam bahasa Indiana.

¹²⁰ Begitulah yang terjadi pada Hari Pentakosta. Paham? “Bagaimana kita mendengar setiap orang,” ya, “lihatlah, bukankah semua orang ini berbicara bahasa Galilea,” mengerti, orang Kentucky? “Dan bagaimana kita Indiana, Ohio, dan Illinois, dan Maine, dan Massachusetts, dan California, mendengar dia dalam bahasa kita di mana kita dilahirkan?” Mengerti idenya? Lihat, itu adalah inspirasi. Lihat, itu adalah inspirasi bagi mereka untuk mendengar, itu adalah inspirasi bagi mereka.

¹²¹ Lihat, pesan...hal itu, adalah kesaksian tentang kebangkitan Yesus Kristus. Lihat, itu benar. Nah, jika Allah tidak menghidupi Hidup itu di dalam Anda, tidak peduli berapa banyak Anda bersaksi tentang Itu, Anda masih tidak memahami-Nya. Paham? Itu benar. Seberapa baik Anda . . .

¹²² Apakah ada pertanyaan lain sekarang? [Saudara Roy Roberson berkata, “Nah, Saudara Branham, saya pikir kita melihat hal itu terjadi dalam antrean doa, gadis Spanyol itu.”—Ed.] Ya. Bagus sekali, Saudara Roy. Itu di—tepat di mana saya akan pergi sekarang, di Beaumont—Beaumont. Apakah itu Beaumont? Ya, Pak.

¹²³ Nah, antrean doa itu berhenti. Ada seorang gadis Spanyol kecil yang naik ke panggung. Nah, sejujurnya, saya percaya saya akan keluar, bukan? Howard sedang membawa saya keluar, dan—dan ini . . . Saya—saya—saya mendengar seseorang menangis, itu adalah seorang gadis Spanyol kecil di sana, oh, sekitar lima belas, enam belas tahun, benar . . .hanya seorang anak kecil. Dan—dan saya melihat, dan ia akan menjadi kartu doa berikutnya jika saya melanjutkan. Saya punya banyak di sana, ia adalah kartu doa berikutnya. Saya berkata, “Bawalah dia.” Jadi mereka membawanya ke atas. Saya akan pergi ke pertemuan lain, dan saya berkata, “Bawalah dia ke atas.”

¹²⁴ Maka, saya datang untuk mencari tahu, saya berkata kepadanya sesuatu seperti ini, “Nah, maukah kamu percaya? Jika Yesus mau membantu saya untuk memberitahumu apa yang salah denganmu, maukah kamu percaya bahwa—bahwa Ia akan menyembuhkanmu?” Dan ia hanya menundukkan kepalanya. Saya pikir ia pasti tuli dan bisu. Paham?

¹²⁵ Jadi ketika saya melihat lagi, saya berkata, “Tidak, ia tidak bisa berbahasa Inggris.” Maka mereka meminta seorang penerjemah untuk datang ke sana, dan saya berkata, “Maukah kamu percaya?” Dan ia memberi isyarat kembali ke... Kemudian ia bisa mengerti melalui penerjemah, tentu saja. Paham?

¹²⁶ Nah, lalu saya berkata... Dan saya memandang dan saya melihat sebuah penglihatan. Saya berkata, “Saya melihat kamu sedang duduk di dekat perapian model lama dan sebuah ketel besar berayun, penuh dengan bulir jagung kuning. Anda o-...” Anda ingat itu, Saudara Roy? Saya berkata, “Kamu makan jagung itu secara berlebihan. Dan ketika kamu melakukannya, kamu jatuh sakit parah dan ibumu membaringkanmu di tempat tidur dan kamu mulai mendapat serangan epilepsi.” Dan saya berkata, “Kamu memilikinya sejak itu.”

¹²⁷ Dan kemudian ia berbalik kepada penerjemah dan berkata kepadanya melalui bahasanya sendiri, “Saya pikir ia tidak bisa berbahasa Inggris... atau berbicara bahasa Spanyol!”

¹²⁸ Dan ia berpaling kepada saya dan berkata, “Anda tidak berbicara bahasa Spanyol, bukan?”

¹²⁹ Saya katakan, “Tidak.” Jadi kami melihat ke perekam, menghentikan perekam, itu benar-benar bahasa Inggris.

¹³⁰ Tetapi kemudian penafsir itu berkata, “Kalau begitu katakan kepadaku apa yang ia katakan.” Lihat, ia harus mendapatkan penafsiran. Dikatakan, “Katakan padaku apa yang ia katakan.” Dan ia mengucapkan kata-kata yang sama kembali kepadanya, dan ia memberikannya lagi.

¹³¹ Nah, ia mendengar saya dalam bahasanya sendiri di mana ia dilahirkan, dan saya berbicara dalam bahasa Inggris. Ia mendengarnya dalam bahasa Spanyol. “Bagaimana kita mendengar setiap orang dalam bahasa kita sendiri di mana kita dilahirkan?” Dan anak itu disembuhkan. Lihat, itu dia, itu adalah pekerjaan Allah yang sangat indah.

[Seorang saudara bertanya, “**Maka bejana yang berisi Roh Kudus tidak akan... hanya akan menjadi sebuah bejana, dan Pribadi yang mengisinya dapat mengisinya dengan apa yang Ia...?**”—Ed.]

¹³² Apa pun yang Ia inginkan, itu benar. Tepat sekali. Dan kemudian perhatikan dengan apa itu diisi, maka Anda tahu apakah Anda sudah memiliki Roh Kudus atau tidak, saat itu. Paham? Perhatikan saja dengan apa ia diisi. Jika—jika bejana itu penuh dengan kecemaran, maka itu bukan bejana Allah. Tetapi itu penuh dengan kemurnian, maka itu adalah bejana Allah. Mengerti apa yang saya maksud? [Saudara itu berkata, “Dan bejana itu, ada kalanya bejana itu akan dipakai dan tidak diketahui, tidak diketahui pada waktu apa, bahwa itu dipakai?”—Ed.] Oh, tentu. [Saudara itu memberikan kesaksian.]

Ah-hah. Ah-hah. Itu benar sekali, tentu. Oh, kita semua, kita melihat itu. Saya telah melihat itu berkali-kali. Ya, Pak. Ya, Pak. Kita semua . . . Kita tahu bahwa kita mengenal hal-hal itu.

Saya percaya itu adalah nomor empat: **Apakah semua—apakah semua orang yang dipenuhi Roh Kudus berbicara dengan bahasa roh cepat atau lambat? Saya menemukan di mana Paulus berkata, “Aku berkata-kata dengan bahasa roh lebih—lebih dari mereka semua.”**

Nah, apa yang saya pikirkan sekarang, untuk menyelesaikan pertanyaan saudara itu:

Paulus, berkata-kata dengan bahasa roh lebih dari semua orang.

¹³³ Paulus adalah orang yang cerdas, ia tahu banyak bahasa, dirinya sendiri. Lihat, ia bisa berbicara dengan . . . ia . . . Ingat ketika ia diadili, ia bisa berbicara dengan bahasa yang ini atau bahasa yang itu, atau apa pun itu. Dan itu adalah bahasa yang tidak dikenal oleh orang-orang, tetapi itu tidak mendapat inspirasi. Itu adalah bahasa untuk berkata-kata, Anda tahu. Tetapi . . . dan . . .

¹³⁴ Tetapi saya percaya bahwa orang yang dipenuhi Roh yang hidup di bawah mezbah Allah, tidak diragukan lagi, cepat atau lambat, akan mendapatkan pengalaman berbahasa roh, sebab itu adalah salah satu hal yang paling rendah dan paling kecil yang ada menurut keterangan Paulus. Jika Anda akan mengurutkannya, itu adalah hal terakhir dalam urutan karunia-karunia itu, ya, berbicara dengan bahasa roh.

¹³⁵ Tetapi sekarang, pertama-tama, Anda dibaptis . . . Di sini, Anda masing-masing adalah karunia. Saya di luar. Nah, “Oleh satu Pintu, satu Roh,” satu pintu memasuki ruangan *ini*. Apakah itu benar? Nah, saya tidak bisa datang dengan cara *itu*, tidak bisa datang dengan cara *ini* dan kembali dengan cara *itu*. Paham? Bagaimana saya bisa masuk *ke sini*? Oleh Saudara Roberson? Tidak, Pak. Oleh, nah, katakanlah, Saudara Leo? Bahwa ia akan menjadi karunia berbahasa roh, lihat, apakah saya masuk melalui Leo? Tidak, Pak. Hah-ah. Nah, bagaimana saya bisa masuk? “Oleh satu Pintu, oleh satu Roh.” Roh bukanlah semuanya bahasa roh. Tidak. Paham? Lihat, “Oleh satu Roh aku dibaptis ke dalam Tubuh ini.”

¹³⁶ Nah, *ini* adalah Roh, *Anda* semua adalah karunia. Anda berkata, “Baiklah, terpujilah Allah!” Saya akan pergi ke sana dan, katakanlah, ada—ada Saudara Wood, ia adalah mujizat. Paham? “Oh, saya mengadakan mujizat. Saya tahu saya memiliki Roh Kudus karena saya mengadakan mujizat.” Bukan oleh satu “mujizat” kita semua dibaptis ke dalam Tubuh.

¹³⁷ Lalu pergi ke Saudara Junie, ia memiliki pengetahuan, “Nah, nah, saya memiliki pengetahuan Alkitab! Wah, saya beri

tahu Anda, saya tahu saya memiliki Roh Kudus karena itu.” Tidak, itu masih bukan cara untuk masuk.

¹³⁸ Baiklah. Bukan oleh Saudara Leo, bukan oleh Saudara Wood, bukan—bukan oleh Saudara Junie. Paham? Tidak. Tetapi oleh satu apa? [Jemaat berkata, “Roh!”—Ed.] Baiklah. Saya dibaptis ke dalam Tubuh ini, sekarang saya masuk ke dalamnya, sekarang di mana Bapa akan memakai saya? Paham? Kebetulan Leo sedang duduk di dekat pintu; tidak diragukan lagi ini akan menjadi salah satu hal pertama yang akan terjadi. Tetapi mungkin tidak. Saya mungkin jauh lebih kaya dalam Roh, sampai saya bisa pergi ke sini kepada Saudara Wood, melewati semua yang lain. Anda tidak dapat memberi tahu saya sekarang bahwa saya tidak memiliki Roh Kudus, sebab saya ada di dalam Tubuh ini melalui baptisan. Tetapi Allah tidak pernah membawa saya ke sini untuk berkata, “Nah, terpujilah Allah, saya rasa saya akan duduk sekarang, tenang saja, saya akan pergi ke Sorga.” Hah! Mengerti yang saya maksud?

¹³⁹ Tetapi saya bisa langsung kembali dari sini, kembali ke sana. Mengerti yang saya maksud? Saya bisa pergi dari satu ekstrem ke ekstrem yang lain, atau saya mungkin ada di tengah, atau di mana saja. Tetapi sesuatu akan terjadi, sesuatu harus terjadi. Dan apa itu? Oleh baptisan Roh menunjukkan kepada saya bahwa saya ada di dalam Tubuh itu, “Oleh satu Roh.” Anda mengerti itu, Saudara, di sini? Oke! Itu? Baiklah.

112. Dalam urutan apa bahasa roh dan nubuat dipakai selama kebaktian (Itu sama sekali tidak boleh digunakan selama kebaktian! Paham?) untuk memuliakan Allah (Sama sekali tidak!), dan membangun gereja? Saya tahu orang-orang mengatakan roh nabi—saya tahu—saya—saya tahu... (p-...Saya rasa itu...Tidak, saya mohon maaf, itu adalah “Alkitab,” A-l-k-i-t-a-b. Saya mulai p-e-p-l-e atau sesuatu seperti itu. Tidak.) itu—Alkitab berkata, “Roh para nabi tunduk kepada nabi.” (Tepat.)

¹⁴⁰ Berbicara secara rohani dalam bahasa roh dan bernubuat adalah untuk membangun gereja, tetapi ia memiliki pelayanannya sendiri. Paham? Itu tidak mengganggu selama nabi di gereja...pertemuan itu teratur. Paham? Itu jangan pernah mengganggu pertemuan.

¹⁴¹ Nah, lihat, “roh-roh para nabi.” Kita—kita punya pertanyaan lain sekarang, mari kita biarkan itu sebentar. Lihat, cara yang benar yang sesungguhnya untuk ini... mengoperasikan karunia-karunia ini...Ini menjawab banyak karunia, Anda tahu. Ketika kita sampai pada pertanyaan itu, kita akan mengatakan bahwa kita telah menjawabnya dalam pertanyaan pertama ini, orang yang satu ini di sini. Paham? Itu nomor lima:

Apakah bahasa roh dan nubuat digunakan selama kebaktian untuk memuliakan Allah?

¹⁴² Anda lihat, nah, hamba Tuhan... jika hamba Tuhan itu diurapi Allah, dan gereja teratur, nah, cara yang benar... Banyak dari Anda tahu bagaimana saya—saya telah berbicara kepada Anda tentang “mengaturnya dengan baik.” Karunia-karunia ini seharusnya... Nah, inilah yang akan kita lakukan di tabernakel, jika Tuhan menghendaki. Nah, saya sedang memperhatikan, saya melihat sesuatu, meninggalkan Saudara Neville dan saudara-saudara ini di sini secara berurutan. Nah Anda... Dan ketika banyak dari saudara-saudara ini adalah saudara-saudara muda.

¹⁴³ Nah, saya—saya adalah seorang veteran tua—bagi Anda semua di Jalan ini. Saya sudah tiga puluh satu tahun di jalan Ini. Kira-kira tiga puluh tahun yang lalu saya meletakkan batu itu di sana. Saya harus menghadapi segala sesuatu yang harus dihadapi, dan Anda lebih baik tahu apa yang sedang Anda bicarakan, juga, ketika Anda sampai di situ. Anda sebaiknya tidak hanya tahu itu, lebih baik Allah ada di sana untuk mendukungnya ketika Anda mendapatkan—ketika Anda melewatinya.

¹⁴⁴ Nah, cara yang paling berhasil—untuk melakukan ini sekarang, Anda dapat mengadakan pertemuan khusus. Saya percaya itulah yang mereka lakukan di Satu Korintus 14 di sana, “Tetapi jika seorang lain yang duduk di situ mendapat pernyataan, maka yang pertama itu harus berdiam diri.” Saya percaya itu adalah “pertemuan khusus bagi karunia-karunia,” yang mana itu baik-baik saja. Jika mereka ingin mengadakan pertemuan khusus di mana semua orang yang memiliki karunia bertemu sekali seminggu, orang-orang yang memiliki karunia, dan datang ke gereja, itu akan bagus. Biarlah mereka mengadakan pertemuan itu, tidak... tidak ada khotbah, itu untuk karunia-karunia Roh.

¹⁴⁵ Itu bukan untuk orang luar dan orang-orang yang tidak percaya. Mereka akan masuk, duduk, berkata... Seseorang bangkit dan berkata, “ah-ah,” berbahasa roh; yang lain berkata, “wha-ah.” “Apa-apaan ini!” Mereka akan masuk dan berkata, “Di mana nyanyiannya? Di mana yang lainnya?” Paham?

¹⁴⁶ Tetapi, nah, orang-orang ini yang berbahasa roh, banyak dari mereka (dan menafsirkan, dan sebagainya) adalah bayi-bayi dalam Injil. Paham? Jangan—jangan menyinggung mereka, biarlah mereka—biarkan mereka tumbuh sampai karunia itu... Beberapa darinya, Anda dapat melihat bagaimana Iblis mencoba untuk menenunnya. Tentu saja, para veteran, kita—kita—kita melihat itu. Lihat, kita dapat menangkap itu, dan Anda akan memperhatikannya.

147 Di sini belum lama ini seorang hamba Tuhan, duduk di sini sekarang, datang kepada saya dan memberi tahu saya dan membawa saya ke rumahnya, seorang saudara yang sangat berharga.

148 Saya tidak mengatakan itu karena ia duduk di sini, tetapi Anda semua adalah saudara-saudara yang *berharga*. Jika saya tidak berpikir demikian, saya akan memberi tahu Anda, “Marilah Anda dan saya meluruskan hal ini di antara kita, terlebih dahulu.” Paham? Itu benar. Paham? Saya mengasihi Anda semua, dan saya ada di sini hanya dalam semangat toleransi terhadap Alkitab, Anda tahu, untuk—untuk menolong. Paham?

149 Saudara ini membawa saya ke rumahnya untuk . . . seorang wanita, dan wanita itu salah. Dan ini . . . Saya tidak pernah melihat wanita itu tetapi saya mendengarnya di kaset, ia memberikan penafsiran terhadap bahasa roh, dan mengatakan sesuatu. Anda bisa menangkapnya saat itu juga.

150 Suatu hari, kepada hamba Tuhan yang lain, dan saya, dari orang yang sama, kami duduk di atas tunggul, berburu tupai, dan membicarakannya. Dan kedua hamba Tuhan itu, hadir saat ini, tahu bagaimana hasilnya. Lihat, hanya, Anda perhatikan.

151 Ketika Anda para hamba Tuhan mengoreksi seseorang tentang suatu karunia, ketika Anda mengoreksi mereka, Alkitab mengoreksi mereka, dan mereka tersinggung, ingat, itu bukan Roh Allah, sebab Roh Allah tidak dapat ditentang oleh Firman-Nya. Ia datang kepada Firman-Nya. Lihat, ia selalu bersedia. Orang kudus Allah yang sejati ingin mencapai sasaran itu. Ya, Pak.

152 Saya ingin dikoreksi. Saya ingin Roh Kudus mengoreksi saya dalam hal-hal yang saya lakukan salah. Saya tidak ingin apa-apa sebagai pengganti. Saya—saya menginginkan hal yang nyata atau tidak sama sekali, biarkan saja saya sendiri, jangan—jangan biarkan saya memiliki apa pun sama sekali. Paham? Sebab saya lebih suka melakukan itu daripada mendatangkan celan kepada Kristus.

153 Dan saya tidak akan mengajarkan apa pun dan saya tidak akan mengatakan apa pun selain Kitab Suci . . .

154 Dan jika seorang saudara, seorang saudara Kristen akan melihat saya mengajarkan sesuatu yang salah, Saya akan menghargai jika Anda memanggil saya ke satu sisi setelah kebaktian, dan berkata, “Saudara Branham, saya ingin datang ke ruangan Anda dan berbicara kepada Anda, Anda salah mengenai sesuatu.” Paham? Saya akan—saya pasti akan menghargai itu, Saudara, karena saya ingin benar. Saya ingin itu.

155 Nah, kita semua ingin benar, itulah sebabnya kita ingin—kita ingin membicarakan hal-hal ini. Dan mereka harus datang melalui Kitab Suci, Anda lihat, untuk menyatukan Kitab Suci.

156 Nah, berbahasa roh seharusnya... Nah, sebentar lagi... Nah, biarlah itu pergi sekarang, untuk sementara waktu. Lihat, saya akan menyarankan Anda untuk membiarkannya pergi dan membiarkannya begitu saja. Bagi Anda para hamba Tuhan sekarang, Anda para gembala, biarkan saja itu sampai bayi-bayi ini menjadi sedikit lebih dewasa. Nah, mungkin, cepat atau lambat, jika musuh yang mencoba menyesatkan orang itu, itu akan terlihat. Kami tidak terlalu yakin.

157 Nah, setelah ini, sebelum Anda memulai ini, dapatkan roh hikmat di sana, suatu roh yang dapat membedakan, Anda lihat, untuk mengetahuinya. Hal pertama, Anda tahu, Anda mulai menyadari bahwa seseorang mulai melihat bahwa ada sesuatu yang tidak beres, itulah karunia membedakan. Lalu, dan sayangnya itu sebentar. Paham? Kemudian ketika Anda melihat karunia membedakan itu salah, maka perbaikilah itu. Dan jika hal itu... jika itu dari Allah, ia akan menerima koreksi dari Firman. Paham?

158 Katakanlah, sebagai contoh, saya akan mengatakan kita berbahasa roh, seseorang, kita... ini adalah—sekelompok orang yang memiliki karunia. Dan Leo bangkit dan berbicara dalam bahasa roh; kemudian, dan seorang saudara di sini, Willard, memberikan penafsirannya. Baiklah. Nah, saya ingin mengatakan bahwa Saudara Neville dan Saudara Junie dan Saudara Willard Collins adalah orang yang mampu membedakan, lihat. Nah, karena Leo berbicara... Nah, kita berada di sini seperti dalam pertemuan kecil orang-orang kudus, sebuah pertemuan karunia, dan Leo berbicara dan Willard memberikan penafsiran di sini, dan ia berkata, "DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN! 'Rabu malam akan datang seorang wanita ke sini dan ia akan—ia akan melakukan kekerasan. Beri tahu Saudara Branham untuk tidak menegur dia, karena ia gila. Tetapi katakan padanya untuk membawanya ke sudut, sebab di suatu sudutlah di mana ia melakukan suatu hal yang jahat pada suatu waktu dan suatu hal tertentu terjadi.'" Paham? Kedengarannya sangat bagus, bukan? Paham? Baiklah.

159 Nah, tetapi hal pertama, Anda tahu, dalam Kitab Suci Perjanjian Lama, tidak peduli apa yang nabi katakan atau apa yang dikatakan orang lain, itu diuji oleh Urim Tumim, terlebih dahulu. Lihat, itu pergi ke Firman. Dan jika lampu-lampu itu tidak menyala, mereka mengabaikannya. Paham?

160 Dan hal pertama, sekarang, mari membawanya kembali ke Firman. Nah, orang *ini* berbahasa roh, kedengarannya bagus. Yang *ini* menafsirkan, kedengarannya baik-baik saja. Tetapi

Firman berkata, “Biarlah itu dinilai oleh dua atau tiga hakim, pertama-tama.” Bawa itu ke Urim Tumim.

¹⁶¹ Nah, hal pertama, Willard Collins berkata, “Itu dari Tuhan.” Junie berkata, “Itu dari Tuhan—Tuhan.” Itu dua dari tiga. Baiklah, itu ditulis di selembar kertas, itu disampaikan di sini di gereja ini. Kemudian ketika orang-orang yang melihatnya membaca sebelum hal itu terjadi, dan kemudian melihat itu terjadi, mereka berkata, “Saudara, itu adalah Allah! Lihat, itu adalah Allah!”

¹⁶² Tetapi bagaimana jika itu tidak terjadi, lalu apa yang terjadi? Paham? (Sekarang kita akan membahas hal lain yang bisa saya tekan di sini, “Apakah semua nubuatan sepenuhnya . . . semua penafsiran dan pesan-pesan bernubuat?”) Sekarang, sebentar. Nah, bagaimana jika itu tidak terjadi? Maka *Leo* berbicara dengan roh yang palsu; *ia* memberikan penafsiran yang salah; dan *Anda* memberikan penilaian yang salah. Maka keluarkanlah hal itu dari Anda. Anda tidak ingin itu. Itu salah. Abaikan saja itu. Itu adalah iblis. Paham? [Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.] “*Saya* bukan seorang pengkhotbah, tetapi saya seorang—saya seorang penafsir. Lihat, saya seorang penafsir, Tuhan, saya—saya bukan seorang pengkhotbah. Saya . . .” Saudara *Leo* berkata, “Tuhan, saya bukan seorang pengkhotbah, tetapi saya—saya mendapat karunia berbahasa roh dan iblis mengganggu saya dalam hal itu. Allah, buanglah hal itu dari saya.” *Anda* berkata, “Tuhan, Engkau telah memberi saya roh untuk membedakan, dan saya telah melihat Engkau melakukannya berkali-kali, bagaimana hal itu terjadi? Bapa, bersihkan aku! Apa yang terjadi?” Anda lihat, itu dia, maka Anda sudah mendapatkannya.

¹⁶³ Lihat, itu adalah pertemuan orang-orang kudus yang biasa. Saya pikir itulah yang ada di dalam Alkitab, sebab Paulus berkata, “Jika seseorang bernubuat dan sesuatu dinubuatkan, sesuatu . . . dan sesuatu dinyatakan kepada orang yang duduk; biarlah ia diam sampai orang ini berbicara lebih dulu, baru ia boleh berbicara. Dan kamu *semua* boleh bernubuat satu demi satu.” Nah, itu tidak bisa dalam pertemuan biasa, Anda tahu itu, masing-masing tidak bisa bernubuat.

¹⁶⁴ Nah, untuk memastikan bahwa itu dari Allah, ya, sebab jika itu hanya suatu kebodohan itu bukan dari Allah. Jika itu tidak terjadi, itu bukan dari Allah. Paham? Itu harus terjadi. Dan—dan karena itu di gereja-gereja kita, Anda lihat, Saudara, kita memiliki sebuah gereja yang kokoh pada waktu itu, ya, di mana tidak ada seorang pun yang dapat mengatakan bahwa sesuatu pernah dikatakan atau dilakukan . . .

¹⁶⁵ Lihat apa yang menempatkan saya sebelumnya, ketika saya di atas sana di hadapan publik. Lihat itu! Bagaimana dengan satu kesalahan dalam hal itu? Paham? Karena saya percaya

kepada-Nya. Paham? Saya percaya kepada-Nya. Seseorang berkata, “Anda takut akan kesalahan, Saudara Branham?” Tidak, tidak, ah-hah, tidak takut salah. Saya percaya kepada-Nya. Ia adalah Perlindungan saya. Saya ditetapkan untuk melakukan ini sehingga saya akan tinggal di sana.

¹⁶⁶ Jika Allah telah menetapkan Anda untuk melakukan sesuatu, maka Ia adalah Perlindungan Anda. Lihat, Ia akan melindungi Anda. Jika Ia mengutus Anda, Ia akan mendukung kata-kata Anda. Maka Anda seorang duta besar. *Anda* adalah duta besar dengan karunia bahasa roh; *Anda* adalah duta besar dengan karunia penafsiran; *Anda* adalah duta besar dengan karunia membedakan; Anda bertiga. Mengerti yang saya maksud? Lalu apa yang Anda dapatkan? Anda memiliki gereja yang kokoh. Anda tidak akan takut. Berdiri, ya, tidak lebih dari kemarin. . .

¹⁶⁷ Nah, saya sedang dalam pertemuan di sini. Seorang anak laki-laki Inggris dari Inggris datang ke sini, sedang mencoba untuk bunuh diri. Saudara Banks datang ke sana dan berkata, “Ia telah berada di sana empat atau lima hari.” Ada banyak hal yang harus saya lakukan, tetapi ia berkata, “Anak itu akan bunuh diri.” Hotel Waterview di sana memberi tahu saya tentang kondisi anak itu.

¹⁶⁸ Dan saya pergi ke kamar untuk mendoakannya. Saya kembali ke luar dan saya berkata, “Nah, Saudara Banks, saya belum pernah melihat orang itu atau tidak tahu apa-apa tentang dia, tetapi saya akan memberi tahu Anda apa yang salah dengan dia sebelum saya sampai di sana.” Apakah itu benar, Saudara Banks? Dan ketika kami tiba di sana, Roh Kudus turun dan memberi tahu dia apa yang telah melakukannya dan semua tentang dia, dan di mana ia berada dan semua tentang hidupnya. Ia baru saja jatuh, hampir.

¹⁶⁹ “Apakah Anda takut akan kesalahan, Saudara Branham, Anda memberi tahu seseorang sesuatu seperti itu?” Bagaimana kalau di mimbar, memberi tahu seorang pria bahwa ia hidup tidak setia kepada istrinya, memiliki seorang bayi dari wanita lain? Ia akan melemparkan Anda ke dalam penjara. Anda sebaiknya benar! Paham? Paham? Jangan takut, jika itu adalah Allah. Tetapi jika Anda tidak takut. . . Jika—jika Anda tidak tahu itu adalah Allah, maka diamlah sampai Anda tahu itu adalah Allah. Apakah itu benar? Pastikan Anda benar dan kemudian lanjutkan.

¹⁷⁰ Nah, ini adalah pengajaran yang sulit, Saudara, tetapi Anda adalah saudara-saudara saya. Anda—Anda—Anda adalah pendeta-pendeta muda yang akan datang, dan saya sudah tua, akan pergi suatu hari nanti. Paham? Jadi Anda yakinlah bahwa itu—itu benar.

¹⁷¹ Keluar dari ruangan. . . Mungkin saya akan menangkap ini nanti di sini. Seorang anak laki-laki. . . Baiklah, saya akan mengatakan sebagian dari itu sekarang. Kemarin, Saudara Banks dan saya, benar-benar sibuk, telah (oh, wah) sekeras yang saya bisa, dan saya akan—saya akan memberi tahu Anda apa yang akan saya lakukan pada pertemuan ini. Leo dan Gene dan sekelompok dari kami akan pergi ke sana, dan saudara-saudara, dan berkata bahwa kami akan berburu babi, berburu babi. Mereka ada lima hari berburu babi javelina, di Arizona, setelah pertemuan selesai, pertemuan kami berakhir. Kami pergi ke Phoenix selama satu hari, dan harus menunggu lima hari sebelum kami memiliki yang lain, empat hari sebelum mereka mengadakan pertemuan lain di mana saja. Kami harus berada di sana di Arizona. Nah, itu terjadi tepat ketika musim babi javelina terbuka.

¹⁷² Jadi saya ingin menembakkan senapan kecil saya ke dalam, untuk melihat apakah itu baik-baik saja. Banks pergi dengan saya. Kami mulai keluar gerbang, mulai keluar gerbang. Di sini datanglah seorang pria yang berjalan masuk, di atas tanda itu (lihat, berkata, “Tolong jangan meminta Saudara Branham”).

¹⁷³ Lihat, alasan mereka melakukan itu. . . itu bukan untuk orang yang sakit. Saya, dan di rumah, tanya Banks, ia tinggal di sebelah saya. Orang-orang datang, siang dan malam dan segala sesuatu yang lain, dengan anak-anak yang sakit, semuanya. Kami tidak pernah menolak orang seperti itu. Tetapi. . .

¹⁷⁴ Dan mereka memanggil saya, Leo dan mereka, dari luar sana di karavan, dan Jim dan mereka, “Ada seseorang di sini dengan bayi yang sakit. Dan seorang pria di sini dengan kanker.” Kami mengesampingkan segala sesuatu dan berangkat untuk dia.

¹⁷⁵ Tadi malam saya dipanggil ke kamar rumah sakit di mana seseorang menelepon saya, dan orang itu bahkan tidak mengizinkan saya masuk setelah saya sampai di sana. Lihat, ada orang lain yang antusias. Tetapi tidak apa-apa, bagaimanapun juga saya pergi. Paham? Sebab itu adalah tugas saya untuk pergi, ya, dan mencoba membantu seseorang.

¹⁷⁶ Nah, bukan itu maksud dari tanda itu. Tetapi orang ini, tepat ketika kami masuk ke dalam mobil, dan Saudara Banks tahu bahwa saya harus. . . Saya menunggu di rumah itu entah bagaimana. Ada seseorang yang datang menemui Saudara Banks yang menahan dia. Dan tidak lama kemudian setelah sampai di sana, saya tertahan. Kemudian segera setelah kami mengambil senapan kami dan mulai masuk ke dalam mobil, di sini datang seorang pria berjalan masuk. Ia berjalan ke sana.

¹⁷⁷ Dan saya baru saja bersiap-siap untuk menyuruh dia keluar dan menelepon nomor itu di luar sana (di BUtler 2-1519) di atas tanda itu. [Nomor telepon telah diubah.—Ed.] Saya katakan, “Kami sedang terburu-buru.”

Dikatakan, “Saya kira Anda sedang terburu-buru, Pak.”

Saya berkata, “Nama saya . . .”

¹⁷⁸ Pertama-tama saya berjalan naik, ia berkata, “Bagaimana kabar Anda?” Dan saya melihat bahwa ia tidak mengenal siapa saya.

Saya katakan, “Nama saya Branham.”

Ia berkata, “Anda adalah Saudara Branham?”

Saya katakan, “Ya.”

¹⁷⁹ Dan ia berkata, “Saya—saya . . .saya ingin bertemu dengan Anda, Saudara Branham.” Dikatakan, “Saya melihat Anda sedang bersiap-siap untuk pergi.”

Saya berkata, “Ya, Pak, benar.”

Ia berkata, “Saya tahu Anda sedang terburu-buru.”

Saya katakan, “Saya terburu-buru sekarang, Pak.”

¹⁸⁰ Dan ia berkata, “Baiklah, saya hanya ingin berbicara dengan Anda beberapa menit.”

¹⁸¹ Dan saya baru saja akan memberi tahu dia; dan Roh Kudus berkata, “Bawa dia ke dalam ruangan, kamu dapat menolongnya.” Nah, di sana, itu mengubah segalanya. Pistol disingkirkan, dan segala sesuatu seperti itu, pekerjaan Allah yang pertama. Paham? Dan ia berkata . . .

¹⁸² Saya berkata, “Mari, ikut saya.” Saya katakan, “Saya akan kembali lagi sebentar, Saudara Banks.”

Ia berkata, “Ini tentang jiwa saya, Saudara Branham.”

Saya berkata, “Baiklah, masuklah.”

Masuk ke rumah, Meda berkata, “Apakah kamu belum pergi?”

¹⁸³ Saya katakan, “Tidak, tidak, tidak, ada seseorang di luar sini.” Saya katakan, “Bawa anak-anak ke ruangan yang lain.” Saya membawanya ke ruang kecil, duduk. Tidak lama kemudian . . .

¹⁸⁴ Orang itu ada di gereja tadi malam. Atau apakah ia datang, Banks? Apakah Anda . . . Ya, baiklah, ia seharusnya datang tadi malam. Ia hanya . . .

¹⁸⁵ Hal pertama, Roh Kudus mulai memberi tahu dia siapa dia, apa yang telah ia lakukan, apa yang terjadi sepanjang hidupnya, segala sesuatu tentang itu, lihat, tepat sekali, menceritakan semuanya kepadanya. Bank saksinya. Tidak pernah membuka mulutnya selain mengatakan dua kata kepada saya; dan di sana Itu datang memberi tahu dia, berkata, “Kamu telah menjadi seorang gelandangan, kamu benar-benar tinggal di Madison. Kamu baru saja datang dari Evansville, Indiana. Kamu pernah berada di sana di sekolah Alkitab ini, sebuah aliran sesat, semuanya campur aduk. Kamu baru saja datang ke Louisville

beberapa menit yang lalu. Ada seorang laki-laki, dan seorang laki-laki memberitahu Anda (bahwa Anda duduk dan makan dengannya), menyuruh Anda untuk datang ke sini dan menemui saya dan ‘ia akan membebaskan Anda dari masalah.’” Saya berkata, “DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN!”

¹⁸⁶ Laki-laki itu hanya duduk, mengedipkan matanya, memandang saya, berkata, “Ya, Pak!”

Saya berkata, “Membuat Anda tercengang, bukan?”

Ia berkata, “Itu benar.”

Saya berkata, “Apakah Anda percaya Roh Kudus?”

Ia berkata, “Saya mau, Pak.”

¹⁸⁷ Dan saya berkata, “Anda ingin saya memberi tahu Anda apa yang Anda pikirkan?”

¹⁸⁸ Ia berkata, “Ya, Pak.” Dan saya katakan padanya. Ia berkata, “Dan, Saudara, itulah kebenarannya.”

Dan saya berkata, “Ubah pikiran Anda.”

Ia berkata, “Baiklah, sudah.”

Saya katakan, “*Inilah* yang sedang Anda pikirkan.”

Ia berkata, “Itu benar! Itu benar!”

¹⁸⁹ Saya katakan, “Nah, Anda tidak perlu penglihatan, Anda hanya perlu diluruskan.” Dan saya memberi tahu dia sesuatu di sana yang Anda tidak ingin saya beri tahu. Jika itu ada pada Anda, Anda tidak akan melakukannya. Itu adalah sesuatu yang buruk yang mengerikan, jadi Anda tidak ingin saya memberi tahu itu jika itu terjadi pada Anda. Dan saya tidak memberi tahu apa yang Tuhan tunjukkan kepada saya tentang orang-orang. Jadi saya hanya berkata, “Baiklah, Anda akan melakukannya?”

Ia berkata, “Aku akan.”

Saya berkata, “Lanjutkan perjalanan Anda.”

¹⁹⁰ Kami berada di sana kira-kira tidak lebih dari sepuluh menit, bukankah begitu, Saudara Banks? Kira-kira, antara tujuh dan sepuluh menit. Berjalan kembali, kembali ke jalan itu, dan pergi ke jalan itu, ia dan saya dan Banks dan anak laki-laki saya, Joe, saya percaya itu, berjalan bersama, menuruni bukit itu. Ia berbalik kepada saya, ia berkata, “Pak, saya ingin mengajukan satu pertanyaan kepada Anda.”

Saya berkata, “Baiklah.”

¹⁹¹ Ia berkata, “Saya agak bingung.” Ia berkata, “Bagaimana Anda tahu semua hal itu tentang saya?” Paham? Bank sedang duduk di sana.

¹⁹² Dan saya berkata, “Pak, apakah Anda pernah mendengar tentang penglihatan-penglihatan saya dan pelayanan saya?”

193 Ia berkata, “Saya tidak pernah tahu nama Anda sampai kira-kira satu jam yang lalu. Seseorang memberi tahu saya, baru saja berkata di sana di Louisville, menyuruh saya datang ke sini, dan saya berjalan menyeberangi jembatan.” Benarkah itu, Banks? Ia berkata, “Saya bahkan tidak pernah tahu nama Anda, mengenal siapa Anda.”

194 Saya berkata, “Dalam pelayanan saya, itu adalah karunia Allah yang Ia kirim.”

195 Ia berkata, “Kalau begitu—begitulah hal itu,” dikatakan, “sekarang saya . . .” Dikatakan, “Saya baik-baik saja . . . Saya baik-baik saja sekarang,” ia berkata, “semuanya telah lenyap.” Paham? Ia berkata, “Apa itu, itu adalah Allah yang berbicara melalui Anda kepada saya.”

Saya katakan, “Benar.”

196 Ia berkata, “Nah, saya mengerti dalam Alkitab bahwa . . . Suatu kali saya membaca dalam Alkitab dan, berkata, Yesus berbicara kepada murid-murid-Nya,” yang ia maksudkan “orang-orang,” Anda tahu. Dikatakan, “Berbicara kepada murid-murid-Nya dan Ia memberi tahu mereka hal-hal yang mereka pikirkan.” Lihat, “mengetahui pikiran mereka” adalah apa yang ia maksudkan. Ia berkata, “Dan Ia berkata bahwa Bapa-Nyalah yang berbicara melalui Dia.”

Saya katakan, “Itu benar.”

197 Ia berkata, “Nah, nah, Bapa kemudian hanya memakai Anda untuk berbicara melalui Anda kepada saya, untuk memberi tahu hal-hal ini kepada saya, untuk membuat saya percaya bahwa apa yang Anda katakan kepada saya adalah kebenaran.”

Saya berkata, “Apakah itu kebenaran?”

Ia berkata, “Ya.” Dikatakan, “Kalau begitu itu pasti Allah.”

198 Dan saya berkata, “Saudara, Anda tahu lebih banyak tentang itu sekarang” (saya dan Banks sedang berkomentar) “daripada beberapa orang yang telah menghadiri pertemuan selama sepuluh tahun dan masih belum mengerti.” Hanya itu—pria itu! Nah, itulah apa itu. Paham?

Dan Roh (dengan tertib) dalam bahasa roh adalah nubuat untuk digunakan selama kebaktian?

199 Tidak. Itu harus digunakan dengan cara *ini*, dan kemudian *disampaikan* dalam kebaktian. Tetapi untuk waktu ini, untuk waktu sekarang ini, biarlah mereka berbicara. Nah, jika hal ini menjadi tidak terkendali, maka itu tidak, Anda harus memperhatikannya. Nah, terkadang itu bisa jadi Allah. Dan orang-orang kecil itu, seperti seorang anak kecil yang mencoba berjalan, nah, jika ia jatuh empat atau lima kali . . . Nah, saya telah melihat ini sejak saya berada di sini di gereja, dan—dan, nah, saya akan—saya akan membiarkannya seperti itu. Paham? Dan, tetapi, Anda lihat, tetapi bagaimana dengan itu, akankah

kemudian Anda berkata, “Saudara Branham, mengapa Anda tidak mengoreksi ini?” Tidak, tidak.

²⁰⁰ Ketika Billy Paul di sana pertama kali mulai berjalan, ia berdiri dan jatuh, dan lebih banyak jatuh daripada ia berdiri. Tetapi ia tidak tahu bagaimana berjalan. Tetapi saya percaya ia memiliki karunia berjalan. Paham? Saya biarkan ia berjalan sebentar. Dan kemudian ketika ia harus membuat kakinya yang besar tersandung, saya memberi tahu dia tentang hal itu sekarang. Anda mengerti apa yang saya maksud? Paham? Pergi melihat sesuatu yang lain dan muncul sesuatu, saya berkata, “Angkatlah kakimu, Nak. Di mana kamu berada?” Paham? Nah, itu—itulah perbedaannya, Anda lihat.

²⁰¹ Nah, biarlah mereka—biarlah mereka tersandung dan biarlah mereka terhalang sebentar. Nah, ketika Anda harus mengoreksi mereka, jika mereka membencinya maka Anda tahu sendiri itu bukan Allah. Sebab Roh Allah itu tunduk. Ketika Anda sampai di sini sedikit, “Roh nubuat tunduk kepada nabi.” Paham? Itu benar.

[Saudara Stricker berkata, “**Saudara Branham, saya ingin beberapa koreksi.**”—Ed.] Baiklah, Saudara. [**“Berkali-kali saya telah mengadakan kebaktian dan saya mendengar berbicara dalam bahasa roh dan penafsiran, dan sering kali saya merasa sangat susah dengan itu. Dan saya pulang ke rumah dan saya seolah-olah menyesal sepanjang jalan. Apakah karena saya merasa bahwa itu bukan dari Allah, atau apakah karena itu tidak sesuai aturan?”**]

²⁰² Bisa saja, Saudara, bisa saja salah satunya. Paham? Saya akan berkata. . . Nah, ini—ini adalah William Branham, lihat; sampai saya masuk ke dalam Kitab Suci, wah, itu masih saya, Anda lihat. Nah, ini yang akan saya katakan, Saudara Stricker, bahwa itu bisa salah satunya. Bisa jadi itu tidak sesuai aturan; bisa jadi itu adalah sesuatu yang salah dengan Anda; bisa jadi ada sesuatu yang salah dengan orang itu; sesuatu yang salah dengan pesannya; atau apa pun yang akan membuat Anda *merasa* tidak enak.

²⁰³ Nah, nah, biarlah saya menolong Anda sedikit, Saudara Stricker, di sini. Paham? Selalu. . . Jangan pernah menilai sesuatu dari perasaannya, Anda tahu. Nilailah itu dari atribut-atributnya, Anda lihat; apa pun yang dihasilkannya, Anda lihat. Sebab kadang. . .

²⁰⁴ Tentu saja, kita menyadari bahwa ada hal-hal yang Anda rasakan, perasaan yang menakutkan itu. Saya sendiri mengerti, dan, wah, saya mulai menjauh—dengan mudah, Anda tahu. Tetapi saya tidak mengatakan apa-apa. Biarkan saja karena saya tidak tahu apa itu, Anda tahu, sampai saya *tahu* apa itu.

²⁰⁵ Nah, seperti yang dikatakan banyak orang, “Wah! Saudara, saya tahu saya memiliki Roh Kudus! Haleluya! Terpujilah

Allah!” Dan mereka tetap tidak memiliki Roh Kudus. Mereka bisa berbahasa roh, dan segala sesuatu yang lain, dan bersorak dan menari dalam Roh, dan masih belum memiliki Roh Kudus. Karena hujan turun atas orang benar dan orang fasik. Itu bukan oleh perasaan, itu dari *buahnya*.

²⁰⁶ Katakanlah ada...Ingat penglihatan saya tentang itu? Betapa...Ibrani 6, Anda lihat, “Hujan yang turun ke atas bumi untuk mengairinya, yang mengerjakannya, tetapi semak duri dan rumput duri yang sudah dekat dengan penolakan yang berakhir dengan pembakaran.”

²⁰⁷ Maafkan saya, saya akan membiarkan sedikit udara masuk, saya tahu Anda semua mengantuk dan mulai lelah. Jadi sekarang, tunggu, saya harus bergegas membahas ini sedikit lebih cepat atau saya tidak akan mendapatkannya. Ini telah... Kita berada di atas—dari semua itu, di segelintir ini di sini. Tetapi mereka akan...Lihat,...

²⁰⁸ Di sini sebuah—ladang yang penuh dengan gandum. Dan di ladang itu ditabur rumput jimson, cocklebur, atau entah apa lagi, rumput liar. Nah, kekeringan datang. Nah, bukankah lalang jimson dan cocklebur sama hausnya dengan gandum? Dan hujan macam apa itu...hujan khusus yang turun atas gandum dan kemudian hujan khusus turun atas cocklebur? Apakah itu benar? Tidak, hujan yang sama turun ke atasnya. Apakah itu benar? Roh yang sama turun ke atas orang munafik juga turun ke atas orang Kristen, hal yang sama. Tetapi oleh “buahnya”! Apakah itu meresap, saudara-saudara?

²⁰⁹ Bukti dari Roh Kudus adalah buah dari-Nya, buah Roh. Nah, itu...Nah, sekarang, Anda berkata, “Saya adalah batang, saya adalah cocklebur. Saya adalah batang sama seperti gandum itu adalah batang.” Tetapi kehidupan seperti apa yang ada di dalam Anda? Kehidupan yang ada di dalamnya menghasilkan duri, selalu ribut dan memotong, dan, “menggelegar,” jahat dan sakit, dan segalanya. Mengerti yang saya maksud? Arogan, lihat, itu bukan buah Roh. Buah Roh adalah kelembutan, kesabaran, kelemah-lembutan, ya, semua itu. Paham?

²¹⁰ Ia bisa berkata, “Baiklah, saya bisa berteriak sekeras yang Anda bisa. Terpujilah Allah, Roh Kudus turun ke atas saya!” Itu mungkin benar, tetapi kehidupan yang ia jalani tidak mendukung apa yang ia bicarakan. Paham? Ia adalah rumput liar, ia adalah rumput liar sejak mulanya.

²¹¹ Nah, kita masuk ke sebuah pertanyaan besar sekarang, lihat, tentang *pilihan*, Anda lihat. Jadi itu...Anda harus begitu. Anda mengerti itu.

²¹² Mereka adalah cocklebur sejak mulanya; ia adalah gandum sejak awalnya. Jadi kekeringan itu berlangsung; hujan turun atas orang benar dan orang fasik. Oke, mengerti?

[Seorang saudara bertanya, **“Bagaimana dengan buah dari seorang pengkhotbah, apakah itu... Itu adalah memberitakan Firman?”**—Ed.]

213 Bahwa, pengkhotbah, masih, jika ia berdiri di sana dan mengkhotbahkan Firman seperti seorang Penghulu Malaikat, lihat, mengerti rahasia-rahasia Alkitab, dan menjadi seorang gembala yang sangat baik, pergi dan mengunjungi orang-orang dan hal-hal seperti itu, ia masih bisa binasa. Paham? Buahnyalah yang memberitahu setiap waktu, saudara. Paham? Ia, tidak peduli betapa baiknya ia atau siapa ia, ia harus memiliki Roh Kudus dalam hidupnya. Paham?

214 Nah, bukankah Yesus berkata, “Banyak orang akan datang kepada-Ku pada hari itu dan berkata, “Tuhan, bukankah aku telah bernubuat (berkhotbah) dalam Nama-Mu, dan aku melakukan mujizat dalam Nama-Mu?”” Ia telah berbicara dengan bahasa roh, ia telah melakukan mujizat, memberikan penafsiran, hal-hal yang rahasia dari Allah, dan semua hal itu di sana; Ia berkata, “Enyahlah dari pada-Ku, hai kamu pembuat kejahatan, Aku tidak pernah mengenal kamu.” Mengerti yang saya maksud?

[Saudara Taylor bertanya, **“Bagaimana dengan orang yang membawa—pesan yang salah? Maksud saya, ia—ia pikir ia benar tetapi ia mengkhotbahkan yang salah.”**—Ed.]

215 Nah, saya percaya bahwa orang itu tulus, seperti saudara yang duduk di sini ingin kembali ke . . . menelusuri kembali hal-hal seperti itu. Jika orang itu dipilih oleh Allah, dan ia pernah dibawa ke hadapan Kebenaran, ia akan—ia akan mengenali Itu. Lihat, “Domba-Ku mengenal Suara-Ku.” Anda di bawah . . . Mengerti yang saya maksud, Saudara Taylor? Apakah itu yang sedang Anda bicarakan? Paham?

216 Nah, sebagai contoh, katakanlah Saudara Crase—Crase—Crase, katakanlah ia adalah seorang pengkhotbah Baptis dan ia tidak pernah mengetahui apa-apa tentang baptisan Roh Kudus, ia juga tidak mengetahui apa pun dari hal-hal ini, karunia-karunia Roh, dan ia adalah seorang pengkhotbah Baptis yang baik dan setia. Paham? Tetapi pertama Anda tahu, Ini datang ke hadapannya. Dan saya percaya bahwa setiap anak Allah akan . . . setiap zaman akan menjalannya sampai Ia mendapatkannya. Kerajaan itu tidak bisa datang sampai Kehendak Allah terlaksana. Itu benar. Dan tidak ada seorang pun yang akan binasa, Anda tahu. Nah, lihat, begitulah caranya.

217 Dan Kerajaan Sorga itu seumpama seseorang yang melemparkan jala ke laut dan menariknya ke luar. Ketika ia menariknya, ia menangkap segala macam. Ia mengambil ikan, dan kura-kura dan terrapin kembali ke dalam air. Ia melemparkan jalanya lagi, mendapat lebih banyak lagi, mungkin mendapat seekor ikan. Tetapi Ia terus menjala

sampai semua ikannya tertangkap. Mengerti yang saya maksud sekarang?

²¹⁸ Tetapi ikan itu pada mulanya adalah seekor ikan. Itu hanya dimanfaatkan oleh Sang Guru, itu saja, menempatkannya di kolam lain yang lebih baik dan lebih jernih. Tetapi Ia masih menjala di kolam katak ini sampai Ia mengeluarkan semua ikan bas dari situ. Mengerti yang saya maksud? Anda mengerti maksud saya, Saudara Taylor. Anda harus tahu dengan jemaat Anda di atas sana.

Baiklah, sekarang:

113. Apakah ia yang . . . Apakah ia setiap saat memiliki kendali atas Roh untuk menentukan kapan dan bagaimana harus bertindak?

²¹⁹ Ya, Pak. Ya, Pak, Roh Kudus mengendalikan. Ya, Pak. Ia mengendalikan Anda dan Anda memiliki kendali atas Itu, dan Itu tidak akan pernah membuat Anda melakukan sesuatu yang bertentangan dengan Kitab Suci. Itu akan membuat . . . “Roh Itu sendiri tidak berperilaku dengan cara yang tidak pantas.” Itu benar. Oke.

²²⁰ “Dari seorang yang mengasihi Anda . . .” Ya, itu—itu ada di tempat ini. Baiklah, sekarang kita akan melompat ke yang lain di sini dan melihat di mana kita berada.

²²¹ Nah, saya pikir itu ada dasarnya. Nah—nah, ketika saya menyebut ini sekarang, jika ada pertanyaan . . . Apakah ada pertanyaan lagi tentang ini? Kita semua memahaminya? Kita mengerti bagaimana kita percaya Itu sekarang?

²²² [Seorang saudara berkata, “Saya punya satu pertanyaan.”—Ed.] Langsung saja. Masih tentang ini? Oke. [“Ya, tentang itu di sana. Saya agak ragu-ragu, tetapi . . .”] Jangan ragu, ini—ini adalah . . . [“Anda sedang berbicara tentang orang yang berkhotbah, dan jika ia tidak memberitakan Pesan yang Kristus bawa, dan terlepas dari apa yang terjadi dalam pelayanannya. Ketika ia berhubungan dengan Kebenaran dan ia menolak Itu, lalu apa?”] Ia terhilang. Maafkan saya sebentar karena . . . [“Saya mengacu pada penentuan atau penetapan sebelum dunia dijadikan.”] Itu benar. Itu benar. Paham? [“Kalau begitu, seolah-olah, ia tidak akan seperti itu?”] Tidak seperti itu pada mulanya, ya. “Mereka pergi dari kita karena mereka bukan bagian kita.”

²²³ Misalnya, seperti ini, itu adalah hal yang sama di Ibrani 6. Paham? Orang-orang sangat salah menafsirkan Kitab Suci, mereka pikir itu “mustahil.” Ia berkata, “Tidak mungkin bagi mereka yang pernah diterangi hatinya dan mendapat bagian dari Roh Kudus, jika mereka akan jatuh.” Lihat, mereka hanya tidak mengerti Itu. Ia berkata, “Tidak mungkin bagi mereka yang pernah diterangi hatinya dan mendapat bagian dari Roh Kudus, melihat bahwa mereka akan murtad tidak

mungkin mereka dibaharui lagi untuk bertobat, sebab mereka menyalibkan lagi Anak Allah bagi diri mereka dan menghina-Nya di muka umum; menganggap Darah perjanjian yang dengannya Ia disalibkan dengan ‘sesuatu yang najis,’ telah menghina pekerjaan kasih karunia.”

²²⁴ Nah, bagi saya, itu adalah wahyu. Tentu. Itu sama seperti Kisah Para Rasul 2:38, dan Kisah Para Rasul . . . dan Matius 28:19. Anda hanya perlu menangkap Itu, Anda tahu.

²²⁵ Sekarang lihat, ini dia, hal yang sama. Nah, sekarang, ia sedang berbicara kepada orang Ibrani. Paham? Sekarang bacalah terus ke bawah sepanjang pasal ini, sampai pada bagian yang mengatakan, “Ngeri benar, kalau jatuh ke dalam—jatuh ke dalam tangan Allah yang hidup.” Nah, inilah seorang pria seperti orang percaya perbatasan itu. Di sini, ini adalah . . . Di sini, hal yang sama di sini, contoh sempurna yang saya lihat dalam pikiran saya.

²²⁶ Allah memanggil Israel keluar dari Mesir. Semua orang ini keluar, masing-masing dari mereka dibebaskan, menyeberangi Laut Merah ke padang gurun. Apakah itu benar? Laut Merah . . . Ketika mereka bersiap-siap, mendengarkan pesan Musa, mulai berbaris, (pembenaran) mereka berbalik, mulai di sini.

²²⁷ Mereka datang ke Laut Merah, (Darah), dan melewati Laut Merah, dan di belakang mereka semua mandor tergeletak, mati. Mereka hanya sekitar tiga hari dari tanah perjanjian saat itu. Paham? Itu saja mereka, kurang dari empat puluh mil, lihat. Jadi begitulah mereka, hanya dua hari akan menempatkan mereka di sana dengan baik.

²²⁸ Itulah yang ingin saya khotbahkan di Phoenix dalam beberapa hari dari sekarang, di pertemuan Business Men, *Tinggal di Gunung ini*. Tetapi Ia menahan mereka di sana selama empat puluh tahun karena mereka . . . Ah-hah! Paham?

²²⁹ Maka mereka datang ke sini dan mereka melihat ke belakang, (dikuduskan), “Oh, haleluya! Terpujilah Allah! Kemuliaan bagi Allah. Haleluya! Di sana tergeletak hal lama yang pernah mengganggu saya, sudah mati. Rokok tua yang pernah saya hisap sudah tidak ada lagi. Minuman keras lama yang biasa saya minum ada di dalam laut merah Darah Yesus Kristus. O kemuliaan bagi Allah! Haleluya!”

²³⁰ Setiap orang dari mereka datang ke sini, mereka menuju Kanaan sekarang, menyeberangi Yordan. Nah, ia mengambil seorang wakil dari setiap suku. Apakah itu benar? Dan ia mengirim mereka ke sana. Nah, beberapa dari mereka berkata, “Ah, ah, ah, kita tidak bisa melakukannya. Tidak, itu—itu . . . Wah, kita terlihat seperti belalang bagi mereka!” Paham?

²³¹ “Nah, gereja seperti apa yang akan saya khotbahkan jika saya mengajarkan tentang Roh Kudus dan hal-hal seperti itu? Wah, saya akan memiliki kursi kosong. Orang-orang

Methodist saya akan berjalan keluar, orang-orang Baptis saya, orang-orang Presbiterian saya.” Biarkan mereka keluar. Mereka adalah kambing sejak mulanya! Anda ingin domba, ya. Pahami? Anda tidak menggembalakan kambing. Gembala domba! Apa gunanya menggembalakan kambing ketika . . .? . . . dan ada domba yang harus digembalakan? Pahami? Dan di sini—di sinilah Anda berada di sini, lihat. Saya selalu berkata bahwa saya akan berkhotbah ke empat tiang dan mengkhotbahkan Kebenaran, Gereja. Ya, Pak, datang ke sini.

²³² Tetapi lihatlah sekarang, apa yang telah ia lakukan? Mereka kembali, dan Yosua dan Kaleb, dua persen, atau persentase seperti itu. . . dua dari . . . dua per dua belas dari mereka, dua per dua belas. Nah, ada dua belas dari mereka, itu akan menjadi dua dari dua belas, dua per dua belas dari mereka percaya Itu. Mereka langsung masuk ke tanah perjanjian, berkata, “Wah, ini adalah tempat yang baik.” Yosua dan Kaleb yang tua, nak, mereka percaya kepada Firman; Allah memberikan itu kepada mereka, berkata “itu milikmu.” Mereka pergi, mereka memetik setandan besar buah anggur, dan di sinilah mereka datang memikulnya seperti *ini*. “Ayo, teman-teman! Ini adalah tempat yang indah! Makanlah,” lihat, buah anggur kira-kira sebesar *itu*.

²³³ Dan, oh, bung, mereka melihat orang-orang itu, berkata, “Ah, kita tidak bisa melakukannya.” Ketika mereka kembali, mereka berkata, “Tidak, Saudara, Musa telah membawa kita ke sini di padang gurun,” Roh Kudus ini, Anda lihat, yang ia wakili, “telah membawa kita ke sini di padang gurun. Dan di sinilah kita, pelayanan kita hancur, dan kita tidak bisa melakukan hal yang seperti itu.”

²³⁴ “Kembali,” lihat, “mereka yang pernah diterangi hatinya, dibenarkan oleh iman, dikuduskan.” Lihat, mereka telah menyeberang ke mezbah kedua ini dan memandang ke tanah perjanjian. “Kita yang pernah diterangi hatinya dan telah . . . telah mengecap karunia-karunia Sorgawi.” Lihat, “mengecap” Itu. Mereka membawanya kembali. “Kita melihat bahwa Itu benar. Kita benar-benar melihat Itu.” “Mengecap karunia-karunia Sorgawi, mengambil bagian dari Hal ini, Anda lihat, Roh Kudus ini, mengambil bagian-Nya.”

²³⁵ “Itu bagus, nak, lihat itu—pria itu. Wah, saya tahu ia buta, sekarang ia bisa melihat. Lihatlah orang tua itu. . . Wah, apa yang terjadi dengan orang itu? Siapa yang mengira anak itu di luar sana tanpa pendidikan. . . ia berdiri di sana dengan Api di dunia.” Anda Pahami? Pahami? Pahami?

²³⁶ Dan kemudian murtad, lihat, dan telah . . . memperbarui diri mereka sendiri, hingga mereka bertobat, kembali lagi untuk memberitakan pertobatan sebagai ganti apa yang Ia katakan pertama kali, meletakkan . . . marilah kita . . . Anda tahu, tentang meletakkan kembali dasar dari pekerjaan-pekerjaan yang mati

kepada pertobatan, dan sebagainya. Kita akan melakukannya, jika Allah menghendaki, Anda tahu. Lihat, kita akan melakukan itu. Kita akan kembali dan meletakkan dasar ini pada waktu itu, tetapi kembali kepada pertobatan itu sendiri, untuk bertobat dari perbuatan yang pernah dilakukan di atas sana. “Saya menyesal pernah berada di atas sana,” dan menganggap Darah perjanjian yang dengannya ia dikuduskan seolah-olah Itu adalah “sesuatu yang najis,” dan telah menghina pekerjaan kasih karunia. Ia sudah lenyap, Saudara! Itu saja. Ia sudah selesai. Paham?

²³⁷ Nah, sekarang, lihat, tidak mungkin seorang anak yang terpilih untuk melakukan itu. Ia tidak akan melakukan itu. “Domba-domba-Ku mengenal Suara-Ku.” Jika ia dipanggil di Kanaan atau di mana pun ia berada, mereka akan pergi. Paham? “Domba-domba-Ku mengenal Suara-Ku.”

[Seorang saudara bertanya, “**Dan mereka juga harus percaya pada Kisah Para Rasul 2:38, bukan?**”—Ed.]

²³⁸ Itu akan membutuhkan hal itu, setiap bagian dari Kitab Suci, bawalah semuanya Itu masuk. Itu tepat sekali, saudara.

114. Apakah ada dua, apakah—ada dua jenis bahasa Alkitab yang berbeda? Apakah ada perbedaan bahasa roh yang diucapkan dalam doa pribadi, dan di dalam gereja di mana penafsiran diperlukan? Pada Hari Pentakosta bahasa roh dimengerti oleh manusia dari berbagai bangsa; tetapi dalam Satu Korintus 14:2, bahasa yang tidak dikenal berbicara kepada Allah, bukan kepada manusia. Satu Korintus 13:1 menunjukkan kepada orang yang demikian... (K-o-r, saya rasa itu adalah Korintus 13, apa...)...kepada manusia dan malaikat-malaikat lainnya.

²³⁹ Oh, ya. Paham? Nah, itu... Nah, Saudara, siapa pun Anda, Anda—Anda telah menjawab sendiri di sini. Paham? Lihat:

Apakah ada dua bahasa yang berbeda? (Ada banyak bahasa yang berbeda. Paham?) **Apakah ada dua bahasa yang berbeda di dalam Alkitab, dua bahasa yang berbeda?**

²⁴⁰ Pada Hari Pentakosta setiap bangsa di bawah Langit ada di sana dengan bahasanya. Paham? Baiklah.

Dan apakah ada perbedaan antara bahasa roh yang diucapkan dalam doa pribadi dan di gereja-gereja di mana penafsiran diperlukan? Ya.

²⁴¹ Paulus berbicara di sini juga di Korintus di mana Anda bertanya di sini, dan ia berkata, “Ada bahasa malaikat dan ada bahasa manusia.” Nah, bahasa malaikat adalah ketika seseorang berdoa kepadanya—kepada dia dan Allah, sendirian. Tetapi ketika ia sedang berbicara—sebuah bahasa, itu harus ditafsirkan di dalam gereja, untuk membangun gereja. “Ia yang berbicara

dalam bahasa yang tidak dikenal membangun dirinya sendiri; tetapi ia yang berbicara...ia yang bernubuat membangun gereja.” Maka ia berkata, “Aku lebih suka berbicara lima kata dengan pengertian daripada sepuluh ribu kata dalam bahasa yang tidak dikenal, kecuali, kecuali ada penafsiran.” Maka itu—itu diucapkan kemudian dengan nubuat yang membangun. Mengerti yang saya maksud?

²⁴² Nah...Nah, ada dua bahasa yang berbeda, manusia dan malaikat. Paham? Dan Paulus berkata, “Meskipun aku berbicara dengan bahasa manusia dan bahasa malaikat,” lihat, baik manusia maupun malaikat, kedua bahasa itu, yang tidak bisa... .

²⁴³ Nah, di situlah orang-orang Pentakosta, orang-orang yang berbahasa roh yang berkata, memberi tahu saya, ia berkata, “Nah, Saudara Branham, Anda semua kacau.”

²⁴⁴ Dikatakan, saya berkata, “Nah, jika Anda mengerti menurut Kisah Para Rasul 2:4, maka setiap orang mendengar Anda berbicara dalam bahasa tempat mereka dilahirkan.”

“Oh!” ia katakan. Dan “Tidak! Tidak!” katanya.

Saya berkata, “Tentu. Ya, Pak.”

²⁴⁵ Dikatakan, “Nah, Saudara Branham, Anda mencampurkan semuanya.” Dikatakan, “Anda berbicara tentang...” Dikatakan, “Ada bahasa-bahasa ‘malaikat.’ Itu adalah malaikat Roh Kudus yang turun dan berbicara melalui Anda.”

²⁴⁶ Nah, itu kedengarannya bagus, lihat, itu terdengar sepertinya bisa ada banyak kebenaran, tetapi itu tidak semuanya Kebenaran. Ketika Iblis memberi tahu Hawa, “engkau tentunya tidak akan mati,” itu adalah...ia memberi tahu dia banyak kebenaran, tetapi itu bukan Kebenaran. Paham?

²⁴⁷ Nah, dikatakan, “‘Manusia dan malaikat,’ dan malaikat yang ia bicarakan adalah...”

²⁴⁸ Nah, mari kita lihat bagaimana itu tidak cocok dengan Kitab Suci. Paham? Nah, itu tidak akan “bekerja sama,” maksud saya. Maafkan saya, saya tidak bermaksud mengatakan “jive” dengan Kitab Suci. Maksud saya “bekerja sama” dengan Kitab Suci, atau “mengikuti, berkoordinasi” dengan Kitab Suci adalah kata yang terbaik.

²⁴⁹ “Nah, orang yang berbicara dengan bahasa malaikat,” ia berkata, “itu adalah bahasa Roh Kudus” ia berkata, “Nah, ketika Anda, kita, mereka menerima Roh Kudus.”

Saya berkata, “Apakah...Kapan, di mana Anda menerima Itu?”

²⁵⁰ Nah, ia memberi tahu saya dengan tepat tempatnya, menit dan jamnya. Saya tidak ragu tetapi apa yang dia lakukan. Paham? Saya tidak...Saya bukan hakimnya. Paham?

Ia berkata, “Di situlah saya mengucapkannya.” Ia tahu persis tempat itu. Dikatakan, “Sesuatu terjadi pada saya.”

²⁵¹ Saya berkata, “Saya percaya itu. Paham? Tetapi tetap saja itu bukan bukti Roh Kudus bagimu, nak.”

“Oh, ya!” Dikatakan, “Itu, itu dia!”

Dan, “Tidak.”

Ia berkata, “Nah, lihat, saya ingin memberi tahu Anda sesuatu, Saudara.”

²⁵² Saya berkata, “Apakah orang-orang di jemaat Anda, gereja itu di sana di Indianapolis di mana Anda katakan bahwa Anda menerima-Nya, apakah orang-orang itu mendengar Anda berbicara dalam bahasa Inggris memberi tahu mereka tentang kebangkitan dan kuasa Allah dan segalanya?”

Ia berkata, “Wah, tidak! Saya berbicara dalam—dalam bahasa yang tidak dikenal.”

²⁵³ Saya berkata, “Anda tidak pernah mendapatkannya menurut Kisah Para Rasul 2:4, sebab setiap . . . tidak ada satu kata yang tidak dikenal. ‘Kami mendengar setiap orang dalam bahasa kami sendiri.’”

²⁵⁴ “Oh,” ia berkata, “Saudara Branham, saya mengerti di mana Anda bingung.” Ia berkata, “Anda lihat,” ia berkata, “ada bahasa yang adalah bahasa malaikat, ketika Anda menerima Roh Kudus,” berkata, “maka Anda berbicara dalam bahasa roh dan tidak seorang pun harus menafsirkan itu, itu—itu adalah Roh Kudus yang sedang berbicara. Paham? Tetapi kemudian Anda memiliki karunia berbahasa roh, dan itu harus ditafsirkan.”

²⁵⁵ Saya katakan, “Kalau begitu, Anda menaruh gerobak di depan kuda. Pada Hari Pentakosta mereka menaruh gerobak di depan kuda. Sebelum mereka mendapatkan Roh Kudus, bahasa-bahasa yang tidak dikenal, mereka berbicara dalam bahasa-bahasa yang dapat dimengerti.” Paham? Jadi benar-benar . . .

²⁵⁶ Ada dua bahasa yang berbeda. Bahasa malaikat, itulah orang yang berdoa secara pribadi di suatu tempat di luar sana yang berbicara kepada Allah, berbicara kepada Allah dengan bahasa malaikat. Saya bisa saja menyampaikan sebuah kasus bagi Anda sekarang, tetapi saya tidak punya waktu. Anda ingat ketika wanita itu datang ke auditorium di sana, di mana Dokter Alexander Dowie berasal, Sion. Ingat saya di bawah sana? Dan Billy mengejar saya di sana untuk membawa saya ke pertemuan itu, dan saya berkata, “Billy, kembalilah.” Dan saya . . .

Ia berkata, “Apa yang kamu tangisi? Seseorang pernah ke sini?”

²⁵⁷ Saya berkata, “Tidak, Pak. Kembalilah, beritahu Saudara Baxter untuk berkhotbah malam ini.”

258 Dan saya berlutut di lantai dan saya berkata, “Tuhan, ada apa dengan saya?”

259 Dan tiba-tiba saya mendengar Seseorang di pintu, berbicara dalam bahasa lain. saya pikir. . . Itu bahasa Jerman. Saya pikir, “Nah, orang itu datang untuk mengambil baginya sebuah. . .” Saya berhenti, Anda tahu, berdoa, saya mendengarkan dia berdiri di sana seperti ini. Dan saya berpikir, “Nah, bagaimana orang itu bisa mengerti itu?” Karena saya kenal orang yang menjalankan motel itu, sekitar lima mil dari kota, Anda tahu. Saya harus pergi ke sana (begitu banyak orang di sekitar), sebuah kota kecil. Saya berkata, “Nah, itu aneh. Ah.” Dan saya berkata, “Nah. . . Nah, nak, apakah Anda pernah mendengar. . . apa. . . Orang itu bahkan hampir tidak bisa bernapas.” Lihat, saya sedang memikirkan itu, dengan keras saat ia berbicara! Nah, saya berkata, “Nah, itu, wah, itu saya!” Jadi saya hanya diam saja, lihat, tidak mengatakan apa pun. . . hanya diam saja. Setelah beberapa saat Ia selesai berbicara, dan, ketika Itu terjadi, rasanya seperti saya bisa berlari melewati sebuah pasukan dan melompati tembok.

260 Dan saya keluar dan Billy keluar dari pintu gerbang dan saya berteriak kepadanya, “Tunggu sebentar!”

261 Ia kembali, ia minum soda pop. Dan ia berkata, “Ayah, ada apa?”

262 Saya katakan, “Tunggu sebentar, sebentar, saya akan pergi denganmu.”

263 Saya mulai mencuci muka dengan sangat cepat. Ia berkata, “Ada apa?” Ia tahu lebih baik daripada berbicara dengan saya, pergi ke pertemuan. Ia berkata, “Ada apa?”

264 Saya berkata, “Tidak ada, tidak ada, tidak ada, tidak sama sekali. Langsung saja ke pertemuan itu.”

265 Kami pergi ke pertemuan itu, Saudara Baxter sedang duduk di sana memainkan, “*Tidak ada antara jiwaku dan Juruselamat.*” Ia masuk, ia berkata, “Wah! Kupikir Anda tidak akan datang!”

Saya berkata, “Sst.” Pergi ke atas dan mulai berkhotbah.

266 Ketika saya selesai, sekitar waktu saya selesai berkhotbah, nah, nak, seseorang suka duduk di bagian belakang gedung, di belakang sana di auditorium besar itu. Menjalankan mikrofon tambahan di belakang sana, dan ada seorang wanita di belakang sana yang berjalan mondar-mandir di lorong itu, berteriak sekeras yang ia bisa.

267 Mengetahui, ia menderita TBC, dan telah meninggalkan Twin Cities, Saint Paul, ambulans tidak mau membawanya karena mereka takut paru-parunya akan pecah. Dokter berkata, “Apa saja, paru-parunya seperti sarang lebah,” berkata, “jika itu pecah, ia akan mati. Itu saja.” Dan beberapa orang kudus membawa sebuah mobil tua Chevrolet ’38, dan mengeluarkan

kursi belakang dan memperbaikinya, menempatkan dia di sana dan berada di jalan itu. Dan mereka menabrak sebuah gundukan kecil atau sesuatu yang lain di bawah sana, dan ia mulai mengalami pendarahan, dan ia baru saja mulai memuntahkan darahnya, dan ia . . . itu melewati hidungnya dan segala sesuatu seperti itu. Ia semakin lemah dan lemah, dan akhirnya . . . Ia tidak ingin mati di dalam mobil, ia menyuruh mereka berhenti dan meletakkannya di atas rumput.

²⁶⁸ Mereka mengeluarkan dia. Dan mereka semua berdiri di sekelilingnya, berdoa, dan tiba-tiba ia berkata sesuatu menerpanya dan ia bangun. Dan ia pergi, berteriak di jalan itu, sekeras yang ia bisa. Di sinilah ia berada di gereja, hanya berjalan mondar-mandir di lorong itu.

²⁶⁹ Saya berkata, “Saudari, jam berapa itu?” Tepat pada waktu yang sama ketika Roh Kudus berbicara melalui saya. Apa itu? Karunia.

²⁷⁰ Apa itu—oposum tua yang berbaring di sana di pintu gerbang untuk didoakan? Seekor binatang yang bodoh, bahkan tidak ada jiwa, tidak tahu yang benar dan yang salah; lihat, tidak ada jiwa, (memiliki roh), tidak ada jiwa di dalamnya.

²⁷¹ Apa itu? Roh Kudus mengadakan kepengantaraan. Allah mengirimkan sebuah karunia ke bumi, dan Roh Kudus tidak bisa menunggu lebih lama lagi maka Ia datang mengambil alih saya dan mulai berbicara kembali kepada diri-Nya sendiri seperti itu, mendukung diri-Nya, mengadakan kepengantaraan Sendiri. Dan ketika kami memeriksa waktu, pada saat yang sama ketika ia . . . mereka meletakkannya di atas tanah seperti itu, mereka ingin melihat . . . Karena mereka tahu ia sedang sekarat, mereka harus mengatakan jam berapa ia meninggal. Pada saat itulah Roh Kudus turun ke atas saya di atas sana dan mulai mengadakan kepengantaraan, berbicara, kata-kata, tidak dapat memahaminya, lihat, seperti itu, memberikan ucapan. Itu adalah Roh Kudus yang berbicara.

²⁷² Saya tidak perlu tahu itu. Lihat, saya tidak. Itu adalah dia . . . mungkin malaikatnya. Kita akan membahas itu dalam beberapa menit, lihat, yang datang ke sana dan memberikan pesan itu, Anda tahu.

²⁷³ Nah—nah, itu—itu benar. Ada dua bahasa yang berbeda, salah satunya adalah . . .

²⁷⁴ Apakah ada pertanyaan? Baiklah, mencoba untuk mengetahui apa yang Allah sedang katakan, Anda lihat. Nah, saya—saya akan berkata, Saudara Stricker, dalam hal itu, sehubungan dengan itu, mencoba untuk tidak memikirkan tentang itu, ya. Biarlah Roh itu Sendiri yang berbicara. Jangan mencoba untuk memahaminya, lihat, sebab serahkan saja dirimu lebih jauh kepada Roh. Paham? Karena Anda mencoba—untuk—mengatakan, “Hei, apa yang kamu katakan?” Paham?

“Hei, Anda berbicara dengan saya? Hah?” Anda lihat, ia . . . lihat, ia sedang mencoba.

115. Sekarang. Apakah tidak apa-apa bagi seseorang untuk berbicara dengan bahasa roh ketika berdoa untuk orang lain di altar [Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.] **tanpa penafsiran?** [Bagian yang kosong pada pita kaset.]

²⁷⁵ Biarlah saya melihat apa yang saya taruh di atas itu, saya harus melihat. Jika tidak ada penafsir, hendaklah mereka berdiam diri. Dalam Satu Korintus, pasal ke-1 . . . pasal ke-14 dan ayat ke-28. Siapa yang punya Alkitab? [Seorang saudara membaca Satu Korintus 14:28—Ed.]

[. . . *Jika tidak ada orang yang dapat menafsirkannya, hendaklah mereka berdiam diri dalam pertemuan Jemaat; . . .*]

²⁷⁶ Baiklah. Nah, jika tidak ada penafsir, kapan saja di dalam gereja, di mana saja di dalam gereja, diamlah jika tidak ada orang yang menafsirkan.

²⁷⁷ Di altar, satu-satunya hal yang seorang . . . Seringkali Anda mendengar tentang orang-orang pergi ke altar. Saya mendengar seorang saudara yang berharga baru-baru ini di altar, turun saja dan menyentuh punggung seseorang, dan kemudian mereka berbicara dalam bahasa roh, mengucapkannya seolah-olah mereka sedang mencoba untuk menunjukkan kepada mereka apa yang harus dilakukan. Lihat, itu semacam membawa Roh Kudus (berusaha untuk) secara artifisial kepada orang-orang. Jangan lakukan itu. Paham? Hal yang harus dilakukan adalah membiarkan orang itu sendirian. Biarlah mereka mengangkat tangan mereka sampai Roh Kudus masuk, Anda lihat. Paham? Jadi itu—itu—itu salah. Tidak, mereka harus berdiam diri di dalam gereja, Anda tahu.

²⁷⁸ [Seorang saudara bertanya, “Saudara Branham?”—Ed.] Ya, saudara. [“Katakanlah seseorang sedang dalam pelayanan dan—dan pada akhir kebaktian, biasanya setiap kali sebuah pesan akan datang, orang yang memiliki karunia itu, mereka akan dapat mengetahuinya, atau dapatkah mereka membedakan antara—malaikat itu . . . bahasa malaikat atau pesan yang datang melalui itu?”]

²⁷⁹ Sekarang, mari kita lihat. Nah . . . [Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.] . . . selama mereka masuk dan mereka menulis hal itu, meletakkannya di atas meja saya. Paham? Dan saya akan membacanya langsung seperti ini. Tetapi ketika saya berjalan di ruangan itu di sana, Saudara, itu saja. Paham?

²⁸⁰ Dan sebelum mereka masuk ke sini, mereka akan berdiri di belakang sini dan semua orang setenang mungkin. Dan saudari itu akan berada di sana, Saudari Irene, di sana di—di altar, bermain di sana, memainkan *Di Salib itu*. Kami tidak akan . . . Penerima tamu berjalan bolak-balik. Mereka melihat seseorang

berbicara, mereka akan berkata, “Sst, sst, sst.” Paham? Dan jika anak-anak mendapat . . . Mereka akan duduk dengan sangat manis dan mereka akan berkata, “Rumah Tuhan, sayang. Kamu tidak boleh. Kamu harus bersikap baik di rumah Tuhan sekarang.”

²⁸¹ Dan laki-laki dan istrinya, dan mereka semua, mereka membiarkan penerima tamu menggantung jubah mereka dan hal-hal seperti itu. Seseorang di sini di pintu untuk menyambut mereka segera setelah pintu terbuka. Itu . . . dan semuanya siap untuk pergi, Anda tahu, menempatkan gereja dengan benar. Setiap orang memberi mereka tempat duduk dan melihat apakah mereka sudah duduk.

²⁸² Dan saya berada di dalam ruangan itu, berdoa, mungkin sudah berada di sana sejak pukul dua atau tiga sore itu. Tidak ada yang mengganggu saya. Saya pergi ke sana dengan pesan saya.

²⁸³ Dan kemudian tepat pada saat untuk memulai, pemimpin pujian memulai sebuah lagu, “Mari kita beralih ke kidung pujian nomor *ini-dan-itu*,” seperti, *Di Kayu Salib di mana Juruselamatku mati*, seperti itu, Anda tahu, dan melakukannya seperti itu. Kemudian ketika Anda menyanyikan dua lagu spesial . . . Kita tidak pernah menghabiskan terlalu banyak waktu untuk bernyanyi; itu adalah Firman. Jika mereka memiliki nyanyian pujian, untuk itulah mereka mengadakan nyanyian pujian yang teratur ini. Kita—kita . . . Firman adalah tujuan utama orang-orang datang ke sana, ini adalah rumah koreksi.

²⁸⁴ Dan kemudian mungkin rekan, seperti Saudara George, Saudara George DeArk, bangun dan berdoa. Dan kemudian kami akan memiliki yang spesial, seperti solo atau sesuatu seperti itu. Dan kemudian tibalah waktunya, seseorang akan memberi tahu saya bahwa sudah waktunya untuk keluar. Jika itu, baiklah, saya akan keluar dengan segar di bawah urapan. Paham?

²⁸⁵ Nah, mungkin minggu itu mereka mengadakan pertemuan di suatu tempat di sini di gereja, mengadakan pertemuan mereka sendiri. Mungkin sebelum kebaktian dibuka malam itu, mereka mengadakan pertemuan. Dan ini adalah . . . Saya mendapatkannya di sini, dan berkata, “Ada tertulis di sini di atas kertas ini bahwa akan datang badai tertentu melewati daerah ini minggu depan,” atau sesuatu, hal, Anda tahu, sesuatu seperti itu akan terjadi. “Itu ditulis, diucapkan dalam bahasa roh, dan ditafsirkan oleh dua orang kudus dari gereja di sini, Saudara *Anu* dan Saudara *Anu*. Dua orang saksi itu memberi catatan di sini, nama mereka ditandatangani di sini, bahwa itu dicatat ‘itu berasal dari Allah,’ itu *anu* dan *anu*.” Itu bagian pertama saya.

²⁸⁶ Kemudian saya berkata, “Baiklah, kita akan bersiap untuk ini, semua orang berdoa. Paham? Nah, apakah ada permintaan khusus, semuanya?” Anda tahu. “Mari kita berdoa.” Berdiri dan berdoa. Langsung ke Firman, langsung ke Firman.

²⁸⁷ Kemudian segera setelah kebaktian selesai, panggilan altar diadakan. Paham? Panggilan altar adalah apa yang sangat kami tekankan, panggilan altar, membawa orang-orang ke altar. Dan kemudian setelah panggilan altar itu selesai, mungkin saya akan berdoa untuk orang sakit, ya, atau sesuatu seperti itu.

²⁸⁸ Kebaktian itu dilakukan semua karena roh para nabi tunduk kepada nabi.

²⁸⁹ Itulah yang saya pikirkan. . . Anda ingat malam ketika saya melihat penglihatan ketika malaikat itu datang berjalan kepada saya? Saya sedang duduk di sana di dalam ruangan, berpikir. Kira-kira, oh, jauh di malam hari, berkata, “Roh para nabi adalah. . .’ Bagaimana itu bisa terjadi?” Saya melihat Cahaya yang berkelap-kelip itu, dan di sini Ia datang berjalan ke sana ke tempat saya berada. Paham? Saat itulah Ia menugaskan saya di sana, ya, ke pertemuan-pertemuan ini.

²⁹⁰ Nah, tidak, itu adalah—orang yang memberikan pesan itu. Itu, apa pertanyaan Anda, saya percaya, “Orang yang memberikan pesan itu, akankah ia. . . adalah—orang yang memberikan pesan itu, apakah ia tahu itu adalah malaikat Tuhan atau bukan?”

²⁹¹ [Seorang saudara berkata, “Nah, pertanyaannya adalah, Anda berkata bahwa ada bahasa roh-roh malaikat. . .” Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.] Saya tidak berpikir ia bisa. Nah, itu adalah cara kita mendapatkannya sekarang. Tetapi, lihat, ketika kita mendapatkan cara kita seharusnya, di mana mereka mengadakan pertemuan rutin untuk itu, biarlah. . .

²⁹² Lihat, masing-masing dari mereka adalah sebuah pelayanan. Katakanlah, *Anda* berbicara dalam bahasa roh, *ia* menafsirkan, dan *ia* berbicara dalam bahasa roh, *ia* bernubuat; Anda hanya orang awam di sini, gereja, tetapi Anda memiliki sebuah pelayanan dan Anda mendapatkan sesuatu. Anda sedang mencoba untuk membantu Kerajaan Allah, melakukan sesuatu untuk itu, ya, dan Anda saudara-saudara bertemu bersama. Itulah alasannya gembala-gembala, seperti ini, kita bertemu bersama, kita memiliki sesuatu yang sama. Saudara-saudara berkumpul bersama, mempelajari Kitab Suci, dan berbicara dalam bahasa roh dan menafsirkan, dan memberikan pesan-pesan, Anda lihat.

²⁹³ Tetapi, nah, jika orang ini, maka, jika ia menyadari. . . Ia pernah ke pertemuan itu, ia memiliki karunia berbahasa roh. Nah, ia sampai ke pertemuan itu, ia berbicara dalam bahasa roh tetapi tidak ada penafsiran yang diberikan, penafsir tidak mengerti itu.

[Seorang saudara bertanya, **“Maka apakah Anda akan berkata bahwa orang-orang itu membangun Tubuh, tetapi jabatan-jabatan seperti gembala, pengajar, dan itu, menyempurnakan Tubuh?”**—Ed.]

²⁹⁴ Ya, itulah gunanya, kesempurnaan. Paham? Ini diberikan untuk kesempurnaan, Anda tahu. Saya percaya,—yang—Roh-roh itu diberikan kepada kesempurnaan, kesempurnaan gereja.

²⁹⁵ Nah, mereka, orang-orang ini yang berbicara, mereka dipenuhi Roh, tidak ada keraguan. Nah, inilah seorang pria, mungkin ia sedang berbicara di sini dalam pertemuan ini, dan ia memberi. . . Nah, ia berada tepat di hadapan para penafsir, lihat, namun tidak ada seorang pun yang mendapatkan penafsirannya, ada saja yang salah. Penerjemah tidak bisa menahan itu, lihat. Ia—ia harus menafsirkan melalui ilham sama dengan orang yang berbicara itu. Dan ia mungkin memiliki karunia berbahasa roh, tetapi ia tidak memiliki karunia berbahasa roh, bahasa. Lihat, dia. . .

²⁹⁶ Dan kemudian hal yang harus dia lakukan adalah, ketika ia menggunakan bahasa ini, maka ia melihat. . . Nah, apa yang ia—ia tidak mencoba. . . Jika ia mencoba untuk menyombongkan dirinya lagi, ia adalah seorang yang angkuh. Ia tidak. . . Ia—ia salah sejak awal, Anda lihat, ia tidak akan pernah pergi ke mana-mana. Lihat, Anda berpikir, “Nah, terpujilah Allah, orang itu tidak mau menafsirkan bahasa roh saya. Itu saja yang ada untuk itu.” Nah, lihat, ia salah sejak awal. Di sanalah ia mendapat—ia memiliki motif yang salah, tujuan yang salah. Paham?

²⁹⁷ Tetapi jika ia manis dan rendah hati dengan, katakanlah, “Yah, mungkin Tuhan tidak mau memakai saya dalam pelayanan-Nya. Tetapi saya. . . Ia hanya memberkati jiwa saya. Ia ingin membangun saya, untuk mengetahui bahwa saya dekat dengan-Nya ketika saya berbicara dalam bahasa roh. Maka saya akan berjalan-jalan di kebun apel, ‘O Allah!’ Dan kuasa mulai turun ke atas saya dan saya mulai berbicara dalam bahasa roh. Saya masuk dengan segar, Anda tahu.” “Oh, Engkau lihat, Engkau sedang berbicara kepada saya, Tuhan, Engkau hanya menyelaraskan saya dengan berbahasa roh.” Paham? “Dan, Tuhan, hari ini saya seharusnya berbicara kepada orang itu. Ampuni saya untuk itu, Tuhan. Saya—saya—saya melewati sesuatu yang seharusnya tidak saya lakukan. Bapa, tolong maafkan aku.” Dan, ia langsung, berbahasa roh. “Ah, wah, merasa lebih baik dengan itu sekarang!”

²⁹⁸ Anda lihat, itu tidak apa-apa. Lihat, Anda—karunia Anda tidak untuk digunakan di dalam gereja, tetapi itu untuk membangun Anda. “Ia yang berbicara dalam bahasa yang tidak dikenal (tidak dikenal) membangun dirinya sendiri.” Paham? Nah, jika tidak ada penerjemah, maka. . . Mengerti apa yang

saya maksud? Lihat, itu saja. Maka ia tidak akan mengenal dirinya sendiri. Ia hanya . . . Tetapi ia akan tahu ketika ia ikut.

Nah, sekarang Anda hanya perlu melepaskannya bersama-sama, Anda lihat, itulah satu-satunya hal yang dapat Anda lakukan sampai Anda memisahkannya. Itulah alasannya menurut saya . . .

116. Jelaskan Satu Korintus 14:5.

²⁹⁹ Siapa yang menemukannya dengan cepat? Salah seorang di antara Anda mendapatkannya? [Bagian yang kosong pada pita kaset. Seorang saudara membaca Satu Korintus 14:5—Ed.]

[. . . Aku suka, supaya kamu semua berkata-kata dengan bahasa roh, tetapi lebih dari pada itu, supaya kamu bernubuat: Sebab orang yang bernubuat lebih berharga dari pada orang yang berkata-kata dengan bahasa roh, kecuali kalau orang itu juga menafsirkannya, sehingga Jemaat dapat dibangun.]

³⁰⁰ Baiklah. “Aku lebih suka . . . Aku ingin kamu semua berbicara dengan bahasa roh.” Paulus sedang mencoba untuk mengatakan . . . Seperti gereja, Anda—Anda adalah gereja saya. Beberapa gereja Paulus tidak sebanyak anggota yang saya miliki di sini. Itu benar, kadang-kadang sepuluh atau dua belas. Paham? Paham? Nah, sekarang ia berkata, “Aku ingin kamu semua berkata-kata dengan bahasa roh.” Itu mengejutkan Anda?

³⁰¹ Lihat, ketika—itu—gereja yang . . . dalam Kisah Para Rasul 19, saya percaya itu memiliki sekitar selusin anggota di dalamnya. Paham? Sangat sedikit sekali, misi, Anda tahu. Jadi itu selalu menjadi minoritas, ya. Dan saya pikir itu dikatakan dan ada sekian banyak, selusin pria dan wanita, Anda lihat, di dalamnya.

³⁰² Nah, jika Anda—Anda lihat di sini, ia berkata, “Aku ingin agar kamu semua berkata-kata dengan bahasa roh. Aku—aku berharap kamu semua akan berkata-kata, semua berkata-kata dengan bahasa roh, menjadi penuh dengan Roh Kudus sehingga kamu akan berkata-kata dalam bahasa roh. Tetapi” dikatakan “Aku lebih suka kamu bernubuat; kecuali kalau ada yang menafsirkan, ada penafsiran.”

³⁰³ Bagaimana itu terbaca di sana? Siapa . . . Apakah Anda sudah mendapatkannya di sana, tepat . . . ? . . . Mari kita membacanya lagi. Sekarang dengarkan:

³⁰⁴ [Seorang saudara membaca Satu Korintus 14:5—Ed.]

[Aku suka, supaya kamu semua berkata-kata dengan bahasa roh, . . .]

Sekarang tahan itu sebentar, “Aku suka, supaya kamu semua berkata-kata dengan bahasa roh.”

[...*tetapi lebih dari pada itu, supaya kamu bernubuat:...*]

“Aku lebih suka kamu semua bernubuat.”

[...*Sebab orang yang bernubuat lebih berharga dari pada orang yang berkata-kata dengan bahasa roh,...*]

Sekarang tahan sebentar.

³⁰⁵ Nah, apakah, “Lebih besar ia yang bernubuat”? Di situlah yang Anda ingin saya berhenti? [Seorang saudara berkata, “Saya baru saja mengatakan, ‘Itu berbeda...?’...”—Ed.] Ya. Paham? Ya. Paham? Nah, di sinilah... .

³⁰⁶ Nah, Anda katakan misalnya, nah, ada dua orang yang tidak terpelajar di antara kita malam ini. Mereka tidak tahu apa-apa tentang ini, dan saya masuk dan Anda semua... kita mulai di sini dalam pertemuan ini, dan—dan Anda mulai berbicara dalam bahasa roh, setiap orang dari Anda hanya berbicara dalam bahasa roh, berbicara dalam bahasa roh, dan berbahasa roh, dan berbahasa roh. Dan, nah, apa itu? Lihat, orang yang tidak terpelajar itu berkata, “Eh! Mereka semua gila!” Paham? Tetapi jika seseorang bernubuat, ya, maka ia mengatakan sesuatu yang dapat ia pahami.

³⁰⁷ Sekarang, lanjutkan dan bacalah sisanya sekarang. [Saudara itu melanjutkan—Ed.]

[...*kecuali kalau orang itu juga menafsirkannya,...*]

Itu dia. Nah, “kecuali,” lihat. Saya—saya akan... Orang-orang yang—orang-orang yang bernubuat lebih berharga daripada orang yang berbahasa roh *kecuali* orang ini menafsirkannya. Sekarang, lanjutkan, lihat.

[...*sehingga jemaat dapat dibangun.*]

Begitulah Anda, lihat, jemaat dibangun.

³⁰⁸ Nah, dengan kata lain, wah, gereja, orang ini. Ini—begini banyak orang *ini* di sini tidak terpelajar, Anda hanya duduk di antara kita malam ini; kita mengadakan pertemuan ini. Kita semua di sini mencari... keinginan kita untuk mengetahui tentang Tuhan, Anda semua baru saja mulai berbahasa roh. Tidak ada yang mengatakan apa-apa, hanya mulai berbicara dalam bahasa roh. “Saya ingin Anda... Saya akan... Itu akan baik-baik saja,” kata Paulus. “Kamu semua berbicara dalam bahasa roh, itu baik-baik saja.” Tetapi bagaimana jika beberapa di antara kamu bernubuat, bangkit dan berkata, “DEMikianlah FIRMAN TUHAN, ‘Ada seorang laki-laki yang duduk di sini dan ia adalah orang asing di antara kita. Namanya *John Doe*. Ia datang dari tempat *tertentu-tertentu*. Ia meninggalkan istri dan empat anaknya di sana. Ia ada di sini malam ini karena ia mencari pertolongan. Ia bersama seorang dokter hari ini di Memphis, Tennessee. Dan ia berkata... Dokter

memberi tahu dia bahwa ia menderita kanker paru-paru. Ia sedang sekarat”?”

³⁰⁹ Ia berkata, “Jika semua orang berbahasa roh dan orang-orang yang tidak terpelajar datang di antara kamu, ia akan berkata...maka ia akan berkata, ‘Bukankah kamu semua sinting atau gila?’ Tetapi jika seseorang bernubuat dan menyatakan rahasia hati, maka mereka akan tersungkur, berkata, ‘Sungguh Allah menyertai kamu!’” Paham di sana?

³¹⁰ Nah, sekarang, di sini. Sekarang Anda berbicara dalam bahasa roh, tetapi seseorang memberikan penafsiran, berkata, “DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN,” di bawah penafsiran, “Ada seorang laki-laki yang duduk di antara kita, meninggalkan istrinya, berada di Nashville hari ini,” atau Memphis, atau apa pun itu, “dan ia menderita kanker paru-paru. Datang ke sini, dan namanya adalah *John Doe*,” *Anu-anu* seperti itu. Paham?

³¹¹ “Kecuali kalau itu ditafsirkan,” atau, lihat, maka itu membangun. Paham? Lalu mereka akan berkata...Lalu orang itu akan keluar, berkata, “Biarkan saya memberi tahu Anda sesuatu, jangan beri tahu saya bahwa Allah tidak bersama orang-orang itu di atas sana. Tentu saja! Orang-orang itu sama sekali tidak mengenal saya.” Paham?

³¹² Jadi kita menginginkan karunia-karunia nubuat *ditambah* karunia-karunia berbahasa roh. Tetapi, dalam berbahasa roh, ya, harus memiliki penafsiran. Dan kemudian, ketika itu ditafsirkan, itu adalah nubuat. Paham? Itu adalah nubuat. Nah, saya punya pertanyaan itu di sini sebentar lagi, jadi saya akan—saya akan melakukannya secepat mungkin. [Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.]

117. Matius 18:10.

[Seorang saudara membaca Matius 18:10—Ed.]

[...*jangan menganggap rendah seorang dari anak-anak kecil ini; Karena Aku berkata kepadamu, Ada malaikat—malaikat mereka di sorga yang selalu memandang wajah Bapa-Ku yang di sorga.*]

³¹³ Baiklah. Nah, saudara itu, siapa pun Anda, tentu saja tidak ada nama, hanya kertas kecil, Anda lihat, yang mengatakan ini. Saya yakin saya...

³¹⁴ Nah, Anda bisa mengambil dua jalan untuk itu, Anda lihat. Tetapi saya pikir penafsirannya, jika Anda bertanya kepada saya, “Jelaskan ini,” cara saya menafsirkan ini adalah begini.

³¹⁵ Nah, Anda bukanlah Dua Korintus, seseorang, 5:1, dikatakan begini, “Jika kemah tempat kediaman kita di bumi ini dibongkar...” Anda tahu apa itu, lihat. “Jika kemah tempat kediaman kita di bumi ini dibongkar, kita sudah memiliki suatu tempat,” Anda tahu, “menunggu.” Baiklah.

³¹⁶ Nah, sekarang Ia akan... Jika Anda perhatikan, dalam Matius 18:10, Ia sedang berbicara tentang membawa “anak-anak kecil.” Mereka adalah anak-anak kecil, anak-anak kecil, berusia tiga atau empat tahun, memeluk mereka. “Mereka membawa kepada-Nya anak-anak, anak.” *Anak-anak* berasal dari nama “anak.” Seorang anak hanyalah seorang—anak kecil, bukan seorang bayi tetapi hanya antara bayi dan seorang remaja. Paham? Ia belum bertanggung jawab untuk dirinya sendiri.

³¹⁷ Nah, Ia berkata, “Ingatlah, jangan kamu *menganggap rendah*.” Jika Anda benar-benar mengambil penafsiran dari kata itu, yaitu “memperlakukan dengan buruk.” Lihat, “Memperlakukan dengan buruk salah seorang dari mereka.” Memperlakukan dengan buruk seorang anak, Anda seharusnya tidak pernah melakukan itu. Mereka adalah anak-anak, mereka tidak tahu. Paham?

³¹⁸ Dan sekarang perhatikan, dikatakan, “Karena mereka... malaikat-malaikat mereka selalu memandang wajah Bapa-Ku yang di Sorga,” Anda lihat. Dengan kata lain, “Malaikat mereka, utusan—mereka, tubuh mereka, tubuh malaikat yang akan mereka tuju jika mereka mati, selalu ada di hadapan wajah Bapa-Ku di Sorga.” Paham?

³¹⁹ Nah, “Jika kemah tempat kediaman kita di bumi ini dibongkar, kita sudah memiliki satu kemah yang sudah menanti.” Apakah itu benar? Itu adalah tubuh.

³²⁰ Lihat di sini. Jika saya punya waktu untuk melewati ini! Tentu saja, saya tahu saya—saya tidak akan memilikinya. Tetapi, di sini, biarlah saya memberikannya kepada Anda sehingga itu ada di kaset, dan Anda akan mendapatkannya bagaimana pun juga.

³²¹ Lihat, suatu malam Petrus berada di penjara. Mereka mengadakan pertemuan doa di rumah Yohanes Markus, ya. Dan Malaikat Tuhan masuk, Tiang Api itu, sebuah Cahaya turun, dan Petrus mengira ia sedang bermimpi ketika ia melihat Cahaya ini datang kepadanya. Alkitab berkata, “Itu adalah Cahaya.” Paham? Dan saya percaya Itu adalah Pribadi yang sama yang menyertai kita, lihat, Ia turun. Dan kita mengalami masalah yang sama, mungkin hal yang sama akan terjadi. Paham? Dan masuk ke sana, dan Ia berkata, “Mari, ikut dengan Aku.”

³²² Maka Petrus berpikir, “Aku sedang bermimpi sekarang, jadi aku akan melihat saja apa arti mimpi ini.” Maka ia berjalan melewati para penjaga, dan berpikir, “Ah-hah. Sekarang kita lewat, pintu itu terbuka dengan sendirinya.” Pergi ke pintu berikutnya, terbuka dengan sendirinya. Melewati pintu-pintu gerbang kota, dan pintu itu terbuka dengan sendirinya. Dan ia masih mengira bahwa ia sedang bermimpi. Maka ketika ia

berdiri di luar sana, dan berkata, “Baiklah, saya bebas, jadi saya akan pergi ke rumah Yohanes Markus dan bersekutu.”

323 Mereka ada di belakang sana, “Ya Tuhan, utuslah Malaikat-Mu dan bebaskan Petrus.”

324 Dan kira-kira pada waktu itu sesuatu terjadi [Saudara Branham mengetuk—Ed.]. Gadis kecil itu pergi ke pintu dan berkata, “Siapa di sana?” Mengangkat kisi-kisi kecil itu, berkata, “Wah, ini Petrus!” Maka ia kembali, berkata, “Hei, kamu—kamu bisa berhenti berdoa sekarang, Petrus ada di sana.”

Ia berkata, “Oh, wah! Lanjutkan,” dikatakan, “kamu—kamu—kamu . . .” Paham?

325 [Saudara Branham mengetuk lagi—Ed.] Dikatakan, “Bukalah! Aku mau masuk.” Paham? Maka ia berkata . . .

Maka ia kembali, berkata, “Tidak, itu—itu ada Petrus di depan pintu.”

326 “Oh,” mereka berkata, “mereka sudah memenggal kepalanya, itu adalah malaikatnya di pintu. Lihat, kemah Sorgawinya, ia telah menerimanya, bahwa kemah yang di bumi ini sudah dibongkar, karena itu sedang menunggu di Sorga bagi dia untuk datang.”

327 Apa yang saya lihat tempo hari dalam penglihatan itu, Anda tahu, menyeberang. “Jika kemah tempat kediaman kita di bumi ini dibongkar, kita memiliki satu tempat.”

328 Dan orang-orang kecil ini yang belum berbuat dosa, Anda lihat . . . Paham?

329 Ketika seorang bayi sedang—seorang bayi sedang dibentuk di dalam rahim seorang ibu, segera setelah ia ditaruh di sana . . . Paham? Paham? Tetapi pertama-tama itu adalah roh. Dan ketika roh itu mulai menjadi daging, benih kehidupan yang kecil mulai menjadi daging, dan segera setelah ia turun dari . . . Nah, di dalam rahim, itu adalah otot-otot kecil, yang bergetar dan menyentak. Kita tahu itu. Itu adalah sel. Sama seperti Anda mengambil sehelai rambut kuda dan memasukkannya ke dalam air, itu akan menutup dan bergerak, dan Anda menyentuhnya dan itu akan melompat. Begitulah seorang bayi.

330 Tetapi begitu ia lahir di dunia ini dan mengembuskan napasnya yang pertama, ia menjadi jiwa yang hidup. Paham? Karena segera setelah tubuh bumi ini lahir ke dalam dunia, ada tubuh sorgawi, atau tubuh rohani, untuk memegangnya. Dan segera setelah tubuh alami ini dijatuhkan, ada tabernakel Sorgawi yang sedang menunggunya. “Jika kemah tempat kediaman kita di bumi di dibongkar, ada kemah Sorgawi yang sedang menantikannya.” Segera setelah—selama bayi itu jatuh ke bumi sebagai manusia, ada tubuh rohani yang menunggu untuk menerimanya. Dan segera setelah tubuh rohani . . . tubuh

alami ini dibongkar, ada tubuh rohani yang menunggu di sana. Paham? Sebuah “teofani” kita menyebutnya, ya, sebuah teofani.

[Seorang saudara bertanya, **“Nah, sekarang, tubuh ini adalah . . . apakah itu sementara, menunggu kebangkitan tubuh ini?”**—Ed.] Ya. Paham? Ya. Oh, ya. [**“Itulah kondisi yang akan kita hidupi sampai—kebangkitan?”**] Itu benar. Paham? Paham?

³³¹ Itu belum disingkapkan kepada anak-anak manusia. Saya percaya . . . Saya—saya tahu saya sudah melihatnya. Paham? Tetapi saya tidak tahu tubuh macam apa itu, tetapi saya bisa merasakannya sama seperti saya merasakan tangan Anda atau apa pun. Tentu saja, ini ada di kaset dan Anda mungkin memutarinya bertahun-tahun setelah saya pergi. Anda Paham? Tetapi . . . Dan itu, apa pun itu, lihat, saya—saya memegang orang-orang itu dan menangkap mereka, dan itu sama nyatanya dengan—seperti Anda nyata, namun itu tidak . . . Mereka tidak makan atau minum. Tidak ada kemarin atau besok. Lihat, itu adalah Kekekalan.

³³² Dan sekarang ketika kemah itu . . . mereka pergi dari sana dalam tubuh itu, mereka kembali ke bumi, dan jenis tubuh yang mereka pakai memiliki keabadian. Itu—debu tanah berkumpul ke dalam teofani itu entah bagaimana dan mereka menjadi manusia lagi, harus makan seperti yang mereka lakukan di taman Eden. Paham? “Tetapi jika kemah tempat kediaman kita di bumi ini dibongkar, kita sudah memiliki satu kemah yang sudah menunggu.”

³³³ Jadi anak-anak kecil ini yang tidak berdosa, lihat, masih belum ada dosa, *malaikat-malaikat* mereka, “tubuh” mereka (kemah yang di dalamnya Petrus kembali . . .) lihat, sedang menunggu. “Memandang wajah Bapa, di Sorga,” itu selalu ada di hadapan-Nya; “mereka tahu itu.” Itu dia.

³³⁴ [Seorang saudara berkata, “Tetapi agak sedikit sulit di sana di mana Yesus berkata, di bagian pertama dari kebangkitan-Nya, Ia berkata, ‘Jangan sentuh Aku,’ Ia masih belum naik ke atas. Dan kemudian ketika Ia masuk ke dalam ruangan di mana Tomas berada, Ia berkata, ‘Datanglah ke sini dan tusuklah tanganmu ke dalam lambung-Ku; letakkan jarimu.’”—Ed.] Itu benar, Ia belum naik ke atas. [“Dan—perbedaan dari keduanya, di mana yang satu Ia—Ia katakan kepada mereka untuk tidak menjamah-Nya, dan di sana Ia menyuruh Tomas untuk datang menjamah-Nya.”] Ia belum naik ke atas, Anda tahu. Ia . . . [“Sebab Aku belum naik kepada Bapa-Ku.”]

³³⁵ Itu benar, lihat, Ia tidak boleh dijamah sampai Ia . . . setelah kebangkitan-Nya. Ia telah keluar dari bumi, Anda tahu. Ia keluar dari bumi dan berjalan di antara manusia, tetapi Ia belum naik. Ia berkata . . . Ia mengatakan kepada Maria, Ia berkata, “Jangan sentuh Aku.”

Ia berkata, “Rabuni.”

³³⁶ Ia berkata, “Sentuh. . . Jangan menjamah Aku, sebab Aku belum naik kepada Bapa. Tetapi Aku naik kepada Allah-Ku dan kepada Allahmu, kepada Bapa-Ku dan Bapamu.”

³³⁷ Dan kemudian malam itu, setelah Ia selesai naik ke hadapan Allah, dan bangkit dari antara orang mati, naik ke hadapan Allah. Kembali, Ia mengundang Tomas untuk datang menjamah lambung-Nya. Lihat, Ia telah naik di hadapan Allah. Itu benar. Oke.

118. Sekarang. **Dalam Satu Korintus 14, “Kejarlah—kejarlah kasih itu, dan usahakanlah dirimu memperoleh karunia-karunia rohani, terutama karunia untuk bernubuat.” Webster, berkata, “bernubuat: untuk menubuatkan peristiwa-peristiwa yang akan datang, khususnya melalui ilham ilahi.” Dapatkah sebuah pesan. . . Nah mereka. . . bahwa—itulah yang dikatakan Webster dan apa yang—saudara itu minta. Dapatkah sebuah pesan disebut “nubuat” yang tidak meramalkan peristiwa-peristiwa yang akan datang?**

Tidak, Pak. *Nubuat* adalah untuk “meramal.” Paham? Baiklah.

119. Sekarang. **Satu Korintus 14:27, saya percaya bahwa semua pesan harus ditafsirkan dan bahwa tidak lebih dari tiga pesan dalam bahasa roh yang diberikan dalam satu kebaktian.**

³³⁸ Itulah Kitab Suci. Saya sudah menuliskannya di sini. Tentu saja, kita tidak. . . Kita akrab dengan itu dan tahu itu, Anda tahu. Itu. . . Ya, Pak, itu. . . hanya boleh dilakukan oleh tiga orang. Itu juga ada dalam Satu Korintus 14. Paham? Itu benar, “tiga orang.” Nah Anda perhatikan itu dalam pertemuan-pertemuan Anda, saudara-saudara. Nah, Anda akan—Anda akan menemukan itu muncul sekarang, Anda akan menemukan bahwa banyak orang yang antusias. Dan jangan katakan mereka tidak memiliki Roh Kudus, sekarang. Tetapi, Anda lihat, Paulus datang untuk menertibkan gereja Korintus. Kita semua tahu itu, bukan? Ia harus mengaturnya. Dan ia berkata, “Segala sesuatu harus dilakukan dengan sopan dan teratur.”

³³⁹ Nah, jika Anda perhatikan, Paulus, saat datang, ia selalu ada masalah dengan gereja Korintus. Anda tidak pernah menemukan dia seperti itu di. . . Ia tidak pernah mengatakan apa-apa tentang itu kepada gereja Efesus, ia bisa mengajar mereka keamanan Kekal. Tidak ada apa-apa tentang keamanan Kekal di—di gereja Korintus. Mereka selalu bayi, mencoba, “Seseorang punya bahasa lidah, ada yang punya mazmur.” Bukankah itu benar? Paham? Dan jika Anda membiarkan jemaat Anda memulai itu. . .

³⁴⁰ Seperti Martin Luther, ia begitu dipenuhi dengan Roh sampai ia berbicara dalam bahasa roh. Ia berkata, dalam buku hariannya, ia berkata, “Aku berbicara dengan bahasa roh,” ia berkata, “tetapi jika saya mengajar itu kepada orang-orang saya” berkata “mereka akan mencari karunia itu sebagai ganti sang Pemberi.” Itu benar, lihat, mereka akan mencari karunia itu dan bukannya sang Pemberi.

³⁴¹ Dan itulah yang orang-orang dapatkan, dan kemudian mereka menjadi bingung dan sombong ketika mereka membiarkan orang-orang itu berbicara dengan bahasa roh atau sesuatu seperti itu. Dan jika itu bukan dari Allah, maka itu tidak akan . . . itu akan sia-sia. Tapi kami . . .

³⁴² Nah, gereja-gereja modern membalikkan semuanya, tetapi kita tidak melakukannya. Kita percaya bahwa itu adalah karunia Allah dan dapat ditempatkan di sana oleh Roh Allah. Bagaimana dengan itu, Saudara Roy? Itu benar. Ya, Pak. Masukkan ke dalam gereja! Itu milik gereja. Karunia berbahasa roh ada di sana, ya, di dalam Gereja Allah.

³⁴³ Nah, mari kita lihat dengan tepat sekarang apa pertanyaannya di sini. Dikatakan, bahwa:

Saya percaya bahwa semua pesan . . . (itu benar) . . . harus ditafsirkan, dan itu oleh tiga orang.

³⁴⁴ Itu benar, lihat, karena jika Anda membiarkan . . . Sekarang katakanlah, misalnya, seperti Anda sedang mengadakan pertemuan dan kita sedang duduk di sini dan—dan . . . Nah, apa gunanya membiarkan *dia* berbicara dalam bahasa roh, *dia* berbicara dalam bahasa roh, *dia* berbicara dalam bahasa roh, *dia*? Wah, kita semua akan sangat bingung sehingga kita bahkan tidak tahu apa yang sedang kita lakukan. Paham? Oleh tiga orang, biarlah . . . seperti, Hollin, ia berkata-kata dalam bahasa roh, jika ia berbicara dalam bahasa roh . . .

³⁴⁵ Dan harus ada juga seorang penafsir. Nah, bisa ada satu penafsir kecuali Anda menafsirkan bahasa Anda sendiri. Nah, Anda . . . “Biarlah ia yang berbahasa roh juga berdoa agar ia dapat menafsirkan.” Ia dapat menafsirkan bahasa lidahnya sendiri yang sama—sama sahnya dengan beberapa penafsir. Tetapi harus ada seorang penafsir sebelum bahasa roh dapat . . . Jika Anda memiliki sekelompok orang yang berbahasa roh dan tidak ada penafsir, maka berdoalah agar Anda bisa menafsirkan apa yang Anda—apa yang Anda katakan.

³⁴⁶ Nah, jangan lakukan itu untuk membusungkan diri, karena Anda hanya sedang membangun diri Anda sendiri, Anda lihat. Jangan lakukan itu. Tetapi berbicaralah dalam bahasa roh agar Anda dapat membangun Allah, dapat membangun gereja. Anda lihat, itu semua untuk satu tujuan besar, saudara. Karunia-karunia ini adalah untuk membangun Allah, untuk membangun gereja, untuk membawa orang masuk kepada Allah, untuk

memberi tahu mereka bahwa Allah menyertai kita. Ia bukan Allah yang mati, Ia adalah Allah yang hidup yang bekerja di antara kita. Paham?

³⁴⁷ Dan kita harus benar-benar memperhatikan itu karena, iblis membenci itu seperti segala sesuatu, nak, Anda lihat, untuk melihat karunia-karunia yang sejati dan benar. Sebab karunia-karunia itu lemah, dan ia benar-benar dapat bekerja dalam karunia-karunia itu. Wow, oh, wow, ia benar-benar bisa meniru setiap orang dari mereka. Jadi itulah alasannya. . .

³⁴⁸ Nah, lihat, perbedaan antara karunia bernubuat dan seorang nabi, hanya ada satu juta mil perbedaannya. Di hadapan sebuah nubuat. . .Seorang pria dengan karunia bernubuat bahkan dapat diberitahu di hadapan gereja, dua atau tiga orang harus memahami itu dan berkata "itu benar." Itu benar. Tetapi tidak demikian dengan seorang nabi. Paham? Seorang nabi adalah sebuah jabatan. Karunia nubuat adalah sebuah karunia. Seorang nabi lahir, memiliki DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN, Saudara, terus dan terus. Tidak ada apa-apa di dalamnya, Anda lihat. Itu adalah seorang nabi. Tetapi suatu karunia nubuat, itu adalah suatu karunia, Anda lihat. Yang satu adalah jabatan Allah, yang satu lagi adalah karunia Allah. Paham? Dan itulah perbedaannya.

³⁴⁹ Nah, pesan-pesannya, katakanlah, nah, misalnya, beginilah jadinya. Nah, kita akan berkata, seperti Saudara Junie, malam ini, ia menafsirkan. Kita tahu bahwa ia adalah seorang penafsir. Saudara Neville adalah seorang penafsir, ya, menafsirkan bahasa roh. Kita tahu itu. Nah, bagaimana jika di sini kita sedang duduk malam ini, oh, Roh Allah keluar untuk berbicara. Wah, astaga! Dan kita tidak. . .kita harus. . .kita. . .Tunggu, gereja akan mulai dalam beberapa menit. Lihat, kita—kita sedang bertemu tepat di depan gereja. Saya sedang mengaturnya seperti yang akan kita lakukan di sini.

³⁵⁰ Nah, kemudian, hal pertama yang Anda tahu, bangunlah Saudara Ruddell dan berbicara dalam bahasa roh. Tunggu sebentar. Paham? Junie melompat, "DEMIKIANLAH FIRMAN TUHAN, 'Suatu hal *tertentu*.'" Baiklah, seseorang di sini, para penulis mencatatnya di sini, lihat, apa pun yang dikatakan; ah-hah, mari kita mengambalnya dengan cepat, karena. . .mendapatnya dengan segar, tepat apa yang ia katakan. Baiklah, mereka. . .Jika—jika itu ditolak, maka Anda—lebih baik Anda melepaskannya, lihat, sobeklah itu. Tetapi jika itu tidak ditolak, itu diterima oleh dua orang, maka itu ditulis di sini, mereka menandatangani nama mereka di atasnya. Paham? Itu—itu—itu untuk gereja Anda. Itu. . .Saya memberi tahu Anda semua untuk kebaikan Anda, ya, saya tidak tahu apakah mereka melakukan itu pada mulanya atau tidak.

³⁵¹ Dan hal pertama yang Anda tahu, Hollin melompat ke

atas, berbicara dalam bahasa roh. Nah, penafsir mungkin menyampaikan pesan yang sama, lihat, itu mungkin hal yang sama, hal tertentu akan terjadi, sebuah nubuat; lihat, sesuatu yang akan terjadi, atau sesuatu yang harus Anda lakukan. Di belakangnya, melompatlah Saudara Roberson, berbicara dalam bahasa roh. Baiklah. Itu masih bisa menjadi pesan yang sama, memberikan penafsiran yang sama, ya, atau bisa juga tiga pesan.

³⁵² Nah, Allah tidak akan menyampaikan lima puluh pesan dalam satu malam. Kita tahu itu, karena Anda—Anda tidak bisa mendapatkannya. Anda Paham? Tetapi apa pun yang menindas gereja, seperti . . . atau sesuatu yang sedang dilakukannya, itu untuk membangun gereja. Paham? Kemudian saya—saya—saya tidak akan mengizinkan lebih dari itu, ya, karena Itu berkata, “Biarlah itu terjadi oleh tiga orang.” Paham?

³⁵³ Hanya tiga orang, lalu—lalu saya akan berkata “Pergilah dan tulislah itu, dan letakkan itu di atas mimbar.” Paham? Lalu besok malam kita bertemu lagi. Paham? Dan jika ada sesuatu yang akan terjadi antara sekarang dan besok malam, Allah akan mengucapkannya dalam salah satu dari pesan-pesan itu. Mengerti yang saya maksud? Biarlah itu dengan tiga cara. Dan saya pikir sekarang, Webster berkata, nubuat bisa . . .

Dapatkan sebuah perta- . . . sebuah pesan disebut nubuat yang tidak meramalkan masa depan?

³⁵⁴ Tidak. Jika itu nubuat, itu bernubuat, menubuatkan sesuatu yang akan terjadi. Itu benar juga.

³⁵⁵ Baiklah, dan saya pikir . . . Nah, ini adalah yang terakhir sampai kita mendapatkan yang ini di sini.

120. Saudara Branham, dapatkan—dapatkan salah satu dari ini . . . Saudara Branham, salah satu dari pertanyaan ini . . . Itu ditulis dengan mesin tik dan itu hampir terhapus. Dapatkan salah satu dari pertanyaan ini- . . . Saudara Branham, salah satu dari pertanyaan-pertanyaan ini yang Anda tidak merasa dipimpin untuk menjawab atau melakukan . . . atau mengomentari (ya), mengomentari, sisihkan saja, saya tidak akan merasa buruk sama sekali. Apa tugas penuh seorang diaken menurut Kitab Suci?

³⁵⁶ Nah, saya—saya percaya mereka punya itu di luar sana. Jika itu . . . Saya tahu itu adalah salah satu diaken dari gereja kita. Jadi saya percaya mereka mendapatkan aturannya di sana. Kita harus mendapatkan lebih banyak lagi salinannya dan memberikannya kepada setiap diaken kita jika kita belum mendapatkannya. Kira-kira apakah kita bisa mendapatkan salinannya, Gene, satu . . . atau, Anda atau Saudara Leo, atau beberapa dari mereka, kira-kira . . . dapatkan sekitar enam atau delapan dan berikan kepada diaken-diaken kita. Itu memberikan tugas-tugas, secara Alkitabiah, apa yang harus dilakukan seorang diaken.

121. Seandainya kita mendapati sebuah nubuat atau pesan dalam bahasa roh yang tidak sesuai, bagaimana cara kita mengoreksinya?

³⁵⁷ Nah, itu adalah kasus darurat yang bagus, ya. Paham? Nah, diberkatilah Anda, diaken yang menyebutkan ini, sebab ini adalah hal yang baik. Anda ingin menanganinya dengan sarung tangan karet. Nah, jika Anda memberikan sebuah... Jika seseorang masuk ke dalam jemaat kita di sini dan memberikan pesan atau nubuat yang salah, hampir tidak ada apa pun yang dapat Anda lakukan tentang itu jika mereka ada di lantai. Paham? Anda hanya... Mereka tahu bahwa orang-orang itu tidak sesuai aturan dan itu akan—itu akan... mungkin merusak pelayanan. Paham? Tetapi, jika itu terjadi, hal terbaik yang harus dilakukan, bagi para diaken, adalah diam saja. Paham? Karena nabi di mimbar adalah orang yang sebenarnya... Anda—Anda adalah perlindungannya, Anda adalah polisinya, lihat, Anda adalah penjaga di sekitar kita. Paham?

³⁵⁸ Nah, jika itu adalah seseorang di dalam jemaat kita-... Jika itu dari jemaat kita, orang itu tidak terlatih, lihat, mereka tidak terlatih. Itulah yang sedang kita coba masuki di sini, ya, bahwa kita—kita tahu apa yang harus dilakukan. Kami tahu bagaimana melatih orang-orang kami. Tetapi jika itu—jika itu di luar jemaat kita, baik, kita tidak tahu bagaimana orang yang malang itu dilatih.

³⁵⁹ Misalnya, seperti... Billy mengingat ini, Costa Mesa, California. Setiap kali ketika saya bersiap-siap untuk membuat panggilan altar akan ada seorang wanita melompat, dan berlari bolak-balik di lorong-lorong itu, berbicara dalam bahasa roh, dan ia akan merobek altar itu berkeping-keping. Dan saya harus berjalan keluar. Anda bisa melihat Roh—bersedih, Anda lihat. Tidak ada yang akan mendukung Roh Allah jika itu teratur. Paham? [Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.]... tepat sebelum ia bersiap-siap untuk memulai, bagaimana ia mempersiapkan dirinya, karena saya memperhatikannya. Setiap pendeta akan melakukan itu ketika ia melihat sesuatu yang tidak beres. Kemudian wanita ini kembali ke sana dan ia memberi tahu Billy, dan Billy memberi tahu saya ketika saya datang malam itu, berkata, “Ayah, Anda tahu wanita yang menghancurkan—panggilan altar itu, dua malam?”

“Ya.”

³⁶⁰ Dikatakan, “Ia sedang duduk di luar sana,” dikatakan, “ia berkata, ‘Kemuliaan bagi Allah, Billy, saya mendapat pesan lain malam ini!’”

³⁶¹ Nah, sekarang, Anda lihat, saya memperhatikan dia di atas hadirin. Ada ribuan orang di sana; saat itulah *Reader's Digest* menulis tentang penyembuhan Donny Morton, Anda tahu, *Mujizat Donny Morton*. Maka saya memperhatikan wanita

itu, dan hampir pada waktu saya mulai membuat panggilan altar saya, dia . . . Nah, dia tidak terlatih; tidak diragukan lagi, seorang wanita yang baik. Tetapi ia melihat sekeliling, ia mulai merapikan rambutnya. Ia berambut pendek, lihat. Jadi, Anda lihat, ia adalah anggota Sidang Jemaat atau beberapa dari gereja-gereja itu—yang mengizinkan itu. Ia sedang merapikan rambutnya. Ia mengulurkan tangan dan menarik stokingnya, bersiap-siap seperti itu. Dan tepat pada waktunya saya mulai membuat mezbah . . . Saya berkata, “Nah, berapa banyak orang di sini . . . berapa banyak yang hadir sekarang yang ingin maju dan—dan memberikan hati mereka kepada Tuhan Yesus?”

³⁶² Dia melompat. Saya berkata, “Duduklah.” Dia mulai. Saya berkata, “Duduklah!” Paham? Dan, nak, semuanya . . . Saya baru saja berhenti. Ia bertingkah seolah-olah ia tidak mendengar saya, dan saya meneriakkannya lagi. Ia mendengar saya waktu itu, karena saya suka mengguncang gedung itu dengan mikrofon besar yang berdiri di sana. Dan dia duduk.

³⁶³ Saya berkata, “Nah, seperti yang saya katakan, berapa banyak orang yang mau datang ke mezbah dan memberikan hati mereka kepada Allah?” Dan saya langsung pergi ke depan dengan pertemuan itu, ya.

³⁶⁴ Dan malam itu ketika saya mulai ke truk, saya dikepung. Dan di sini mereka sekelompok wanita yang berdiri di sana seperti sekelompok ayam, Anda tahu, “Anda menghujat Roh Kudus.”

³⁶⁵ Saya berkata, “Saya menghujat?” Saya berkata, “Bagaimana saya bisa menghujat Roh Kudus dengan mengikuti itu . . . pernyataan Kitab Suci?” Paham?

³⁶⁶ Dan wanita ini berkata, “Saya mendapat pesan langsung dari Allah.”

³⁶⁷ Saya katakan, “Tetapi Anda memberikannya pada waktu yang salah, Saudari.” Saya katakan, “Saya tidak . . .”

“Anda berkata itu bukan—itu bukan dari Allah?”

³⁶⁸ Saya katakan, “Saya tidak bisa memberi tahu Anda, Bu.” Saya berkata, “Saya—saya—saya percaya itu, ya.” Saya katakan, “Saya akan mengatakan itu untuk kebaikan Anda, bahwa, ‘Saya katakan saya percaya itu.’ Dan saya percaya Anda adalah wanita yang baik, tetapi Anda melanggar aturan.”

³⁶⁹ Dan ada pendetanya berdiri di sana. Saya tahu ia adalah pendetanya, ya. Dan saya berkata . . . Saya—saya berkata, “Hanya ada satu hal yang dapat saya katakan, entah Anda ada di dalam daging atau Anda memiliki seorang pendeta yang tidak tahu apa-apa tentang Kitab Suci yang melatih Anda.” Saya berkata, “Ia harus datang dan berbicara mengenai Kitab Suci dengan kami sebentar. Itu salah, Anda tidak sesuai aturan. Anda kehilangan banyak jiwa, malam sebelumnya, dan banyak

lagi tadi malam, dan akan melakukan hal yang sama malam ini.”

370 Dan orang ini berkata, “Saudara Branham,” dikatakan, “Maafkan saya.”

Saya berkata, “Apa maksud Anda?”

371 Dikatakan, “Ya memiliki hak untuk menyampaikan pesan itu, Anda sudah selesai.”

372 Saya berkata, “Saya berada di mimbar, dan roh para nabi tunduk kepada nabi. Saya masih di panggung.”

Dan ia berkata, “Baiklah. . .”

373 Saya berkata, “Saya masih memiliki Pesan itu. Saya sedang membuat panggilan altar saya, itu untuk menyapu. Saya membuang jala saya, saya menariknya sekarang. Jangan membuang kawat berduri di luar sana atau sesuatu yang mengganguya, ya.” Saya berkata, “Saya masih menarik jala saya.” Dan—dan saya berkata, “Ya mencampuri—dengan membawa masuk jiwa-jiwa. Itu. . . Apa gunanya berkhotbah atau apa pun jika Anda tidak memanggil dan membuat orang-orang berdosa datang? Paham?”

374 Dan ia berkata, “Nah, pesannya lebih lambat dari pesan Anda. Pesannya langsung dari mimbar. . . Pesannya langsung dari Allah.”

375 Saya katakan, “‘Jika ada orang yang menganggap dirinya rohani atau nabi biarlah ia mengakui apa yang saya katakan adalah Perintah-Perintah Tuhan. Tetapi jika ia bodoh, biarkan saja ia bodoh. Kami tidak memiliki kebiasaan seperti itu, begitu pula Gereja Allah,’” mengutip Paulus, Anda tahu. Saya berkata, “Tidak, Pak, tidak ada yang segar! Ia. . . Yesus berkata, ‘Biarlah perkataan setiap orang adalah dusta dan perkataan-Ku adalah Benar.’ Paulus berkata, ‘Meskipun seorang Malaikat dari Sorga datang dengan sesuatu yang lain selain apa yang ada di Sini, terkutuklah dia.’” Saya katakan, “Tuan, Anda benar-benar keluar dari jalur.” Saya berkata, “Gereja macam apa yang Anda miliki? Saya yakin itu adalah sekelompok besar kebingungan. Paham? Jika Anda membiarkan orang-orang itu melakukan itu, bagaimana Anda bisa membuat panggilan altar Anda? Ia memiliki sebuah pelayanan, mereka semua memiliki sebuah pelayanan, tetapi Anda punya waktu untuk pelayanan Anda, ya, itu diberikan.”

376 Jadi itu benar. Tidak, dan sekarang jika itu terjadi di gereja kita seperti itu, seperti ini, oleh beberapa saudara atau saudari kita di sini di gereja yang berbahasa roh, sekarang, para diaken setelah gereja, dewan yang saya pikir harus bertemu dengan mereka bersama-sama, dan katakan, “Biarkan saya merujuk kembali kepada Anda dalam sebuah kaset, hanya untuk beberapa menit, Anda tahu.” Lihat, Anda hanya. . . Atau—atau,

gembala, berkata, “Saya—saya yakin gembala ingin berbicara kepada Anda. Maukah Anda menemui kami di sini di ruang belajar sebentar, ya, Saudara.” Ketika, maka masuklah ke sana dan berbicaralah dengan dia dengan sangat manis. Paham? Dan katakan. . .

³⁷⁷ Tetapi, sekarang, jika mereka menjadi tidak teratur dan mengganggu gembala Anda, lihat, jika—jika mereka mengganggu pendeta Anda, maka Anda para penatua harus menghampiri dia dan berkata, “Tunggu sebentar.” Dan jika gembala memberi isyarat kepada Anda untuk menghentikan mereka, maka ia telah selesai menangkap itu roh di sana, bahwa itu. . . bahwa mereka mematahkan semangat pertemuan itu, Anda tahu.

³⁷⁸ Jadi jika gembala berhenti dan dengan hormat menundukkan kepalanya, jangan katakan apa-apa. Paham? Jangan katakan apa-apa; biar gembala. Tetapi Anda memperhatikan gembala Anda. Jika ia memberi isyarat kepada Anda seperti itu, bahwa Anda harus menghentikannya, lalu berjalanlah dengan kasih Kristen, katakan, “Saudaraku, saudariku,” apa pun itu, “Saya percaya Anda salah, karena Anda mengganggu nabi, Anda tahu. Ia memiliki pesan dari Allah. Ketika ia menyampaikan pesannya, maka kita akan melihatnya nanti.” Lihat, apakah itu mengganggu dia.

³⁷⁹ Tetapi jika itu adalah seseorang yang keluar, dan gembala dengan hormat berhenti dan menunggu sebentar, maka ia. . . mungkin ia akan mulai, Anda lihat. Jadi. . . Dan jika Anda perhatikan, sembilan puluh persen dari waktu seperti itu, penafsirannya, itu selalu hanya mengutip beberapa ayat Kitab Suci atau sesuatu seperti itu, yang mungkin daging di kedua ujungnya. Anda tahu apa yang saya maksud seperti itu. Paham? Baiklah.

122. Apakah lebih dari satu orang diizinkan untuk menyampaikan pesan dalam bahasa roh tanpa penafsiran?

³⁸⁰ Tidak. Mereka harus datang satu per satu. Paham? Satu memberi. . . Satu berbicara, dan kemudian memberikan penafsiran. Paham? Dan kemudian jika yang lain berbicara, penafsirannya; sebab jika tidak, penafsir tidak akan tahu apa yang dia lakukan karena ada dua atau tiga pesan di sini yang mengenai dia sekaligus, Anda lihat, dan itu akan membingungkan baginya. Dan Allah bukanlah pembuat kebingungan, Anda tahu. Maka biarlah yang satu berbicara, dan yang lain menafsirkan. Paham? Dan kemudian. . . Berikan tiga pesan, tetapi biarlah setiap pesan ditafsirkan.

³⁸¹ Kemudian kita akan. . . Seperti jika Saudara Ruddell akan berbicara dan Saudara Neville akan memberikan sebuah penafsiran, Saudara Fred tenang saja. Lihat, dapatkan penafsiran itu. Pertama, itu harus dinilai terlebih dahulu, untuk

melihat apakah itu dari Allah atau bukan, pertama-tama. Paham? Dan baiklah. Nah, jika Saudara Ruddell berbicara, Saudara Beeler berbicara, Saudara Neville berbicara, penafsir yang malang itu memiliki tiga pesan yang sejalan; apa—apa, di mana ia akan tahu apa yang harus dilakukan? Paham? Biarkan dia sendiri. Sampaikan pesan itu dan kemudian diamlah, tunggu saja. Biarlah sesuatu disingkapkan kepada orang berikutnya yang duduk di sampingnya; biarlah ia tenang, duduk saja. Paham? Dan kemudian biarlah penafsiran itu datang.

³⁸² Kemudian, ketika Anda melakukannya, tulislah itu, lihatlah apa yang dikatakan oleh orang-orang yang melihat itu. Paham? Jika mereka berkata, “Nah, itu—itu dari Allah.” Baiklah, ada sebuah pesan, lihat, letakkan itu. Lalu tunggu sebentar. Dan hal pertama yang Anda tahu, nah, kemudian Roh bergerak ke atas dia, ia akan berbicara. Kemudian penafsir menunggu sebentar, lihat apa yang akan dikatakan Roh Kudus. Di sini Ia tampil untuk pesan itu, Anda lihat. Dan kemudian ia akan menuliskan itu, lihat. Dan biarlah itu dinilai oleh tiga orang.

123. Saudara Branham, kami tahu bahwa Anda adalah seorang utusan yang diutus dari Allah ke zaman gereja ini. Tanda-tanda yang sama yang mengikuti Yesus yang kami lihat menyertai Anda, dan kami . . . mengerti mengapa beberapa orang yang paling mengenal Anda berpikir bahwa Anda adalah Mesias. Dapatkah Anda menjelaskan perbedaan hubungan Anda dengan Allah dan hubungan Anda dengan Kristus?

³⁸³ Yah, saya tahu, saudara-saudara, itu benar. Lihat, tetapi mari kita tunggu, saya menulis sesuatu tentang itu di sini, sebentar saja. Lihat, sering kali itu disalahpahami. Paham? Tetapi, sekarang, dalam diri seseorang itu kadang-kadang . . . Dan saya ingin beberapa dari Anda membuka bersama saya di Lukas, pasal ke-3 dan ayat ke-15. Sementara Anda melakukan itu, saya mungkin berkata kepada Anda . . . Ketika Anda mendapatkannya, bahwa itu adalah Lukas 3, itu . . . mungkin . . . itu ada di . . . Biarlah saya . . . Saya tidak akan menutup pintu, karena tidak ada orang di sana. Biarlah—biarkan saya menyampaikan ini kepada Anda, saudara-saudara. Anda telah mendengarnya, itu ada di mana-mana. Tetapi biarlah saya memberi tahu Anda, lihat, memang harus seperti itu. Memang harus seperti itu. Jika tidak seperti itu saya akan menyesali pesan saya.

³⁸⁴ Dengar, saudara-saudara, saya meminta Anda di hadapan Kristus bahwa Anda—Anda—Anda memegang damai sejahtera Anda, tetapi jika Anda rohani Anda akan mengerti. Paham? Tidakkah Anda tahu apa yang pertama kali Ia katakan di sungai itu? Tidakkah Anda ingat apa yang Ia katakan? “Sama seperti Yohanes Pembaptis diutus untuk mendahului kedatangan Kristus yang pertama, Pesanmu . . .” Itu adalah

Pesan yang akan mendahului Kedatangan Kristus yang Kedua. Itulah yang dikatakan Malaikat Tuhan.

³⁸⁵ Nah, sekarang perhatikan. Nah, “Seperti Yohanes Pembaptis . . .” Nah, Anda semua telah mendengar itu. Anda telah membacanya di buku-buku, dan mendengar orang-orang yang berdiri di sana mendengarkan Itu, dan segala sesuatu yang lain, ketika Malaikat itu Sendiri mengucapkan pesan itu, “Sama seperti Yohanes Pembaptis diutus untuk mendahului kedatangan Kristus yang pertama, Kamu diutus dengan Pesan ini, akan mendahului Kedatangan Kristus yang Kedua.” Nah, “Pesan itu.”

³⁸⁶ Nah, jika Anda perhatikan, dan saya . . . Willie kecil di luar sana menaruh nama saya di bawah bintang itu di luar sana, dan itulah alasan saya melewatkannya, Anda tahu, karena saya—saya tidak berpikir . . . Nah, saya akan jujur sejujur mungkin, saya tidak berpikir bahwa saya ada hubungan dengan utusan itu, lihat. Itu benar. Saya percaya bahwa saya mungkin diutus untuk suatu bagian di Gereja-Nya, untuk membantu membangun Pesan itu ke suatu tempat di mana ketika pendahulu ini datang, bahwa ia akan datang.

³⁸⁷ Tetapi saya percaya, saya sebagaimana adanya saya, saya . . . saya percaya bahwa saya memiliki Pesan hari ini. Saya percaya bahwa ini adalah Terang hari ini, dan saya percaya bahwa ini menunjuk kepada waktu yang akan datang, Anda lihat, saya percaya bahwa Pesan yang ia katakan di sana, “Pesan yang kamu bawa.” Nah, jika Anda perhatikan bahwa Bintang yang muncul di belakang sana, adalah . . .

³⁸⁸ Biarlah saya membuatnya . . . Saya tahu saya—saya sedang mempersingkat waktu saya di sini, dan saya mendapat pertanyaan-pertanyaan lain ini, pertanyaan-pertanyaan yang bagus. Saya tidak mau . . . Itu—sekarang sudah lewat jam sepuluh, jadi, dan saya tahu Anda ingin pulang. Paham? Tetapi dengarkan di sini. Mari saya tunjukkan sesuatu. Maukah Anda memberi saya—waktu sebentar lagi? Baiklah, baiklah.

³⁸⁹ Nah lihat, sekarang biarlah saya mengatakan sesuatu. Nah, saudara-saudara, simpanlah ini di antara Anda sendiri. Paham? Nah, simpanlah ini di antara Anda sendiri. Saya harus menjelaskan kepada Anda tentang hal ini karena Anda adalah gembala saya . . . Anda adalah gembala-gembala saya dan sebagainya, Anda tahu, dan saya—saya harus melakukan ini. Dan Anda adalah saudara-saudara saya yang bekerja dalam Pesan ini. Paham?

³⁹⁰ Nah, sejauh saya sendiri, sebagai seorang pria, saya sama seperti Anda dan lebih buruk dari Anda. Saya—saya—saya . . . Banyak dari Anda semua datang dengan latar belakang Kristen dan sebagainya. “Akulah orang yang paling berdosa,” seperti yang pernah dikatakan, “di antara kamu.” Kehidupan yang

paling rendah, saya kira, yang bisa dihidupi, sebagai orang yang ragu dan tidak percaya, adalah saya.

³⁹¹ Tetapi sejak kecil saya selalu tahu bahwa ada Allah, dan tahu ada sesuatu yang terjadi dalam hidup saya. Dan itu—itu melampaui pertanyaan apa pun, saudaraku. Paham? Tetapi biarlah saya katakan ini, bahwa akan datang—akan datang sebuah Pesan, dan akan datang seorang utusan. Saya percaya bahwa jika itu seorang pria—itu akan menjadi seseorang setelah saya. Paham? Itu akan . . . Tetapi Pesan yang saya khotbahkan ini adalah Pesan yang benar untuk hari ini, dan itu adalah Pesan yang terakhir. Anda lihat apa yang saya lakukan, saudara-saudara? Saya menempatkan Anda semua di tempat yang sama dengan saya, karena Anda sama pentingnya dengan saya. Anda adalah utusan dari Pesan yang sama ini.

³⁹² Lihat di sini, saya ada sebuah ilustrasi. Saya—saya pikir saya bisa membuatnya lebih baik dengan sebuah ilustrasi. Biarkan saya menutup sebagian pintu ini sejenak. *Ini* adalah Yesus, dan *itu* adalah Yesus; baik, saya akan meletakkan *ini* di sini, Getsemani, dan *ini di sini* dan *di sana*. Nah, Anda tidak bisa . . . Saya bahkan tidak mengatakan ini di depan gereja di luar sana. Nah, ingat, terang (bintang) macam apa yang menuntun orang yang sedang mencari hikmat, “*untuk membimbing kami kepada Terang-Mu yang sempurna*”?

³⁹³ Sekarang saya akan merinci di sini sebentar dan memberi tahu Anda sesuatu. Mari kita singkirkan hal itu dari . . . yang dilakukan Willie di atas sana, dan kemudian katakan itu benar. Anggap saja itu benar. Saya tidak bisa mengatakan itu, saudara-saudara. Itu angkuh. Itu, saya tidak akan . . . Bahkan jika saya percaya itu, saya tidak akan mengatakannya. Paham? Orang lain mengatakan itu, itu mereka.

³⁹⁴ Tetapi, di sini, sama seperti saya baru saja ditanya, beberapa anak laki-laki, jika mereka mau bersaksi tentang beberapa hal yang telah terjadi. Saya tidak suka naik ke mimbar dan bersaksi tentang sesuatu yang terjadi dalam pertemuan itu. Biarlah manajer atau orang lain yang melakukan itu, orang lain yang melakukannya. Saya tidak suka melakukan itu.

³⁹⁵ [Seorang saudara berkata, “Bahkan mereka datang kepada Yohanes dan berkata, ‘Apakah Engkau adalah Kristus?’”—Ed.] Ya, itu dia, apa yang saya coba dapatkan. [“‘Apakah engkau Nabi itu?’”] Ia menyangkalnya. [“Tidak mengatakan salah satu, ia berkata, ‘Aku hanya orang yang berseru-seru di padang belantara.’”] “Suara orang yang berseru-seru di padang belantara.” Ia menempatkan dirinya secara posisi.

³⁹⁶ [Saudara yang lain berkata, “Mereka bertanya kepadanya apakah dia adalah Nabi itu, ia berkata ‘bukan.’”—Ed.] Ya. Sekarang . . . Sebab Nabi itu adalah Pribadi yang dibicarakan oleh Musa. Lihat, itulah Nabi itu, lihat. Paham? Tetapi ia

tahu siapa dirinya, lihat. Tetapi ia memang memberi tahu, nah, bahwa . . . Ia memberi tahu mereka, lihat, dan ia berkata, “Akulah suara orang . . .” Itu adalah dia. Ia—ia mengatakan sebagai apa dirinya. Paham? Tapi ia adalah . . .

³⁹⁷ Lanjutkan. [Seorang saudara berkata, “Ketika Kristus datang kemudian, setelah Yohanes, mereka datang kepada-Nya, mereka berkata, ‘Kami telah diajar untuk percaya bahwa Elia akan datang sebelum Mesias.’ Ia berkata, ‘Jika kamu dapat menerimanya.’”—Ed.] Itu adalah dia. Itu benar. Itu benar. Dan Yohanes terus berkata, “Aku bukan siapa-siapa! Aku bukan siapa-siapa! Aku tidak layak untuk melepaskan kasut-Nya!”

³⁹⁸ Tetapi bagaimana ketika Yesus berkata tentang dia? Ia berkata, “Kamu pergi untuk melihat siapa?” Ya. Ya. “Apakah kamu pergi untuk melihat buluh yang digoyang oleh angin? Atau kamu pergi untuk melihat apa, seorang laki-laki yang berpakaian bagus dan mewah dan sebagainya?” Dikatakan, “Mereka ada di istana raja. Tetapi apakah kamu pergi untuk melihat seorang nabi? Aku katakan ya, dan lebih dari seorang nabi.” Ia lebih dari seorang nabi, ia adalah seorang utusan perjanjian. Itulah dia. Ia lebih dari seorang nabi. Ia berkata, “Sampai saat ini belum pernah ada seorang laki-laki yang lahir dari seorang wanita sebesar dia.” Paham?

³⁹⁹ Itulah apa itu, lihat, ia adalah seorang utusan perjanjian. Ia adalah orang yang memperkenalkan dan berkata, “Inilah Dia.” Semua nabi yang lain berbicara *tentang* Dia, tetapi Yohanes berkata “Ini *adalah* Dia.” Paham?

⁴⁰⁰ Sekarang perhatikan. Sekarang perhatikan. Orang bijak itu mengikuti bintang. Saya akan menceritakannya dengan cara yang lebih kecil, lihat. Orang bijak itu mengikuti sebuah bintang, bertanya, “Di manakah Ia dilahirkan, Raja orang Yahudi?” Anda telah mendengar lagu itu. “Kami telah melihat bintang-Nya di timur dan datang untuk menyembah Dia.” Anda telah mendengar itu, membacanya di dalam Kitab Suci. Baiklah.

⁴⁰¹ “Memimpin ke barat, masih berjalan, membimbing kami kepada Terang-Mu yang sempurna.” Lihat, bintang itu menuntun kepada Terang yang sempurna, karena bintang itu hanya memantulkan Terang itu. Di situ kami mendapatkan ini di sini tempo hari. Paham? Berapa banyak orang di sini hari Minggu yang melihat itu? Anda lihat, baru saja selesai berkhotbah tentang itu. Shekinah Glori dipantulkan dalam bintang, dan bintang memantulkan Itu. Ini adalah Malaikat Tuhan yang berdiri di sini di atas mimbar memantulkan Itu di luar sana, dari Shekinah Glori. Sama persis. Itu benar sekali. Melihat di sini pada yang asli, melihat ke luar sana dan Itu dipantulkan tepat di samping seperti itu. Paham?

⁴⁰² Nah perhatikan ini, nah, bintang itu terbit di timur. Apakah itu benar? Itu adalah bintang yang besar. Baiklah. Dan siapakah

bintang yang sebenarnya di bumi pada waktu kedatangan Yesus? Wah, Yohanes. Dialah yang membimbing mereka kepada Terang yang sempurna itu. Apakah itu benar? Itu terjadi di timur pada saat Yesus pertama kali muncul. Dan, nah, ada banyak bintang-bintang kecil yang melintasi garis horizontal sampai ia sampai ke bintang senja.

⁴⁰³ Dan bintang malam bersinar di malam hari. Bintang pagi bersinar di pagi hari. Dan mereka berdua adalah bintang dengan ukuran yang sama dan jenis bintang yang sama. Sekarang tambahkan dua dengan dua dan Anda mendapatkannya, lihat. Lihat, di sanalah Anda. Jadi bukan. . . Bintang itu bukan Mesias, ia hanya memantulkan Mesias.

⁴⁰⁴ Nah, bintang itu tidak memantulkan cahayanya sendiri. Bintang memantulkan cahaya matahari. Apakah itu benar? [Seorang saudara berkata, “Tidak.”—Ed.] Hah? [“Dalam arti tertentu. Bulan memantulkan; bintang-bintang memantulkan cahaya mereka sendiri.”] Ya. Ya, bulan, ya, re. . . Maksud saya bulan memantulkan cahaya ini. Ya, Uh-hum. Nah, jika—jika sebuah bintang memantulkan cahayanya, maka cahayanya harus datang dari. . . dari Allah, karena itu adalah semacam gletser. Bukankah begitu? [Saudara itu berkata, “Matahari.”] Hah? Matahari itu sendiri, dari matahari. [“Matahari lebih jauh dari matahari kita.”] Ya. Dan mereka. . . Kita diberi tahu bahwa matahari-matahari itu berasal dari matahari yang besar. Matahari melemparkan misil-misil ini dan itu adalah misil-misil kecil yang terbakar seperti matahari. Jadi mereka adalah matahari amatir bagi kita. Apakah itu benar? Terang amatir. [“Beberapa. . . kebanyakan dari mereka lebih besar dari matahari kita.”] Maksud saya bagi *kita*, bagi kita, ya. Kita sedang berbicara tentang diri kita sendiri di sini. Baiklah.

⁴⁰⁵ Nah, jika mereka adalah matahari bagi kita, atau pemberi terang, mereka adalah bagian dari pemberi utama. Paham? Matahari yang besar memberi kita terang yang besar, terang yang sempurna. Matahari-matahari kecil, atau bintang-bintang kecil, yang dapat kita lihat dalam tubuh, mereka mungkin jauh melampaui—matahari yang bersinar, tetapi apa yang mereka pantulkan kepada kita adalah cahaya yang lebih kecil. Tetapi mereka hanya memberikan kesaksian dari sebuah terang. Apakah itu benar? Kemudian ketika matahari besar terbit, matahari-matahari kecil padam. Apakah itu benar? Mereka bukan—matahari bagi kita, mereka adalah pemantul seperti matahari. Mengerti yang saya maksud?

⁴⁰⁶ Nah, yang terbesar di antara mereka (di pagi hari) yang mengumumkan kedatangan matahari, terbenamnya matahari dan datangnya matahari, adalah bintang fajar dan bintang senja. Apakah itu benar? Dua dari bintang terbesar, bintang timur dan bintang barat.

407 Nah, sekarang Anda lihat di mana itu? Elia adalah utusan untuk menyambut, mengumumkan kedatangan bintang timur, dan dinubuatkan sebagai pemberita—bintang barat, atau datangnya hari baru lagi setelah hari ini lewat. Sekarang Anda lihat apa itu?

408 Timur, “Itu akan menjadi terang di...” Lihat, tepat sebelum Matahari digembar-gemborkan ke bumi, bintang fajar memberikan kesaksian bahwa “Matahari akan datang”. Apakah itu benar? Lihat, yang mendatangkan bintang fajar. Nah, maka bintang fajar dan bintang senja adalah jenis bintang yang sama, dan ada bintang-bintang kecil di mana-mana. Tidakkah Anda mengerti apa yang saya maksud? Para utusan.

409 Nah, kemudian, Ia harus dipandang sebagai Alfa dan Omega, Yang Awal dan Yang Akhir, batu Yaspis dan Sardis. Mengerti yang saya maksud? Nah, kedatangan—Kristus sudah dekat, kemudian Pesan yang seharusnya dikhotbahkan oleh Elia di akhir zaman, jika ada pengulangan sejarah... Sama seperti bintang fajar yang mengumandangkan kedatangannya di sana, bintang senja menandai datangnya hari yang baru, hari yang lain. Inilah kedatangan matahari pada waktu itu yang mengumandangkan—perginya—matahari yang telah kita miliki dan datangnya matahari yang baru, lihat, datangnya zaman yang baru, masa yang baru.

410 Nah, dengarkan di: Lalu, jika Yohanes menyampaikan pesannya dan mengumandangkan kedatangan Kristus yang pertama, dan Elia datang di akhir zaman, nabi itu berkata, “Itu akan menjadi Terang di waktu senja.” Dengan kata lain, akan ada Terang di waktu senja.

411 Cahaya malam, cahaya malam terbesar yang kita dapatkan adalah bintang malam, cahaya terbesar yang kita dapatkan. Nah, kalau begitu, ia harus menyampaikan pesan yang sama seperti bintang yang lain ini. Itu adalah mengumandangkan matahari, berbicara tentang matahari.

412 Nah, sekarang kita berada di waktu malam, Cahaya malam ada di sini. Zaman ini lenyap. Mengerti yang saya maksud? Hari ini telah berlalu, dan akan ada Hari yang lain yang akan datang.

413 Sebab, lihat, itu sebenarnya... Jika seseorang berada di barat dan melihat kembali ke bintang itu, itu akan berada di timur. Dan kemudian, Anda lihat, “kita telah melihat bintang-Nya di timur,” tetapi mereka sebenarnya... mereka—mereka berada di timur memandang ke barat ke arah bintang itu. Apakah itu benar? Orang bijak itu berada di sebelah barat... di sebelah timur melihat ke belakang ke arah bintang barat. Mengerti yang saya maksud? Tetapi itu adalah bintang timur bagi bintang-bintang yang ada di barat.

414 Lihat, seperti yang akan kita katakan... Saya selalu berkata, “Bawah adalah atas.” Bagaimana Anda tahu yang

benar? Kita sedang berdiri dalam Kekekalan, sehingga Kutub Selatan mungkin berada di atas dan Kutub Utara mungkin berada di bawah. Kami tidak tahu. Lihat, jalan ke atas adalah ke bawah. Paham? Kami. . . Kami akan meninggalkan ini; setelah ini kita masuk ke dalam Kekekalan. Itu sedang memanggil, mengumandangkan datangnya Kekekalan, hari yang berbeda, waktu yang berbeda, dan semuanya.

⁴¹⁵ Sekarang kita berada di waktu malam. Kami percaya itu. Kami percaya bahwa kedatangan Tuhan sudah dekat. Baiklah. Nah, jika demikian, maka harus ada Terang di waktu senja. Dan Terang di waktu senja, menurut Maleakhi 4, seharusnya “mengembalikan hati anak-anak kepada bapa-bapa,” kembali ke awal.

⁴¹⁶ Tetapi ketika ia datang pertama kali, ia mengembalikan hati bapa-bapa kepada anak-anak. Anak-anak adalah orang-orang yang telah ia kumpulkan di sekelilingnya. Ia harus membawa anak-anak. . . hati bapa-bapa (bapa-bapa ortodoks yang tua dan kuno) kembali ke terang ini yang sedang ia kumandangkan di sini.

⁴¹⁷ Tetapi ketika ia datang lagi, ia harus berbalik ke belakang (apakah Anda perhatikan, sebelum dunia dihancurkan, “hari Tuhan yang besar dan dahsyat itu”) dan “mengembalikan hati anak-anak kepada bapak-bapak,” bintang–bintang senja yang merupakan bintang fajar pada waktu itu. Amin.

⁴¹⁸ Saya harap—saya harap saya melakukannya dengan benar, ya. Bintang senja yang merupakan bintang fajar, sebab itu adalah bintang yang sama. Kita berada di barat, melihat ke timur. Mereka berada di timur, memandang ke barat. Itu adalah bintang yang persis sama. Mengerti yang saya maksud? Itu tergantung di mana Anda berada, lihat, apakah itu bintang timur atau bintang barat. Anda mengerti apa yang saya maksud? Baiklah.

⁴¹⁹ Nah, itu membawa. . . seseorang membawa iman bapa-bapa kepada anak-anak; saat ini adalah “iman anak-anak kembali kepada bapa-bapa.” Anda telah berkeliling, dan datang lagi. Tidakkah Anda mengerti apa yang Anda maksud? Lihat apa yang saya maksud? Itu adalah bintang yang sama sepanjang waktu. Hal yang sama, Pesan yang sama, hal yang sama kembali lagi. Itu sudah lewat.

⁴²⁰ Dan bagaimana Anda tahu ke arah mana Anda akan pergi? Saya percaya waktunya akan tiba ketika mereka benar-benar akan mengetahui bahwa dunia bahkan tidak berputar. Saya percaya itu dengan segenap hati saya. Saya tidak percaya. . . berapa banyak mereka membuktikannya secara ilmiah atau lebih. Mereka melakukan banyak pembuktian ilmiah yang harus mereka ambil kembali. Allah berkata dunia berhenti. . . matahari. Maksud saya matahari berhenti bukannya dunia.

Lihat, matahari. Saya sebenarnya tidak percaya matahari... Saya—saya—saya tidak percaya matahari melakukan apa yang mereka katakan. Saya tahu bulan bergerak, dan saya percaya—matahari juga berjalan. Paham?

⁴²¹ Tetapi beberapa dari mereka berkata, “Ia melihat kebodohan Yosua, ya, dan” berkata “Ia menghentikan... mengatakan itu...” Nah, ia berkata, “Ia menghentikan dunia.”

⁴²² Saya katakan, “Kemudian Anda memberi tahu saya, ‘Jika—jika dunia akan berhenti, itu akan melesat seperti komet melintasi ruang angkasa.’ Paham?” Saya berkata, “Lalu, kalau begitu apa yang terjadi?”

⁴²³ Saya sedang berbicara dengan Mr. Thiess di sini, guru Alkitab di sekolah menengah; Anda tahu siapa itu, tetapi ia mengatakan itu. Saya katakan, “Saya percaya bahwa apa yang Alkitab katakan, bahwa dunia berhenti...” Saya katakan, “Maksud saya, ‘matahari berhenti.’ Yosua berkata kepada matahari, ‘Diamlah!’ dan ia berdiri di sana.”

⁴²⁴ Ia berkata, “Nah, Ia baru saja menghentikan dunia, Ia melihat kebodohan Yosua.”

Saya berkata, “Kalau begitu, Anda melakukan hal yang sama dengan kecerdasan Anda.” Paham?

⁴²⁵ [Seorang saudara berkata, “Saya percaya mereka dapat membuktikan secara ilmiah berapa lama—matahari berhenti.”—Ed.] Ya, di sana mereka... Saya juga pernah mendengar itu. Ya, mereka mengklaim... Saya mendengar seorang ahli nجوم di sini beberapa waktu yang lalu berbicara tentang itu, bahwa mereka dapat membuktikannya. Dan pada saat yang sama ketika mereka... sesuatu terjadi di atmosfer yang dapat mereka lihat di mana sesuatu terjadi di Sorga dan itu membuka Laut Merah pada waktu itu dan hal itu. Mereka membuktikan semua itu. Nah, Nak, saya beri tahu Anda, bintang-bintang dari jauh di sana di tempat lain yang melakukan sesuatu seperti itu pada waktu itu. Namun, itu terlalu dalam bagi kita.

⁴²⁶ Jadi, sekarang, alasan bahwa Pesan ini... Pesan ini harus dilihat dalam hal ini, untuk membuktikan bahwa itu demikian. Nah, kita tahu, saudara-saudara, bahwa manusia tidak bisa menjadi Allah. Manusia, namun ia adalah Allah, masing-masing dari Anda adalah Allah. Anda dibuat untuk menjadi Allah, tetapi tidak ketika Anda berada dalam kehidupan ini. Paham? Yesus adalah seorang manusia sama seperti kita, tetapi Allah ada di dalam Dia. Kepenuhan Allah ada di dalam Dia; kita memiliki Roh menurut ukuran.

⁴²⁷ Tetapi karena Terang ini telah datang, dan jika Itu adalah Terang yang benar yang akan memberitakan Pesan yang digembar-gemborkan oleh Yohanes Pembaptis, seperti yang Ia katakan ia lakukan di sungai di sana... Dan lihat saja,

bagaimana itu bisa—bagaimana itu bisa menjadi sesuatu yang lain? Lihatlah saya, lihat, bahkan bukan pendidikan sekolah dasar. Ketika Ia memberi tahu saya hal-hal yang akan terjadi, tidak satu pun dari mereka yang gagal. Tidak satu pun dari mereka yang pernah gagal. Lihat apa yang telah Ia lakukan. Lihat, Ia bahkan punya . . .

⁴²⁸ Dan saya memberi tahu saudara-saudara, bertahun-tahun yang lalu, saya tidak tahu siapa yang akan menjadi yang tertua di antara kita, tetapi memberi tahu mereka tentang hal-hal ini, tentang melihat Terang ini dan warna apa Itu, dan segalanya. Sekarang gambar itu menunjukkan bahwa itu benar. Semua hal yang berbeda ini terbukti sebagai kebenaran. Apakah itu benar? Nah, kalau begitu, jika itu benar. . . Dan itu adalah Terang.

⁴²⁹ Nah, mulai kira-kira empat. . . [Bagian yang kosong pada pita kaset—Ed.] . . . di atas ayat ke-35 di sana, atau maksud saya . . . Mari kita mulai kira-kira ayat ke-14, Saudara. Siapa yang membukanya? Baiklah. Mulailah kira-kira ayat ke-14 dari pasal ke-3 dari Injil Lukas di sana. [Seorang saudara membaca Lukas 3:14-16.]

[Dan prajurit-prajurit bertanya juga kepadanya: Dan kami, apakah yang harus kami perbuat? Jawab Yohanes kepada mereka, Jangan merampas dan jangan memeras; dan cukupkanlah dirimu dengan gajimu.]

[Tetapi karena orang banyak sedang menanti dan berharap, dan semuanya bertanya dalam hatinya tentang Yohanes, kalau-kalau ia adalah Mesias;]

[Yohanes menjawab dan berkata kepada semua orang itu: Aku membaptis kamu dengan air; tetapi Ia yang lebih berkuasa dari padaku akan datang, dan membuka tali kasut-Nyapun aku tidak layak: Ia akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan dengan api:]

⁴³⁰ Baiklah. Apa itu? Orang-orang berada di bawah pengharapan akan kemunculan Mesias, ketika mereka melihat pelayanan yang diurapi yang luar biasa ini, seorang pria yang keluar dari padang belantara dan mengadakan kampanye dan kembali ke padang belantara, banyak orang, yaitu para pengikutnya sendiri, berkata, “Ia adalah Mesias.” Mereka mengharapkan itu, lihat.

⁴³¹ Maka jika ini adalah Pesan yang benar dari Allah yang mendahului Kedatangannya, dari Yohanes Pembaptis, sama . . . seperti hal yang sama, Pesan Elia, itu harus dipikirkan dengan cara yang sama. Paham? Jadi itu menjawab pertanyaan itu, saya pikir, dengan tepat. Paham? Itu harus dipikirkan dengan cara yang sama. Paham?

⁴³² [Seorang saudara bertanya, “Apakah ada sesuatu yang menjadi tanggung jawab kami untuk dilakukan untuk mencoba menolong siapa pun yang akan—akan terlibat—dalam konflik

seperti itu? Atau apa yang bisa kami lakukan?”—Ed.] Tidak akan ada apa-apa, tidak ada yang bisa Anda lakukan. [“Pikiran yang menyimpang. . .Dapatkah itu berkembang menjadi pikiran yang menyimpang?”] Nah, itu akan berkembang menjadi pikiran yang menyimpang jika sampai pada hal ini: jika orang, yang dibicarakan itu, akan bersaksi bahwa ia adalah Mesias, maka kita tahu bahwa ia adalah kristus palsu. Paham?

⁴³³ Lihat, selama orang itu sendiri mau mempertahankan posisinya, Anda tahu. Seperti yang mereka katakan kepada Yohanes, Yohanes tidak. . .Tidak ada yang dikatakan apa-apa di sana tentang dia yang mengatakan sesuatu tentang mereka. Mereka adalah—mereka adalah—orang-orang, orang-orang Kristen yang baik yang. . . atau orang-orang yang percaya kepada Yohanes.

⁴³⁴ Mereka berkata, “Orang ini benar-benar seorang nabi Allah, tidak diragukan lagi.” Mereka berkata, “Apakah—apakah—apakah—apakah—bukankah engkau Nabi itu?”

Ia berkata, “Tidak.”

⁴³⁵ Ia berkata, “Mengapa, apakah—apakah—bukankah engkau Mesias?” Lihat, mereka—mereka pikir ia benar-benar Mesias. Paham?

Ia berkata, “Tidak.” Paham?

“Apakah—apakah—bukankah engkau? Siapakah—siapakah engkau?”

Ia berkata, “Akulah suara orang yang berseru-seru di padang gurun.”

⁴³⁶ Dan kemudian Alkitab berkata, “Orang-orang yang berada di bawah pengharapan.” Siapakah itu? Pendengarnya, pendengarnya, pengikutnya, saudara-saudaranya. Paham? Nah, mereka tidak ingin menyakiti dia, mereka tidak berusaha menyakiti dia. Tetapi, lihat, mereka—mereka benar-benar berpikir dalam hati mereka bahwa ia adalah Mesias.

⁴³⁷ Nah, sekarang, sejarah harus terulang kembali di setiap kesempatan. Kita tahu itu. Itu harus terulang kembali.

⁴³⁸ Seperti yang Anda ambil di sana di Matius 3, dikatakan, “Supaya genaplah, yang difirmankan oleh nabi, ‘Dari Mesir Aku memanggil anak-Ku.’” Nah, itu bukan. . . Itu berbicara tentang Yesus, Anak; tetapi telusurilah referensinya; itu adalah Yakub, anak itu, juga. Paham? Paham? Itu semua memiliki makna majemuk.

⁴³⁹ Jadi sekarang jika itu. . .jika—jika hal itu tidak muncul, saya akan mengatakan bahwa itu akan muncul di masa depan, karena saya tahu Pesan ini berasal dari Allah dan itu adalah pendahulu Kristus, dan itu adalah Roh dan kuasa Elia karena itu untuk memulihkan hati anak-anak. Semuanya benar-benar membuktikan itu, jadi pasti akan terbentuk menjadi sesuatu

yang seperti itu di bawah orang-orang yang benar, itu—itu benar-benar percaya dan saudara-saudara dan teman-teman Anda.

⁴⁴⁰ Nah, saya punya . . . Saya punya seorang dokter di sini di kota ini. Saya dapat memberi tahu Anda tentang seorang dokter . . . Saya tidak akan memberi tahu Anda siapa dia, seorang teman saya yang merangkul saya, dan berkata, “Billy, akan mudah bagiku untuk mengatakan kepadamu, ‘Anda adalah Mesias akhir zaman dari Allah.’” Paham?

Saya katakan, “Dok, jangan lakukan itu.”

⁴⁴¹ Ia berkata, “Yah, saya tidak melihat seorang pun di dunia ini yang pernah memiliki sesuatu dan mengatakan sesuatu dan melakukan hal-hal yang Anda lakukan, Billy.” Itu sangat menolongnya, lihat. Ia berkata, “Saya pergi ke gereja-gereja ini dan melihat para pengkhotbah dan sebagainya,” ia berkata, “Anda berbeda dari mereka dan saya tahu Anda tidak berpendidikan.” Paham? “Dan saya tahu bahwa Anda bukan seorang psikolog, karena Anda . . . psikologi tidak akan melakukan hal-hal seperti itu.” Paham?

Dan saya berkata, “Itu benar, Dok.”

⁴⁴² Tidak perlu berbicara dengannya karena ia bahkan tidak tahu, Anda tidak bisa sampai ke basis pertama dengannya, lihat, sebab ia tidak tahu apa yang harus dilakukan. Tapi hanya itu saja, Anda lihat.

⁴⁴³ Saya mengenal seorang wanita kulit berwarna yang tinggal di jalan setapak dari saya, dan ia bekerja untuk pria yang saya kenal, dan istri pria ini menelepon, berkata, “Wanita itu benar-benar menyembah Anda sebagai Allah, sebab ia sedang sekarat karena kanker dan Anda menumpangkan tangan ke atas wanita itu dan berkata bahwa ia . . .” Wanita yang bekerja untuknya, suaminya dan seorang dokter tertentu (bukan dokter yang saya bicarakan, dokter lain) bermain golf dan lain-lain bersama, dan ia telah meninggalkannya. Dan itu adalah pembantu rumah tangga temannya, dan telah merelakannya untuk mati, dan dia benar-benar sembuh. Dan dokter bahkan tidak dapat menemukan sedikitpun jejak, kankernya. Dan, lihat, dia akan berkata . . .

⁴⁴⁴ Nah, mereka tidak bersungguh-sungguh dalam terang yang saya pikir mereka katakan atau kita terima. Paham? Itu berarti bahwa mereka—mereka . . . Maksudnya, mereka percaya bahwa Allah menyertai kita, di dalam kita, bekerja melalui kita; bukan berarti seorang adalah Allah, Anda tahu. Nah, mereka tahu bahwa Yohanes hanyalah seorang manusia.

⁴⁴⁵ Dan begitu pula Yesus hanyalah seorang manusia. Yesus hanyalah seorang manusia, Ia hanya dilahirkan seorang wanita, harus mati. Benarkah begitu? Ia adalah seorang manusia, harus makan dan minum, dan lapar, menangis, dan haus, dan

segalanya, sama seperti Anda, sama seperti saya. Tetapi Roh Allah ada di dalam Dia dalam kepenuhannya, tanpa batas. Ia mahakuasa dalam kuasa.

⁴⁴⁶ Di mana, Elia hanyalah sebagian dari Roh itu; mungkin diurapi sedikit di atas saudara-saudaranya, tetapi ia hanyalah sebagian dari Roh itu. Tetapi orang-orang mencari Mesias. Dan mereka melihat bagian yang lebih besar dari saudara-saudara mereka, mereka berkata, “Oh, wah, ini pasti Dia!”

⁴⁴⁷ Tetapi ketika Ia mulai bersinar, cahaya kecil Yohanes padam. Paham?

⁴⁴⁸ Dan cahaya-cahaya kecil ini akan padam ketika Ia datang, Kristus yang diurapi dari Sorga yang datang dari timur ke barat. Dan . . . dan . . . Paham? Tetapi Ia tidak akan ada di bumi sekarang, Mesias tidak akan ada di bumi sampai Kerajaan seribu tahun tiba. Paham? Paham? Sebab Gereja, “kita akan diangkat bersama-sama untuk bertemu dengan Tuhan di angkasa.” Ia tidak pernah datang ke bumi. Ia membawa pergi Mempelai Wanita-Nya.

⁴⁴⁹ Ia memiliki sebuah tangga, Anda tahu, seperti . . . Drama apa itu, Leo, di mana pria itu meletakkan tangga di samping rumah? Romeo dan Juliet. Itu benar, menaruh tangga itu dan mencuri pengantinnnya.

⁴⁵⁰ Sekarang Ia baru saja turun dari tangga Yakub, dan berkata, “Psst, Sayang, kemarilah.” Lihat, kita akan naik untuk bertemu dengan-Nya.

⁴⁵¹ [Seorang saudara bertanya, “Saudara Branham, apakah ini benar dengan itu? Orang-orang ini datang kepada Yohanes Pembaptis dan mereka ingin menyebut dia Mesias. Dan saya mendengar Anda suatu kali berkata bahwa orang Yahudi mengira Mesias adalah Allah.”—Ed.] Apa yang dikatakan? [“Aku berkata, orang-orang ini datang kepada Yohanes Pembaptis, berpikir bahwa ia adalah Mesias, Kristus. Saya mendengar Anda berkata suatu kali bahwa Mesias adalah Allah, bagi orang Yahudi.”] Ya, Pak. Itu benar, “rabi.”

⁴⁵² [Seorang saudara berkata, “Yah, Yohanes menegur mereka, dengan mengatakan bahwa ia ‘bukan,’ bahwa Kristus akan datang.”—Ed.] Itu benar. [“Tetapi bukankah benar bahwa para murid menyebut Yesus ‘Tuhan?’ Dan Yesus menyetujui itu, dengan mengatakan, ‘Engkau menyebut Aku “Tuhan,” dan demikianlah Aku.”] Ya. [“Dalam—dalam Yohanes 13, di mana Ia membasuh . . . ? . . .”] Ya, Ia akan mengakuinya. [“Sebagai Tuhan, ya, Ia mengakuinya.”] Ia mengakuinya. [“Ia menerimanya.”] Ah-hah. Tetapi, lihat, Yesus adalah *Tuhan*, ketika Ia ditanya apakah Ia demikian, Ia berkata, “Ya, Pak. Akulah Tuhan dan Gurumu. Kamu menyebut Aku begitu, dan yang kamu katakan itu baik, sebab Aku memang demikian.”

Tetapi...[“Tetapi tidak pernah ada makhluk lain yang akan, bahwa...”] bisa mengatakan itu. Tidak.

⁴⁵³ Seperti jika...Jika seseorang akan mengatakan bahwa saya adalah seorang allah, nah, biarlah saya memberi tahu Anda dalam Nama Tuhan Yesus bahwa “Itu adalah sebuah kesalahan!” Paham? Saya orang berdosa yang diselamatkan oleh kasih karunia, dengan sebuah Pesan *dari* Allah. Paham? Paham?

124. Haruskah atau tidak sebuah gereja lokal mengurus gerejanya sendiri, dia—tanggung jawab lokalnya (sendiri) sebelum mengurus kebutuhan asing di negeri-negeri lain? Namun, setelah ia...ia...Setelah ia memenuhi kebutuhannya, apakah Alkitabiah bagi gereja lokal untuk membantu pekerjaan misionaris sesuai kemampuannya?

⁴⁵⁴ Ya. Benar. Kasih dimulai di rumah, Anda tahu. Kita—kita—kita mengurus kebutuhan kita sendiri di sini, sebab kita akan...ini adalah gereja Allah, atau selamanya, gereja kecil Anda, gereja Allah. Nah, jika Anda bahkan tidak bisa membayar pendeta Anda, Anda bahkan tidak bisa mendapatkan buku nyanyian dan sebagainya, Anda seharusnya tidak mengirimnya ke tempat lain. Paham? Tetapi kemudian setelah Anda membayar gereja Anda, dan semuanya, semua hutang Anda dan segalanya, beres dan siap dan seterusnya, kalau begitu bantulah saudara yang lain itu yang membutuhkan sedikit bantuan di sana, Anda tahu. Dapatkan sedikit... .

⁴⁵⁵ Saya percaya, sementara...jika Anda melakukan pembayaran di gereja Anda saya juga memiliki sedikit dana di suatu tempat untuk persembahan misionaris jika orang-orang merasa ingin memberi untuk misi. Sebab banyak orang akan memberi kepada misi ketika mereka tidak mau memberi kepada gereja-gereja rumah dan sebagainya. Jadi jika mereka tidak memberikannya kepada misi, mereka akan membelanjakannya untuk sesuatu yang lain. Jadi saya akan mengatakan hanya menaruh sebuah kotak misi kecil, dan saya akan...Itulah cara yang kami lakukan.

125. Lukas 1:17, tolong jelaskan kedatangan Yohanes dalam “roh Elia.”

⁴⁵⁶ Nah, saya pikir kita baru saja mendapat Lukas—Lukas 1:17, uh-huh, datang dalam “roh Elias.”

⁴⁵⁷ [Seorang saudara bertanya, “Di situlah para reinkarnasi mendapatkan doktrin mereka?”—Ed.] Maaf? [“Apakah itu di mana orang-orang yang percaya pada reinkarnasi memulai teori mereka?”] Pasti. [“Lihat, mereka percaya bahwa Ia datang kembali...”] Ya. [“...ia kembali dengan tubuh yang lain] Ya, lihat, memang benar bahwa roh tidak pernah mati. Itu benar. Allah mengambil manusia-Nya tetapi tidak pernah Roh-Nya. [“Mereka berkata, ‘Jika Anda sudah baik, Anda akan kembali—menjadi orang yang baik.’”] Ya. Ya. [“Jika Anda jahat, Anda

mungkin kembali dengan seekor anjing.”] Ya, mereka telah . . . Ya.

⁴⁵⁸ Nah, nah, seperti di—di—di India, itu di dalam sekelompok pria di mana kami bertemu seperti ini, dan mereka—mereka bahkan mengepel lantai; menginjak semut kecil atau sesuatu, itu mungkin kerabat atau sesuatu. Anda lihat, mereka tidak akan melakukannya. Tetapi, Anda lihat, itu—itu kafir. Paham? Itu kafir. Itu benar.

126. Paulus berkata kepada . . . Paulus berkata, “Jadi berusaha untuk memperoleh karunia-karunia yang paling utama, dan aku menunjukkan kepadamu jalan yang lebih utama lagi.” Tolong jelaskan apa “jalan yang lebih utama” itu.

⁴⁵⁹ Kasih, Satu Korintus 13, lihat. “Meningini . . .” Dapatkan Dahulu . . . Sekarang bawalah Satu Korintus 13 ke sana, saudara. Satu Korintus, pasal ke-13, dan sekarang baca saja tiga atau empat ayat terakhir dari itu. 1 Korintus 13, terakhir . . . tentang tiga ayat terakhir dari pasal—pasal- . . . [Seorang saudara membaca Satu Korintus 13:11-13—Ed.]

[Ketika aku kanak-kanak, aku berkata-kata seperti kanak-kanak, aku merasa seperti kanak-kanak, aku berpikir seperti kanak-kanak: Sekarang sesudah aku menjadi dewasa, aku meninggalkan sifat kanak-kanak itu.]

[Karena sekarang kita melihat dalam cermin suatu gambaran yang samar-samar; tetapi nanti kita akan melihat muka dengan muka: Sekarang aku hanya mengenal dengan tidak sempurna; tetapi nanti aku akan mengenal dengan sempurna, seperti aku . . . sendiri dikenal.]

[Demikianlah tinggal ketiga hal ini; yaitu iman, pengharapan dan kasih, dan yang paling besar di antaranya ialah kasih.]

Ah-hah, kasih, paham?

127. Bagaimana seharusnya seorang saudara dihukum karena kelemahannya adalah mengambil tempat di gereja tanpa diminta?

Oh, saya! Nah, bersabarlah dengan dia, saya kira. Paham?

Bagaimana seharusnya seorang saudara dihukum . . . (Ia seharusnya tidak dihukum!) . . . yang—yang kelemahannya adalah mengambil tempat di gereja tanpa diminta?

⁴⁶⁰ Misalnya, jika ia ingin—menjadi seorang diaken. Paham? Dan ia tidak diminta untuk melakukannya, namun ia ingin menjadi seorang diaken, ya. Nah, jika seseorang seperti itu, Anda tahu ada sesuatu yang kecil, Anda tahu, lemah di suatu

tempat, bagaimanapun juga, dan jadi saya akan berurusan dengan dia dalam kasih.

⁴⁶¹ Dan, tentu saja, Anda tidak pernah ingin—melakukan hal seperti itu kecuali Anda benar-benar tahu. Tempatkan orang terbaik Anda yang Anda bisa di dewan Anda, Anda lihat, seperti itu. Saudara, jangan pernah menempatkan apa pun di sana yang. . . Ujilah orang itu, pertama-tama. Seorang diaken memiliki tanggung jawab yang lebih besar daripada yang dimiliki gembala. Ia harus tidak bercacat, seorang diaken. Paham?

128. Pada kebaktian perjamuan, seorang pria datang ke altar untuk berdoa. Saudara Branham berdiri di belakang—elemen-elemen perjamuan ketika itu sedang dibagikan, ia berkata bahwa ia “tidak dapat meninggalkannya untuk berdoa dengan orang yang ada di mezbah itu.” Tolong jelaskan.

⁴⁶² Saya mengutus rekan itu, Anda tahu, Saudara Neville. Saya ingat malam ketika itu terjadi. Saya seharusnya tinggal dengan meja perjamuan itu, ya, bahkan ketika. . . Lihat di sini. Nah, saya tidak punya waktu untuk membahas ini. Seseorang yang duduk di sini yang bertanya, tentu saja. Inilah apa itu, saudara. Ketika—ketika Anda menerima perjamuan, itu adalah gambaran dari tubuh Yesus Kristus. Bisa jadi. . . Itu harus dijaga sepanjang waktu.

⁴⁶³ Lihatlah, ketika Elia berkata kepada—kepada Gehazi, “Ambil tongkatku” (ia telah memberkati tongkat itu), ia berkata, “pergilah. Dan jika ada yang berbicara, jangan berbicara balik. Jika ada yang memberi salam kepadamu, jangan memberi salam kembali. Pergilah, dan letakkan tongkat itu di atas bayi itu.” Apakah itu benar? “Tetaplah dengan tongkat itu!” Paham? Dan itulah yang saya lakukan.

⁴⁶⁴ Nah, jika tidak ada seorang rekan gembala di sini, yang berdiri di sana. . . Saya telah selesai berkhotbah. Saya ingat ketika itu. Dan saya. . . jika mereka. . . jika Saudara Neville tidak berdiri di sini, atau seseorang untuk membantu orang itu di altar. . . Saya baru saja selesai berkhotbah, jadi saya berdiri di meja perjamuan. Dan sementara mereka bersiap-siap untuk menerima perjamuan, dan saya sudah masuk—memberikan perjamuan. Saudara Neville hanya berdiri, dan saya sedang melayani perjamuan. Nah, Saudara Neville sedang berdiri di sana.

⁴⁶⁵ Bagaimana jika mereka telah datang ke altar dan Saudara Neville masih dalam khotbahnya, dan ia sedang berkhotbah? Saya akan pergi ke mezbah dengan orang itu, jika ia keluar dari pertemuan itu ketika ia sedang berkhotbah, naik ke mezbah itu. Saya telah melihat saudara saya. . . bahwa ia memiliki urapan Roh. Ia sedang melayani. Ia adalah seorang pelayan dalam. . .

ia berada dalam tugas, seorang hamba Tuhan yang sedang bertugas.

⁴⁶⁶ Dan Anda tidak boleh membiarkan mereka berbicara dengan bahasa roh, menyela, atau dengan cara apa pun, seorang pelayan yang sedang bertugas. Namun, jika Roh Kudus sedang berbicara kepada seseorang dan mereka berlari ke mezbah untuk diselamatkan, biarlah pendeta melanjutkan tugasnya; biarlah seorang pendeta, diaken, rekan, jika ada seorang rekan atau pelayan lain, biarlah dia segera membawa orang itu. Dan jangan mengganggu pelayan yang sedang bertugas. Paham?

⁴⁶⁷ Dan saya berdiri di belakang meja sedang bertugas, memberikan perjamuan. Dan rekan saya, Saudara Neville, berdiri di dekat saya. Dan seorang laki-laki berlari ke mezbah, saya berkata, “Pergilah, pergilah kepadanya, Saudara Neville.” Dan Saudara Neville mendatangi dia. Itulah alasan saya tidak pergi.

⁴⁶⁸ Nah, jika tidak ada rekan di sini, atau tidak ada orang lain yang pergi kepada orang itu, Saya akan turun dan menghentikan perjamuan itu, dan turun dan—dan melihat bahwa jiwa itu diselamatkan. Anda mengerti? Tetapi karena ada seseorang untuk diutus, itu akan menarik saya dari tugas, Anda lihat, di mana saya sedang melayani perjamuan.

129. Apa yang bisa dilakukan seseorang... Apa yang dapat dilakukan seseorang sebagai pekerja pribadi dalam berurusan dengan orang yang mencari Roh Kudus, dan tetap berpegang pada Alkitab?

⁴⁶⁹ Baiklah. Teruslah mengutip Firman kepadanya, itu adalah hal yang terbaik untuk dilakukan. Firman memiliki Terang. Katakan saja, “Saudara, Yesus menjanjikan Itu. Ingatlah, itu adalah janji-Nya.”

⁴⁷⁰ Jangan goyang dia, dorong dia, atau pindahkan dia, atau sesuatu. Hanya saja, jangan mencoba—untuk... tidak, janganlah Anda mencoba untuk memberikan Itu kepadanya, karena Anda tidak bisa melakukannya. Paham? Paham? Anda... Allah akan memberikan Itu kepadanya. Anda terus saja mengutip janji-janji itu. Paham? Tetaplah berdiri di sana mengutip janji itu. “Allah di Sorga, saya berdoa untuk saudara saya. Janji-Mu adalah Engkau akan memberikan Roh Kudus kepadanya.”

⁴⁷¹ Lalu jika Anda mencoba untuk mendorong dia... Ia berkata, “Oh, saudara, gembala, saudara,” siapa pun yang ada di sekelilingnya, “Saya—saya menginginkan Roh Kudus.”

⁴⁷² “Saudaraku, Itu adalah sebuah janji. Allah membuat janji. Apakah Anda percaya bahwa Ia telah dijanjikan? Nah, jangan meragukan Itu. Jika Anda percaya janji itu, Roh Kudus akan datang kepada Anda kapan saja sekarang. Harapkanlah Itu.

Serahkan semua yang Anda miliki kepada-Nya, dan katakan, “Tuhan, aku berdiri di atas janji-Mu.”

⁴⁷³ Nah, teruslah mengutip. Nah, buatlah—Anda—Anda—subjek Anda, ya, buatlah dia berhenti. . . Teruslah mengutip. Katakanlah sekarang, “Anda memberi tahu Allah. Nah, apakah Anda sudah bertobat?”

“Ya.”

⁴⁷⁴ “Sekarang katakanlah, “Tuhan, Engkau berkata jika aku mau bertobat, Engkau akan mengampuni aku. Engkau berkata jika aku bertobat dan dibaptis dalam Nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosa-dosaku, aku akan menerima Roh Kudus. Nah, Tuhan, aku telah melakukan itu. Aku telah melakukan itu, Tuhan. Aku telah melakukannya. Aku sedang menunggu, Tuhan. Engkau menjanjikannya.”

⁴⁷⁵ Lihat, begitulah caranya, teruslah menyemangati dia. Jaga dia tetap pada Firman. Jika Itu akan datang maka Itu akan datang.

130. Apakah seorang pengkhotbah atau seorang Kristen baik-baik saja jika ia tidak percaya kepada . . . Tidak: Apakah seorang pengkhotbah atau seorang Kristen baik-baik saja jika ia tidak percaya kepada keamanan Kekal?

⁴⁷⁶ Sekarang, mari kita lihat. Saya membayangkan “. . . melakukan . . .” Lihat apakah Anda membacanya sama seperti saya. Baca itu. [Seorang saudara membaca pertanyaan, “Apakah seorang pengkhotbah atau orang Kristen baik-baik saja jika ia tidak percaya kepada keamanan Kekal?”—Ed.]

Berpikir saya mungkin menangkapnya dengan benar. Nah, nah, saya . . .

Apakah seorang pengkhotbah baik-baik saja jika ia tidak percaya pada keamanan Kekal?

⁴⁷⁷ Saya akan percaya bahwa pengkhotbah sedang melakukan . . . jika ia tidak tahu apa-apa tentang keamanan Kekal. Tetapi jika ia mengetahuinya dan tahu itu sebagai Kebenaran, dan kemudian tidak mengkhotbahkan Itu, ia perlu malu pada dirinya sendiri; itu benar, atau orang Kristen mana pun. Nah, orang Kristen, nah, saya akan berkata kepada—kepada orang Kristen yang tidak terlalu mengerti itu . . .

⁴⁷⁸ [Seorang saudara bertanya, “Itu bukan ajaran yang terbuka, bukankah begitu, Saudara Branham, untuk dikhotbahkan kepada orang-orang yang tidak pernah . . .?”—Ed.] Tidak, tidak, tidak. Nah, itulah yang saya maksud. Ya. Paham? Paham?

⁴⁷⁹ Nah, Anda ingat apa yang saya katakan Minggu lalu? Jika Anda seorang pengkhotbah, dapatkan bagi Anda sebuah mimbar. Jika bukan, hidupilah khotbah Anda. Lihat, itulah cara terbaik untuk melakukan itu, hidupi khotbah Anda. Jika Anda seorang pengkhotbah, ambillah mimbar, lihat, dan pergilah

berkhotbah. Jika tidak, jalani saja khotbah Anda, biarlah hidup Anda menjadi mimbar Anda. Paham? Saya pikir itu mengurus banyak hal, bukan? Paham? Paham? Karena sering kali kami menemukan. . . Dan Anda saudara-saudara melakukan itu di gereja-gereja Anda.

⁴⁸⁰ Ingatlah, kaum awam Anda kadang-kadang mencoba untuk menjelaskan sesuatu dan melakukan sesuatu, sebaiknya Anda mengarahkan mereka untuk tidak melakukannya. Dan jika seseorang ingin mengetahui sesuatu, biarlah mereka datang kepada salah satu. . . yang diperintahkan untuk melakukannya. Anda mengerti?

⁴⁸¹ Katakanlah, nah, sekarang, seperti yang akan dikatakan seseorang, “Hei, saya beri tahu. . . Mereka memberi tahu saya, Anda di gereja Anda percaya akan keamanan Kekal.”

⁴⁸² Sekarang, Anda lebih baik berhati-hati. Anda mungkin akan masuk ke dalam kekacauan yang lebih besar daripada yang pernah Anda alami, Anda tahu, dan membuatnya lebih buruk dari sebelumnya. berkata, “Saya beri tahu Anda apa, jika Anda mau datang dan bertanya kepada gembala kami, ya. Anda—Anda pergilah berbicara dengan dia, ya. Kami. . . Itu benar, saya tahu gembala kami percaya itu. Saya juga percaya itu, tetapi saya tidak bisa mendukung. . . Saya bukan seorang pengkhotbah. Saya hanya percaya itu, hanya itu yang saya tahu. Saya percaya itu karena saya pernah mendengar dia menjelaskannya dari Alkitab, sehingga saya tidak ragu lagi.” Paham?

⁴⁸³ Tetapi lebih baik biar—lebih baik biarlah orang awam berbicara kepada gembala tentang itu. Dan, gembala, pastikan bahwa ia tahu bagaimana menjawabnya juga. Jadi pelajarilah itu dengan sangat baik, karena sering kali mereka akan mengikat Anda di dalamnya, Anda tahu. Apa. . .

⁴⁸⁴ [Seorang saudara berkata, “Saudara Branham?”—Ed.] Permissi. [“Saya berada di bawah keyakinan dalam hal yang sedikit bijaksana, tetapi saya—saya tahu panggilan saya dan saya telah memastikan pilihan saya.”] Ah-hah. [“Anda baru saja mengatakan bahwa ‘Jika Anda seorang pengkhotbah, Anda harus memiliki mimbar.’”] Ya, Pak. Itu benar. [“Saya bukan seorang pengkhotbah, saya seorang penginjil.”] Ya Pak. [“Tetapi mimbar setiap orang adalah milikku.”] Itu benar. [“Tetapi sekarang ini saya sedang bekerja, pekerjaan fisik. Itu bukan kerja keras, tetapi saya sedang bekerja, dan saya tidak punya mimbar. Dan saya percaya bahwa periode pekerjaan yang saya jalani ini ada dalam kehendak Tuhan. Ia menyuruh saya untuk melakukannya, melalui Firman dan kesaksian dari Roh. Dan saya percaya, nanti, mimbar-mimbar itu akan dibuka.”] Tentu, itu benar. [“Apakah itu benar?”] Itu benar, Saudara.

⁴⁸⁵ Saudara, sekarang, jika Anda mau kembali ke sini dan mengambil buku besar gereja yang lama, Anda akan mengetahui bahwa saya menggembalakan gereja ini tujuh belas tahun, dan berkhotbah setiap hari, berkhotbah setiap hari dan bekerja setiap hari. Paham? [Seorang saudara berkata, “Jika Anda bekerja, itu adalah sebuah tanda baik bahwa Anda *yang* dipanggil.”—Ed.] Ya. Paulus demikian, bukan? Paulus membuat tenda. [“Saya cenderung berkecil hati karena, seperti yang Anda katakan, jika saya seorang pengkhotbah, harus memiliki mimbar. Saya . . . Saya cenderung berkecil hati, tetapi saya tahu bahwa Allah memanggil saya untuk mendapatkan pekerjaan, untuk suatu masa.”] Tentu. Paulus pergi dan membuat tenda, bukan? Bekerja dengan tangannya sendiri sehingga ia tidak perlu. . . Itu tepat sekali. Tentu. [“Ya, oh, nah, dari sanalah saya mendapatkannya, dari Paulus.”] Hmm. Itu benar. Paham? John Wesley berkata, “Dunia adalah jemaatku.” Jadi mimbar Anda masih terbuka, Saudara. Para penginjil pergi ke seluruh dunia. Bukankah itu benar? “Pergilah kamu ke seluruh dunia.” Jadi mimbar Anda adalah seluruh dunia. Ya, Pak.

Pertanyaan:

131. Apakah ada aturan, a-t-u-r-an...Apakah ada aturan bahwa seorang diaken atau seorang pengurus harus taat pada doktrin gereja mereka? Ya. Itu benar. Apakah diperbolehkan bagi mereka untuk menambah atau mengurangi ajaran berdasarkan pendapat atau wahyu pribadi mereka sendiri? Tidak, Pak. Tidak.

⁴⁸⁶ Seorang diaken atau seorang pengurus harus benar-benar selaras dengan—dengan doktrin gereja mereka. Mereka harus tetap dengan sempurna dengan penafsiran Kitab Suci gereja mereka, karena, jika tidak, mereka sedang berjuang melawan hal itu. Mereka—mereka menyakiti diri mereka sendiri. Paham? Anda sedang berjuang . . .

⁴⁸⁷ Itu, dengan kata lain, seperti jika—jika—jika saya mengatakan bahwa saya mengasihi keluarga saya dan mencoba memberi mereka racun. Lihat, hal yang sama. Lihat, Anda tidak bisa melakukan itu, Anda . . .

⁴⁸⁸ Seorang—seorang pengurus atau diaken dalam menjalankan jabatannya, atau pejabat gereja mana pun yang mewakili badan gereja tertentu, lihat, itu mewakili sebuah gereja.

⁴⁸⁹ Itulah alasan saya keluar dari gereja Baptis, ya, untuk pertama kalinya. Saya baru saja sebentar berada di sana dan mereka—mereka meminta saya untuk menahbiskan beberapa pengkhotbah wanita. Yah, saya benar-benar tidak bisa tinggal di dalamnya. Saya berkata, “Saya—saya menolak untuk melakukannya.”

⁴⁹⁰ Dan gembala itu menyentak saya. “Apa ini? Anda seorang penatua!”

491 Saya berkata, “Dokter Davis, dengan segala hormat terhadap iman Baptis, dan segala sesuatu yang untuknya saya tahbiskan, Saya tidak tahu bahwa ada di dalam doktrin gereja Baptis untuk menahbiskan wanita. Itu adalah satu hal yang terlewatkan.”

Dan ia berkata, “Itu adalah ajaran gereja ini.”

492 Saya berkata, “Pak, bolehkah saya minta izin untuk malam ini, atau maukah Anda menjawab beberapa pertanyaan untuk saya?” Paham?

493 Ia berkata, “Aku akan menjawab pertanyaan-pertanyaanmu.” Dikatakan, “Adalah tugasmu untuk berada di sana.”

494 Saya berkata, “Ya, Pak. Itu benar. Saya seharusnya mengantisipasi apa pun yang dilakukan gereja ini. Saya sedang menjalankan tugas, salah seorang penatua setempat.” Dan ia berkata . . . Saya berkata, “Dapatkah Anda menjelaskan kepada saya mengapa dalam Satu Korintus 14 atau 15 di sana, di mana Paulus berkata, ‘Hendaklah para wanita berdiam diri di dalam gereja-gereja, mereka tidak diizinkan untuk berbicara.’”

495 Dan ia berkata, “Wah, tentu saja!” Ia berkata, “Jika . . . Saya dapat menjawab itu.” Ia berkata, “Kamu lihat, apa itu dulunya,” dikatakan, “Paulus berkata . . . Semua—semua wanita duduk di pojok, berkumpul seperti yang sering mereka lakukan di lain waktu. Ia berkata, ‘Jangan biarkan mereka melakukan itu.’ Paham?”

496 Dan saya berkata, “Kalau begitu jelaskan Dua Timotius kepada saya, di mana Paulus berkata, juga, ahli kitab yang sama, rasul yang sama, berkata, ‘Aku tidak mengizinkan seorang wanita untuk mengajar atau memerintah, ya, tetapi—hendaklah dalam ketaatan. Sebab Adam yang pertama diciptakan dan kemudian barulah Hawa, dan Adam tidak tergoda melainkan perempuan itulah yang tergoda.’ Ia tergoda. Nah, saya tidak mengatakan bahwa ia ingin melakukan sesuatu yang salah, tetapi ia sebenarnya terperdaya di dalamnya. Ia tidak seharusnya menjadi seorang pengajar.”

Ia berkata, “Apakah itu pendapat pribadimu?”

497 Saya berkata, “Itu pendapat Kitab Suci menurut cara saya melihatnya. Itulah yang Alkitab katakan.”

498 Ia berkata, “Anak muda, lisensimu bisa dicabut karena hal itu.”

499 Saya berkata, “Saya tidak akan membuat masalah. Saya akan memberikannya, Dokter Davis.” Saya katakan, “Bukan untuk mengabaikan Anda . . .” Dan ia tidak mau melakukannya, bagaimana pun. Ia melepaskannya, membiarkannya berlalu begitu saja.

⁵⁰⁰ Kemudian ia memberi tahu saya bahwa ia akan mengadakan debat terbuka dengan saya mengenai itu. Dan saya berkata, “Baiklah, kapan saja.” Tetapi ia—ia tidak melakukannya.

⁵⁰¹ Maka—beberapa waktu kemudian, lalu, ketika Tuhan berbicara kepada saya, dan tentang—Malaikat Tuhan datang, lalu—lalu ia mengolok-olok Itu, Anda tahu. Dan kemudian saya—saya baru saja memberi tahu dia, saya berkata, “Yah, Dokter Davis, yang terbaik adalah saya menyingkirkan ini sekarang, ya,” Saya katakan, “ karena itu akan menjadi beban. Saya baru saja ditahbiskan sebentar, bagaimanapun juga, jadi itu akan menjadi beban bagi saya, jadi sebaiknya saya singkirkan itu sekarang juga.”

⁵⁰² Oleh karena itu jika saya tidak bisa tinggal di gereja Baptis dan mengajarkan doktrin Baptis dan menerima kepercayaan Baptis. Jika saya melakukannya—jika saya melakukannya hanya karena itu adalah sebuah gereja, maka saya salah, ya, saya menyembunyikan sesuatu. Dan jika saya—jika saya—jika saya jujur dengan diri saya sendiri, saya akan pergi kepada orang-orang Baptis (gembala saya atau siapa pun yang dapat menjelaskannya kepada saya) dan meminta mereka sebuah—firman Kehidupan; jika ia dapat dengan tepat menunjukkan kepada saya di mana itu benar dalam Kitab Suci, dan memuaskan perasaan saya, maka saya akan mengucapkannya seperti yang mereka katakan, ya, dan saya akan menjadi seorang Baptis.

⁵⁰³ Itulah alasan saya independen. Itulah alasannya mengapa saya tidak termasuk dalam organisasi, karena saya tidak percaya dengan organisasi. Dan saya percaya itu tidak sesuai Kitab Suci, untuk, sebuah organisasi.

⁵⁰⁴ Oleh karena itu, saya tidak bisa menjadi anggota organisasi mana pun dan merasa dibenarkan dengan melakukan hal itu. Paham? Oleh karena itu, saya tidak membawa orang masuk dan menjadikan mereka anggota, dan sebagainya seperti itu, karena saya percaya kita *dilahirkan* untuk menjadi anggota, kita dilahirkan ke dalam Gereja Allah yang hidup. Paham?

⁵⁰⁵ Kami tidak mengeluarkan nama orang dari buku dan mengucilkan mereka, dan segala sesuatu seperti itu, karena saya percaya itu bukan—tugas kita untuk melakukan itu. Saya percaya Allah yang mengucilkan. Paham? Tetapi saya percaya bahwa gereja, jika ada seorang saudara yang melakukan sesuatu yang salah. . .

⁵⁰⁶ Misalnya, jika—jika mereka mendapati Saudara Neville, atau Saudara Junior, atau Saudara. . . seorang saudara di sini, salah seorang diaken atau pengurus, atau sesuatu yang lain, melakukan sesuatu yang salah, saya percaya hal yang harus dilakukan adalah agar gereja berkumpul dan berdoa bagi saudara ini. Jika ia masih tidak lurus, maka biarlah sepasang

suami istri pergi bersamanya, pergi kepada saudara itu untuk didamaikan. Dan jika kemudian jika ia tidak menerimanya, maka sampaikanlah itu di depan gereja. Lalu jika mereka tidak menerimanya, itulah waktunya bagi seluruh gereja, lihat, itu untuk gembala, penatua, dan semua yang lain untuk melakukannya. Saya tidak percaya bahwa badan diaken mana pun memiliki hak untuk mengusir siapa pun dari gereja atau badan pengurus atau seorang gembala berhak melakukannya.

⁵⁰⁷ Saya pikir jika seseorang dikucilkan, itu karena kehidupan yang tidak bermoral, atau sesuatu seperti itu, bahwa ia bukan orang yang tepat, seperti seorang pria yang datang ke sini untuk merusak gadis-gadis kita atau—atau merendahkan wanita-wanita kita, dan hal-hal seperti itu, dan masih mengaku sebagai salah seorang dari kita di sini. Paham? Nah, jika ia masuk ke tempat lain, wah, kita harus melakukan sesuatu tentang itu, tetapi, ketika menyangkut orang seperti itu, orang yang tidak bermoral mencoba bercinta dengan istri kita atau—atau merendahkan putri-putri kita atau, Anda tahu, sesuatu yang lain seperti itu, atau melakukan sesuatu yang tidak bermoral di sekelilingnya, atau membawa anak-anak lelaki kita keluar dan membuat mereka menyimpang, atau sesuatu.

⁵⁰⁸ Hal-hal itu harus diangkat, dan kemudian orang itu harus dikucilkan dari persekutuan dan tidak diizinkan untuk menerima perjamuan dengannya, karena kita tidak seharusnya melakukan itu. Kita tidak. “Jika ada orang yang makan dengan tidak layak, bersalah atas Darah dan tubuh Tuhan,” bagi orang itu.

⁵⁰⁹ Tetapi saya percaya seperti seseorang yang berkata, “Nah, nah, ia—ia adalah *ini, itu*.” Berdoalah untuknya. Benar.

⁵¹⁰ Saya tidak akan pernah lupa, di Stockholm, Swedia, Saudara Lewi Pethrus, seorang hamba Allah yang besar. Kami sedang duduk di meja, hanya beberapa jam sebelum kembali ke Amerika. Kami mengadakan pertemuan-pertemuan besar di sana. Dan ia berkata, Gordon Lindsay berkata, “Siapakah pengawas dari tubuh yang besar ini?” Wah, itu mengalahkan Sidang Jemaat Allah dengan jarak ratusan mil, Anda tahu. Dikatakan, “Siapakah pengawas itu?”

Dan Lewi Pethrus adalah seorang yang sopan, dan ia berkata, “Yesus.”

Ia berkata, “Siapa para penatua Anda?”

Ia berkata, “Yesus.”

⁵¹¹ Ia berkata, “Saya tahu itu benar,” dikatakan, “kami percaya hal yang sama tentang Sidang Jemaat Allah kami.” Ia berkata, “Itu benar.” “Tetapi,” dikatakan, “katakanlah, misalnya, seorang—seorang saudara keluar dari barisan,” berkata, “siapa yang berhak menyuruh dia keluar?”

Dikatakan, “Kami tidak mengeluarkan dia.”

“Nah,” dikatakan, “apa yang Anda lakukan?”

⁵¹² Dikatakan, “Kami berdoa untuknya.” Saya pikir itu sangat manis! Itu terdengar seperti orang Kristen bagi saya, “Kami berdoa untuknya.” Tidak ada yang mengeluarkan dia, mereka berdoa untuk dia.

⁵¹³ Dikatakan, “Nah, kalau begitu, bagaimana jika beberapa saudara setuju,” ia berkata, “dan beberapa dari mereka tidak mau bersekutu dengan dia lagi? Bawa dia masuk, seolah-olah itu adalah seorang gembala, Anda tahu, itu mulai menjadi seorang pria wanita di antara . . . Anda tahu apa yang saya maksud, dan hal-hal seperti itu, dan beberapa gembala tidak mau menerima dia di gereja-gereja mereka. Apa yang Anda semua lakukan, mengusir dia dari organisasi Anda?”

⁵¹⁴ “Tidak.” Dikatakan, “Kami membiarkan dia sendirian dan berdoa untuk dia.” Dikatakan, “Kita belum pernah kehilangan satu pun. Mereka selalu kembali, entah bagaimana.”

⁵¹⁵ Ia berkata, “Baiklah,” dikatakan, “sekarang, bagaimana jika . . .” Dikatakan, “Bagaimana jika beberapa dari mereka mengatakan bahwa mereka menginginkan dia dan yang lain tidak menginginkan dia? Nah, bagaimana dengan itu?”

⁵¹⁶ Dikatakan, “Nah, orang-orang yang menginginkan dia, bawalah dia; orang-orang yang tidak menginginkan dia, tidak perlu.”

⁵¹⁷ Jadi—jadi menurut saya itu cara yang baik untuk memilikinya, bukankah begitu, saudara-saudara? Dan dengan demikian kita adalah “saudara-saudara.”

⁵¹⁸ Nah, saudara-saudara, saya harap hal-hal ini dapat memberikan sedikit gambaran tentang sebuah jawaban atau semacamnya, bahwa pertemuan kita di sini malam ini telah—telah memberikan sesuatu bagi kita. Saya sedang bersiap-siap untuk pergi sekarang untuk sementara, pergi ke pertemuan-pertemuan di Barat. Saya sangat membutuhkan doa-doa Anda.

⁵¹⁹ Beberapa dari jawaban saya di sini, mungkin banyak dari mereka, mungkin tidak satu pun dari mereka, yang benar. Saya tidak tahu. Tetapi itu akan menjadi yang terbaik yang dapat saya kumpulkan menurut jalan pikiran saya, Anda tahu, untuk mencoba menjelaskan-Nya. Mungkin pertanyaan-pertanyaan terakhir ini, khususnya, masuk terakhir ke sana, saya tidak punya waktu untuk memeriksanya. Dan saya tidak bisa, itu . . . Maksud saya, itu adalah Kitab Suci yang kita baca di sini sepanjang waktu, hari demi hari di gereja. Saya pikir mungkin itu akan menjadi sesuatu yang sangat berat yang mungkin menyebabkan kita turun untuk benar-benar harus pergi ke sesuatu yang besar, tetapi itu lebih seperti pertanyaan tentang gereja.

520 Saya senang melihat Anda bertahan seperti itu, tidak ada kekacauan, tidak ada ketidakpuasan, tidak ada kebingungan. Tidak ada pertanyaan yang memperdebatkan Itu dan berkata “Itu salah, Ini salah, kami tidak mau memiliki-Nya.” Hanya saudara-saudara yang ingin mengetahui sesuatu untuk memperkuat pegangan mereka, itu saja. Itu... menguatkan, gesper—ikatkan baju zirah itu sedikit lebih kencang, tarik lagi ke dalamnya. Saya harap kita bisa bertemu lebih banyak lagi seperti ini, menarik baju besi itu.

521 Dan Anda ingat, saudara-saudara, perlengkapan senjata saya juga perlu ditarik. Jadi Anda berdoa kepada Allah agar Allah akan menolong saya dan menarik baju zirah saya sedikit lebih kencang, bahwa saya akan... tidak terlalu longgar karena berbagai hal. Dan kehidupan yang saya jalani dan hal-hal yang saya lakukan, semoga saya melakukannya dengan lebih banyak roh kerendahan hati, lebih bersemangat untuk melakukannya. Dan Allah memberi saya hati untuk melakukannya lebih dari yang pernah saya lakukan sebelumnya. Saya berdoa hal yang sama untuk Anda semua. Allah memberkati Anda.

522 Saya telah menahan Anda di sini untuk waktu yang lama, dan sekarang sudah lima menit menjelang pukul sebelas.

523 Dan sekarang, Saudara Neville, saya—saya mungkin... Nah, saya tahu, itu hanya sekitar sembilan ratus dan sekian mil di sana, saya tidak akan pergi sampai Senin pagi. Tetapi saya ingin berada di sini hari Minggu untuk sekolah Minggu, saya datang sebagai tamu Anda untuk mendengarkan Anda berkhotbah, Anda lihat, hari Minggu. Paham? Tetapi... Nah, Saudara, ya, Saudara. Saudara Neville, inilah alasannya, Saudara. Saya... Saya mengasihi Anda dan Anda selalu begitu perhatian dalam menawarkan mimbar seolah-olah... seperti saya adalah seorang penatua senior bagi Anda, atau sesuatu. Tetapi saya tidak pernah merasa seperti itu, Saudara Neville. Saya sudah merasa bahwa kita adalah saudara.

524 Saudara Ruddell dan Saudara Junie, dan, oh, Anda semua, saudara-saudara, dan Anda semua, kita—kita hanya saudara bersama-sama, Anda tahu.

525 Tetapi apa... Alasannya, saya hanya sedikit serak sekarang, Anda tahu, dan saya memiliki enam minggu berturut-turut dari pertempuran yang terus-menerus, Anda tahu. Dan saya—saya mungkin hanya ingin memulai jika saya bisa, pikir, setelah pertemuan malam ini, itu akan memberi saya hari Jumat dan Sabtu dan Minggu untuk beristirahat, sebelum saya memulai pertemuan di luar sana.

526 Dan Saudara Junie, segera setelah saya kembali, suatu kali masuk, saya harus turun dan menemui Anda lagi, ingin keluar. Saya melewati gereja kecil Anda di luar sana, kemarin, saya percaya. Istri saya berkata, “Saya pikir bahwa...” Apakah itu

di luar sana di dekat rel kereta api tepat di dekat Glenellen Park? Saya ingin datang ke sana dan berbicara dengan orang-orang Sellersburg itu. Baik.

⁵²⁷ Saudara Ruddell, diberkatilah hatimu. Saya ingin keluar, Anda punya sekelompok orang yang baik. Anda duduk di sana malam ini mendengarkan seperti Anda adalah seorang penatua tua yang menerimanya.

⁵²⁸ Saudara Beeler di sana, adalah salah satu dari saudara-penginjil kita. Saya harap suatu saat saya bisa bertemu dengan salah satu pertemuan Anda di suatu tempat, saudara, dapat memberikan sedikit pengaruh, menyampaikan sesuatu di suatu tempat untuk mendorong Anda. Saya selalu menyampaikan kata-kata yang baik bagi Anda untuk siapa pun, Anda dan kepada Saudara Stricker di sini, dan para-penginjil.

⁵²⁹ Saudara Collins di sini, yang saya percaya suatu hari nanti akan menjadi seorang hamba Tuhan penuh-waktu dalam pekerjaan itu.

⁵³⁰ Pria yang gagah, pria yang gagah, pria yang benar-benar beriman, Allah menyertai Anda semua, dan Anda para-diaken, Anda para wali, Anda saudara-saudara.

⁵³¹ Saya percaya Anda... Saudara di sini, saya tidak bisa mengingat namanya. Anda adalah... [Saudara Caldwell berkata, "Saudara Caldwell."—Ed.] Caldwell. Anda hanyalah seorang... Anda adalah salah seorang dari penatua atau sesuatu, bukan, atau hanya seorang... ["Pendeta."] Pendeta. ["Saya seorang pendeta. Saya anggota Gereja Allah, saya tidak bisa mengkhotbahkan Injil sepenuhnya dan tinggal bersama mereka. Saya tidak bisa mengkhotbahkan baptisan dalam Nama Tuhan Yesus dan tinggal bersama mereka. Saya memiliki lisensi pelayanan dengan peringkat tertinggi yang mereka keluarkan, tetapi saya baru saja menyerahkan mereka. Karena saya mendengar Anda mengkhotbahkan Pesan-pesan agung itu, saya menyerahkannya, keluar dari organisasi. Sekarang saya ingin menjadi salah satu dari Anda."]

⁵³² Terima kasih, saudara. Kami menyambut Anda dalam persekutuan kami. Dan kami—sertifikat kami berasal dari atas. Hidup kami membuat kredensial kami, Anda tahu. Itulah surat-pengenalan kami. "Jika Aku tidak melakukan pekerjaan Bapa-Ku, maka jangan percaya kepada-Ku." Paham? Itu benar. Itu surat-pengenalan kami. Dan sebagai orang tua... Seperti yang dulu pernah dikatakan oleh Howard Cadle, "Kami tidak memiliki hukum selain Kasih, tidak memiliki buku selain Alkitab, dan—dan tidak—tidak memiliki kredo selain Kristus." Itu benar. "Tidak memiliki hukum selain Kasih, kredo kecuali Kristus, buku kecuali Alkitab."

⁵³³ Dan kami—kami, Saudara Caldwell, kami senang menerima Anda. Anda keluar dari organisasi yang besar. Gereja

Allah Anderson, saya kira. [Saudara Caldwell berkata, "The Cleveland."—Ed.] Atau gereja Cleveland, Gereja Allah Pentakosta. ["Dan saya dulu menggembalakan di sini di . . . ? . . ."] Oh, ya. Oh, ya, saya pernah ke sana. Saya percaya saya berada di sana bersama Saudara Neville . . . atau Saudara Wood, suatu kali, kami mendapat seekor anjing atau anjing pemburu dari seseorang yang pergi ke gereja Anda di luar sana. Dan saya harus berdiri di tangga di sana dan berbicara, dan mereka sedang berbicara tentang Anda. Nah, saya yakin . . . ["Di gereja saya."] Oh? ["Burns."] Itu benar, Saudara Burns. Itu benar [Saudara Caldwell menceritakan sebuah kejadian.] Oh? Ya. Oh, Berta, itu benar. Oh, itu luar biasa.

⁵³⁴ Saudara Rook di sana, ia telah menjadi seorang gembala sekarang, atau penginjil, saya percaya. Apakah itu benar? Atau apakah Anda menggembalakan? [Saudara Rook berkata, "Hanya penginjil."—Ed.] Penginjil. Saya ingin memuji Anda, Saudara Rook. Saya telah mendengar tentang beberapa pekerjaan besar yang sedang Anda lakukan bagi Tuhan. Anda . . . Saya mendengar Anda pergi ke Indianapolis atau pergi ke Indianapolis, dan mengadakan kebaktian dan memenangkan jiwa-jiwa bagi Kristus. Allah menyertai Anda, Saudara Rook. Saya sangat senang melihat Anda. Saya melihat Anda di luar sini di atas traktor tua di luar sini, berlari-lari di sini, untuk menyuburkan halaman Anda di luar sana. Nah, melihat Anda di luar sana mencoba melakukan sesuatu bagi Tuhan. Senang Ia memanggil Anda ke dalam pelayanan, selalu pegang Dia di hadapan Anda, saudara. Allah memberkati Anda. Jangan berkompromi dengan apa pun; tetapi lakukanlah itu dengan roh yang paling manis yang dapat Anda lakukan dengannya. Biarlah—biarlah pesan Anda selalu dibumbui dengan manisnya Roh Kudus.

⁵³⁵ Dan Saudara Stricker . . . [Seorang saudara berkata, "Kami menginginkan doa dari Anda semua. Kami—kami sedang mencoba untuk memulai sebuah gereja di Vernon Utara."—Ed.] Oh, saya harap Anda mendapatkannya. Kami akan berdoa untuk Anda. ["Melakukan dengan sangat baik, sejauh ini."] Itu benar.

Billy, kapan Anda akan mulai menggembalakan?

⁵³⁶ Doktor Goad dan Doktor Mercier di sini, saya—saya—saya harap . . . karena kami memanggil satu sama lain dengan sebutan itu. Dan Saudara Goad telah sampai di suatu tempat sampai saya . . . ia benar-benar layak mendapat gelar, ia dapat memuat peluru sekarang. Ya. Dan, Saudara Leo, saya percaya kita bisa membiarkannya pergi begitu saja, dan memanggil dia . . . biarkan dia melanjutkan gelarnya—yaitu "Doktor."

⁵³⁷ Nah, "Doktor" Branham, di belakang sana, Anda hanya perlu menjaganya agar tetap sehat, dan lampunya menyala dengan baik. Dan—dan saya akan memberi tahu Anda,


kapan pun kita mengadakan pertemuan khusus, saya akan berbicara dengan dewan dan melihat apakah mereka tidak bisa memberi Anda sedikit tambahan untuk itu [Saudara Branham tertawa—Ed.], untuk pekerjaan khusus ketika Anda harus melakukan begitu banyak menyapu dan membawa masuk dan keluar, dan itu akan membuat Anda bahagia.

538 Doktor Wood. Saya memanggilnya “Doktor,” saya kira Anda bertanya-tanya mengapa. Saya tidak salah menyebut namanya, ia hanya memotong kayu sampai berkeping-keping, Anda tahu. Tuhan akan menumbuhkan sebuah pohon yang indah, dan Ia akan menebangnya dan membuat sebuah rumah darinya. Saya belum pernah melihat yang seperti itu, jadi saya harus memanggilnya “Doktor.”

539 Saudara Taylor, Anda masih setia di pintu, untuk memberikan tempat duduk kepada seorang teman. Saya memikirkan Anda seperti ini, “Saya lebih suka menjadi keset di rumah Tuhan daripada diam di kemah-kemah orang fasik.” Itu benar, Pak.

540 Saudara Hickerson, Anda baru saja mulai di Way, dan naik, ikut. saya menginginkan . . . Saya . . . Anda mulai di Way, dan datang, saya tentu saja mengagumi ketulusan Anda dan semua yang Anda lakukan bagi Tuhan Yesus. Allah selalu memberkati Anda dan menjadikan Anda seorang diaken sejati, saudara, yang saya percaya Anda begitu, rumah Anda dalam ketundukan dan segala sesuatu seperti Anda lakukan.

541 Saudara Fred, Anda belum lama bersama kami, datang dari Kanada. Kami tidak merasa Anda orang Kanada lagi, kami merasa Anda adalah seorang musafir dan orang asing bersama kami, saudara kami, sebagai pengurus. Anda dan Saudara Wood, dan Anda yang melayani jabatan Anda dengan baik bersama Saudara Roberson, dan yang lainnya; Saudara Egan, ia tidak ada di sini malam ini.

542 Dan Saudara Roberson, Anda telah menjadi—seorang penolong sejati bagi saya, Saudara Roberson bersama dengan yang lainnya, dalam kasus pajak yang sedang dalam penyelidikan ini. 

61-0112 Pertanyaan dan Jawaban
Branham Tabernacle
Jeffersonville, Indiana U.S.A.

INDONESIAN

©2024 VGR, ALL RIGHTS RESERVED

VOICE OF GOD RECORDINGS
P.O. Box 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.
www.branham.org

Pemberitahuan Hak Cipta

Hak cipta dilindungi undang-undang. Buku ini boleh dicetak dengan menggunakan sebuah mesin pencetak di rumah untuk dipakai secara pribadi atau untuk diberikan kepada orang lain, secara gratis, sebagai alat untuk mengabarkan Injil Yesus Kristus. Buku ini tidak boleh dijual, diproduksi ulang dalam jumlah yang besar, diunggah pada situs web, disimpan dalam sistem yang bisa mengambil kembali, diterjemahkan ke dalam bahasa lain, atau dipakai untuk meminta dana tanpa izin tertulis yang jelas dari Voice Of God Recordings®.

Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut atau untuk mendapatkan materi lain yang tersedia, silakan hubungi:

VOICE OF GOD RECORDINGS

P.O. Box 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.

www.branham.org